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UN ESTUDIO DEL SEXTO SELLO PTE. 14 

NUESTRO SEXTO SELLO Y 

NUESTRA FIESTA DE LAS TROMPETAS - PTE. 2 

Las Estrellas Caerán Del Cielo 
 

DOMINGO, 1 DE DICIEMBRE DEL 1985 

BARATARIA, TRINIDAD 

 
Hɴᴏ. Vɪɴ A. Dᴀʏᴀʟ 

 

Amén. Amén. Le agradecemos esta mañana por las 
montañas, por los valles, por cada situación. ¿Es así 
cómo te sientes? Amén. 

Tenemos una pequeña dedicación. Vamos a cantar 
Cristo ama a los niños. Que alguien la empiece por mí, 
por favor. 

Cristo ama a los niños, 
Cuántos en el mundo están 
Rojos y amarillos, negros y blancos 
Son preciosos a Sus ojos 
Cristo ama a los niños del mundo 

Amén. Cantemos de nuevo mientras vienen los 
padres. 

Cristo ama a los niños, 
Cuántos en el mundo están 
Rojos y amarillos, negros y blancos 
Son preciosos a Sus ojos 
Cristo ama a los niños del mundo 

Amén. Una vez más. 

Cristo ama a los niños, 
Cuántos en el mundo están 
Rojos y amarillos, negros y blancos 
Son preciosos a Sus ojos 
Cristo ama a los niños del mundo 



Un Estudio Del Sexto Sello Pte.14 – El Sexto Sello De La Novia Y La Fiesta De Las Trompetas Pte.2        1985-1201  

2 

Cristo ama a los niños, 
Cuántos en el mundo están 
Rojos y amarillos, negros y blancos 
Son preciosos a Sus ojos 
Cristo ama a los niños del mundo 

Amén. Bendito sea Su Nombre. 

Quiero leer una pequeña porción aquí. Puede ser 
extraño para mucha gente, porque en el mundo 
religioso de hoy la gente llevaría a sus niños a un 

sacerdote, él les rociaría un poco de agua encima, tal 
vez recitaría un credo sobre ellos, y luego les diría que 

el niño es bautizado. Van y tienen una pequeña fiesta, 
y lo celebran, y beben y bailan, y diferentes cosas y eso 
puede ser bueno a los ojos de este mundo, pero 

tenemos un ejemplo, que es la Biblia. Simplemente 
creemos que cuando el Señor Jesucristo caminó sobre 
la faz de la tierra, las cosas que Él hizo fueron un 

ejemplo para nosotros. 

Y aquí en las Escrituras, desde Mateo 19 versículo 
13, Dice: 

Mateo 19:13-15 

13 Entonces le fueron presentados unos 
niños, para que pusiese las manos sobre ellos, 
y orase; y los discípulos les reprendieron.  

14 Pero Jesús dijo: Dejad a los niños venir a 
mí, y no se lo impidáis; porque de los tales es 
el reino de los cielos.  

15 Y habiendo puesto sobre ellos las manos, 
se fue de allí. 

Yo creo que si Él estuviera aquí esta mañana en un 

cuerpo físico, y Él viniera en este servicio y la gente 
tuviera niños pequeños, ellos querrían traerlos a Él 

para que Él pudiera poner Sus manos sobre ellos, 
pues ellos aún no han llegado a la edad para 
arrepentirse. La Biblia dice que para ser bautizado 
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tienes que arrepentirte primero. Mucha gente, sabes, 
se bautizan, pero no se arrepienten. Ni siquiera miran 

para ver si están produciendo frutos de 
arrepentimiento. Muchos profesan ser Cristianos, se 

bautizan y piensan que eso es todo. No miran para ver 
si hasta el día de hoy han producido esos frutos que 
satisfacen el arrepentimiento. 

Pero miramos en la Biblia y vemos que tuvieron que 

arrepentirse primero, y eso es un pesar piadoso 
cuando una persona puede llegar a ser consciente de 
sus pecados por un acto del Espíritu Santo en su vida 

mostrándoles su necesidad de Jesucristo. 

Estos todavía no han llegado a la edad de 
responsabilidad, así que en la Biblia cuando estaban 

en esa edad, les trajeron para que Él los bendecirá. 
Sus padres serían responsables por ellos ante Dios 
hasta que llegaran a una edad en la que serían 

considerados en la edad de rendición de cuentas, 
donde serían capaces de dar cuenta de sus propios 

pecados. Ellos conocerán la diferencia entre el bien y 
el mal. 

Y ver que Dios es tan bondadoso que Dios en este 
Tiempo del Atardecer cuando Él envió este Mensaje 

para restaurar la fe original, para revelar todas estas 
Cosas profundas y secretas en la Biblia, Él no dejó 

fuera las cosas simples como dedicar a nuestros hijos, 
lo que debemos hacer con respecto a ellos, como 
debemos venir y traerlos a la casa de Dios sabiendo 

que Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por siempre. 
Él no cambia. Los cielos y la tierra pasarán, pero ni 
una jota ni una tilde de esta Palabra pasará. 

Y sabemos esta mañana que estos han venido, 
nuestro precioso Hno. Wilson y su esposa, uno de los 
síndicos de la casa de Dios aquí, y una pequeña niña, 

Deborah Anna, para dedicarla al Señor. 
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El Hno. Patrick y su esposa traen a su pequeña 
niña. Después de nueve años, Dios los ha bendecido 

con una niña. La llamaron Grace Olive para ser 
dedicada al Señor. 

Y nuestro precioso Hno. Kenny Nasib está aquí con 

su pequeña hija Natalia para ser dedicada al Señor 
esta mañana. 

Inclinemos las cabezas. Oremos con ellos, nosotros 
como padres que tenemos hijos. Sabemos lo que es, 

sabemos el cuidado y el afecto y la atención que 
necesitan, al igual que las plantas tiernas que crecen, 

como un agricultor incluso tendría que vigilarlas con 
tanto cuidado, ya sabes, y conocer todos los pequeños 
bichos, de diferentes clases que quieren comerse esas 

plantas. Si no te tomas el tiempo para vigilarlas, 
nutrirlas, cuidarlas, y alimentarlas, podrían ser 
destruidas antes de que lleguen a una edad de 

madurez donde no necesitarían ese tipo de atención.  

Entonces pensamos en el Señor Jesús; nuestro 
Padre Celestial que si no hubiera sido por Su amor y 

Su cuidado por nosotros, dónde estaríamos hoy, 
porque también somos Sus hijos. 

Inclinemos nuestras cabezas, cerremos los ojos para 
este pequeño tiempo de dedicación. 

Padre Celestial, Te agradecemos por Tu sublime 
gracia, Tu amor hacia nosotros. Señor Jesús, que 
puedes bendecirnos, darnos vida Eterna y hacernos, 

Señor, un testimonio de Tu misericordia y de Tu gracia 
en esta Edad oscura y perversa en la que vivimos; y no 
sólo a nosotros, sino aún a nuestros hijos, y a todos 

los que el Señor nuestro Dios llame; y sabemos que Tú 
aún estás  llamando, Padre. 

Y, Señor Dios, mientras estamos aquí en Tu casa 

hoy, y aquí están estos que están con sus hijos, Señor, 
ante este altar. Sin duda en sus corazones hay 
gratitud, hay aprecio, hay un amor profundo, Señor, 
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porque ellos se dan cuenta que están aquí, Señor, 
sabiendo que están siendo bendecidos por Dios. Y 

están de pie con esa misma bendición en sus manos, 
Señor. Ellos no quieren ver a estos niños en esta Edad 

cuando la Biblia dice que la gente no quiere tener 
hijos. Las mujeres, oh Dios, van a tratar de ser madres 
de un perro o un gato, en vez de criar niños, Señor. 

Ellos no quieren ninguna responsabilidad. Sin 
embargo, porque hay una naturaleza de ser una 
madre dentro de ellas y ellas tienen que ser madres de 

algo, ellas se hallarán, Señor, consiguiendo algún 
animal y el afecto, la atención que debería ser dada a 

un niño, ellas lo darían a ese animal. 

Y, Señor, el cuerpo que incluso le diste a una mujer, 
la Biblia dice que dirán: “Bienaventurados los pechos 
que no criaron”. Para ver, Señor, cómo las mujeres de 

Dios; las mujeres santas de antaño, ellas se quedaban 
en el altar en oración, gimiendo, afligiendo y clamando 

para que ese reproche sea quitado, porque era un 
reproche cuando ellas no podían tener un hijo, Señor. 

Pero la gente ha crecido en tal locura, lo que ellos 
llaman civilización y pensamiento moderno sin afecto 

natural. Que, Señor, ellos prefieren ir y exhibir su 
cuerpo en desnudez, ser fotografiados, llamarse 

modelos e ir a shows de belleza y los mismos pechos 
que Tú les diste para amamantar a sus hijos, ellos 
tomarían un biberón, oh Dios, y lo meterían en la boca 

del niño con una mezcla hecha por el hombre, Señor, y 
privan a los bebés de lo que Tú provees en sus cuerpos 
para su salud y la alimentación de sus hijos, porque 

están pensando tan carnalmente que no quieren 
perder su forma y mantener su cuerpo físico, Señor, 

para exhibirlo, sabiendo, Señor, que es un pecado de 
adulterio cuando una mujer se presenta de una 
manera que un hombre pueda desearla. Señor, ellas 

han cometido adulterio y serán apedreadas por ello en 
estos últimos días. 
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Pero, Padre, estamos agradecidos por lo que la 
gracia de Dios todavía puede hacer, lo que la Sangre 

de Jesucristo todavía puede hacer. Oh Dios, que haya 
estas que se destaquen en esta generación y que a 

través de su responsabilidad; su sagrada 
responsabilidad, condenen a esta generación pecadora 
y adúltera, porque, oh Dios, han visto la luz, sus 

mentes han sido renovadas por el Poder 
Transformador de Jesucristo y han llegado, oh Dios, a 
entender lo que es la feminidad sagrada y la 

maternidad sagrada. 

Oh Dios, y aquí están de pie al lado de sus maridos, 
a quienes se han unido en santo matrimonio, de pie 

bajo, Señor, este pacto sagrado, Señor, donde Tú les 
has ordenado, Padre, y sosteniendo a ese niño que ha 
nacido, Señor, a través del matrimonio, oh Dios. 

Padre, yo ruego esta mañana que Tus bondadosas  

y preciosas bendiciones, incluso como esas madres, 
esos padres regresaron allí, que Tú pongas Tus manos 

sobre los niños y los bendigas, Señor, Tú eres el 
mismo hoy. Y, oh Dios, mientras Tu Presencia está 
aquí y las manos son impuestas sobre estos, que Tu 

gracia y amor cubran a estos niños ahora. 

La pequeña Deborah Anna, Padre, con la que has 
bendecido a nuestro hermano y a su esposa, otra 

bendición en su hogar. Podrían “contar sus 
bendiciones”. Podían “nombrarlas una por una” y a esta 

la llamaron Deborah Anna. Oh, una bendición del 
Señor, ¡aleluya! Permite que las bendiciones de Dios 
sean sobre esta pequeña niña, y, querido Dios, como 

Tú [espacio en blanco en la cinta. –Ed.] ...la Señal está siendo 
desplegada, y, Padre, como ella vendría, oh Dios, a 
comenzar a responder, Señor, y llegar a ser sensible a 

aquellos alrededor de ella, Padre, y su pequeña mente 
comience a abrirse y ella pueda aprender a hablar. 
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Padre, yo ruego que, Señor, ella llame el Nombre de 
Jesucristo, oh Dios, y, Señor, algo en su corazón, en 

su pequeño espíritu, Señor, responderá a ese Nombre, 
Padre. Respondería a aquellos en los que habita ese 

Espíritu. Concédelo, Padre. 

Y, Señor, la pequeña Grace Olive, una bendición 
Señor has bendecido a nuestro Hno. Patrick y su 
esposa, Señor, después de todos estos años, oh Dios, 

Tú sabes lo que la gente necesita. 

Padre, y aquí, Señor, en Tu gran sabiduría, oh Dios, 
en Tu Divina providencia, Señor, viste que era 

apropiado bendecirlos. Padre, permite que sea como 
una pequeña planta de olivo, como dice la Biblia: “Tus 
hijos son como plantas de olivo que adornan la mesa”. 

[Salmo 128:3 –Ed.] Haz que vean que es la gracia de Dios. 
Permite que fluya en sus corazones, Señor. Que traiga 
nueva alegría a sus corazones y a sus vidas. 

Y, oh Dios, nuestro Hno. Kenny, parado aquí, Padre, 
con su pequeña hija también, cómo, oh Dios, Señor, 
afuera en el mundo, una vida de ignorancia, ajeno a la 

Vida de Dios, pero, Señor Dios, Tú interviniste en su 
vida. Dios rico en misericordia, Tú lo has vivificado, oh 
Dios. Era un hijo de ira por naturaleza, Tú le diste la 

vuelta para convertirlo en un hijo de Dios. 

Y aquí está, Señor, con su pequeña hija esta 
mañana. Padre, incluso pusiste un deseo en su 

corazón de que ella fuera dedicada y traída bajo la 
Señal, bajo la cobertura del Espíritu Santo. 

Señor, Te pido que bendigas a estos niños mientras 
los dedicamos hoy en el Nombre de Jesucristo. 

Concédeles salud y fuerza y que la protección del 
Espíritu Santo esté siempre alrededor de sus vidas, 

Señor. Y que sean una alegría y una bendición para 
todos aquellos con los que entren en contacto en 
cualquier entorno en el que los tengas, que sus vidas 

sean una pequeña luz que brille la gloria de Dios. 
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Te agradecemos por estos padres y sus vidas en esta 
asamblea. Señor Dios, el parto seguro que has dado a 

las madres. Bendícelas, Señor. Continúa 
bendiciéndolas y haz Tu voluntad en sus vidas. ¡Haz 

que sus vidas se enriquezcan, oh Dios, en las cosas de 
Cristo! Haz que sean verdaderos ejemplos de padres, 
verdaderos ejemplos de Cristianos. Oh Dios, y permite 

que su testimonio siempre brille para la gloria y la 
alabanza de Dios, pedimos esto en el Nombre de 
Jesucristo hoy para Tu honor y para Tu gloria, Padre, 

amén y amén.  

Que Dios los bendiga. Pueden volver a sus asientos. 

Tenemos algunas peticiones que queremos recordar 
en este momento. Algunos están enfermos. La Hna. 

Christine Carr está pidiendo oración por la liberación 
de demonios que la están atormentando. El Hno. Bob 
está pidiendo oración por su hija de diecisiete años, 

que sufre de epilepsia desde que tenía dos años. Ella 
experimenta al menos cinco ataques en una noche. 

Como resultado, ella es incapaz de actuar como una 
persona normal de su edad. 

Sabemos todas estas cosas como en la Biblia vimos 
que Dios tiene muchas maneras de sanar a la gente. 

Dios sana a través de la música; una vez David solía 
tocar el arpa y los espíritus malos se apartaban de 

Saúl. Solo piensa en eso. A veces tu pones un lindo 
canto ungido, una linda música ungida tocada por 
personas llenas del Espíritu Santo y tú entras en la 

Presencia de Dios y empiezas a adorar a Dios, esos 
espíritus malos se apartan de ti.  

Dios sana a través de la medicina. Dios sana a 

través de una palabra amable. La Biblia dice: “Los 
ungieron con aceite”. Otros lugares en la Biblia ellos 
tomaron delantales y pañuelos del cuerpo de Pablo y 

ellos fueron y lo pusieron sobre la gente y los espíritus 
malos se apartaron de ellos. El Profeta dijo: “Tal vez de 
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ahí sacó Pablo eso, cuando Eliseo le dio el báculo a ese 
siervo”. Él dijo toma mi báculo y ponlo sobre el bebé 

muerto, sabiendo que lo que tocaba era bendecido. 
Cuando miramos estas cosas en la Biblia, observamos 

estas cosas porque Pablo era un hombre de la Biblia. 
Él no haría nada al azar. Y esa es la manera que 
queremos ser; una gente Bíblica. Amén. 

Y aquí, esta mañana, a veces hay que pararse por 

alguien, creyendo. A veces un paño de oración, lo que 
sea. Tienes fe, pones las manos sobre ellos porque 
creen que tu oración de fe es suficiente. Quieres que la 

oración de los santos se una a tu oración de fe. No hay 
nada malo con eso pues aun es una promesa; “Si dos 
de vosotros se pusieren de acuerdo en la tierra acerca 
de cualquiera cosa que pidieren, les será hecho” [Mt.18:19 

–Ed.] Amén. Lo que Dios quiera hacer para Su honor y 
Su gloria. Amén. Cualquier Escritura que Dios quiera 
usar y manifestar para mostrar que cada Palabra de la 

Biblia es verdadera. Amén. ¿Ves? Dios hace cosas así. 

Luego hay algunos que necesitan que les impongan 
las manos, y hay algunas personas que parece que no 
pueden captarlo. Entonces algunas personas, intentan 

simplemente eludir eso. Como digo, haz las obras 
menores antes de hacer las mayores. No trates de ser 

impresionante y decir bueno: “Me sentiré avergonzado 
porque ahora es la temporada de Fe Perfecta”. No. 
Aunque ahora es la temporada de caminar, hay 

algunos que tienen que gatear antes de caminar. No se 
sale caminando del vientre materno. No. Por eso no 

sucede.  

Le muestra a Dios que eres sincero, incluso a veces 
es mostrar a Dios que has reconocido tu condición. 
Dices: “Señor, esta es mi condición”. No trates de ser 

ante Dios lo que no eres, porque la Palabra te conoce y 
Dios odia un espíritu de pretensión, Dios odia el 
espíritu de hipocresía. La Biblia dice que no te exaltes 

más de lo que crees, amén, que realmente eres. 
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Conoce tu condición y sé en esa condición. 
¿Entiendes?  

Como dijo Pedro: “Señor, soy hombre pecador. 
Apártate de mí”. [Lc.5:8 –Ed.] Eso no cambió la bendición, 
pero entonces eso mostró que él estaba dando honor a 

Dios. “¡No soy digno de estar en Tu presencia! No tengo 
que estar aquí. No merezco la oportunidad. Tal vez 

alguien mejor que yo debería estar aquí”. Amén.  

Isaías dijo: “Ay de mí”. ¡Un profeta! ¡Él nació un 
profeta! “Soy hombre inmundo de labios”. [Is.6:5 –Ed.] 

Amén. Juan cayó como si estuviera muerto, cuando 
estaba en Su Presencia. [Ap.1:17 –Ed.] 

Caín mintió en la Presencia de Dios. ¿Es eso 
correcto? Cuando Dios dijo: “¿Dónde está tu 
hermano?”  

Dijo: “¿Soy yo acaso guarda de mi hermano?”  

Mira, vigila estas cosas. 

Judas se acercó a Su Presencia con una compañía 
de soldados para arrestarlo y Él lo llamó amigo. Amén. 

“¿Por qué vienes a entregar al Hijo del Hombre con un 
beso?” [Mt.26:50; Lc.22:48; Jn.18:3 –Ed.] Ves, a Dios no le gusta 

la hipocresía, Dios quiere que la gente confiese sus 
faltas.  

“¡Adán! ¿Dónde estás tú?” 

“Estaba desnudo y me escondí”.  

Confiésalo. Amén.  

“Caín, ¿dónde está tu hermano?” 

“No lo sé”.  

¿Ves la diferencia? Amén. Y observas esas cosas en 

las Escrituras y ves eso allí. ¿Y por qué Dios pone todo 
eso? ¿Sólo para leer? ¿Sólo para mirar a ciertas 

personas? Para que sepamos lo que agrada a Dios y lo 
que no agrada a Dios. Conoceremos Sus caminos, 
entenderemos Sus caminos, entenderemos cómo 
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quiere que nos comportemos cuando lleguemos a Su 
Presencia, cómo quiere que nos acerquemos a Él. 

Cuando nos encontremos en una condición, lo que 
debemos hacer. Amén. Y eso es exactamente lo que es. 

La Biblia dice: “Confesaos vuestras ofensas unos a 
otros”. [Stg.5:16 –Ed.] Y es allí donde están algunos de esos 
espíritus malos. A veces la gente ora y ora y ora y no 

se mueve. Son cosas en la vida de la gente que tienen 
que arreglar. No tienen atajos con Dios, no hay 
manera.  

Cuando la gente se vuelve realmente sincera. Esa 

mujer vino y fue tan sincera, y Jesús dijo: “No está 
bien tomar el pan de los hijos, y echarlo a los perrillos” 
[Mt.15:26-27 –Ed.] ¡Oh, ahí mismo en el servicio! Pero ella no 
era una planta híbrida. Ella no iba a regresar y decir: 
“El Hombre me llamó perrillo y ¿quién se cree que es?” 

No, señor. Ella dijo: “Sí, Señor, pero aun los perrillos 
comen de las migajas”. Amén.  

Ella no empezó a tener luchas después del servicio: 

“Dos o tres personas estarían hablando y 
señalándome, y no puedo soportar esa vergüenza y 

luego no escucharán el final de esto. Y dirán que soy la 
mujer a la que llamó perrillo aquella vez y...” No. Y de 
alguna manera, decimos, “Oh, tenemos eso”, y Dios te 

pone en la circunstancia para ver si tienes eso. Dios 
no quiere que leas la Biblia y digas: “Tengo eso. Tengo 
eso. Tengo eso”. Él te pone en la condición y dice: “¿Lo 

tienes?” Amén. Esa es la manera en que es.  

No hace que no seas un hijo de Dios o que seas 
menos hijo de Dios. Pero entonces sientes la seguridad 

en tu corazón. Sientes la satisfacción de estar 
agradando a Dios, puedes vivir la Palabra. Tu 
comportamiento es correcto, amén, cuando ves estas 

cosas. Amén.  

Acudamos esta mañana mientras cantamos Sólo 
cree, sólo cree. Todo es posible. Sólo cree. [Cantos que Viven 
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#44 –Ed.] ¿Por qué estoy haciendo esto? Para elevar tu fe 
en un nivel superior que cuando vengas aquí hiciste 

algo...  

Jesús le dijo a Marta: “Quitad la piedra. ¿Crees que 
puede suceder? Quitad la piedra”.  

“Oh, pero, Señor, hiede ya”.   

“¿No te he dicho que verás la gloria de Dios?” [Jn.11:39-

40 –Ed.] 

¿Lo ves? Él los hizo hacer algo. “Vayan y lancen su 
red de nuevo”. [Lc.5:4 –Ed.] 

Dijo: “Señor, he pescado toda la noche y no hemos 
pescado nada. Tú sabes que soy pescador. No soy 

carpintero, soy pescador. Conozco esa agua. Podría 
decirte la luna. Podría decirte la marea. Podría decirte 
qué tipo de peces hay en esa agua. Podría decirte si es 

de anzuelo, si es de arrastre, qué tipo de red usar”. Él 
dijo: “No hay nada”. Dijo: “Mas en Tu Palabra”.  

Reconoció la autoridad. Un pescador no estaba 

hablando con un carpintero. ¡Un pescador estaba 
reconociendo la Palabra ungida para la Hora! Uno que 
nació apóstol estaba reconociendo al Mesías ungido.  

¿Quieres bendiciones Bíblicas? Entra en los canales 

Escriturales. Si no entras en el canal de la Escritura y 
te quedas ahí en la esfera humana, no tienes nada que 
conseguir. Porque nadie aquí puede hacer nada por 

nadie. Mi carne no puede hacer nada por nadie. Pero 
la Palabra que está en mí puede decir: “Lo que tengo te 
doy” [Hch.3:6 –Ed.]. Tu carne viniendo y suplicando la 
promesa día y noche y llorando y rodando no podría 

producir nada, sino cansancio. Pero la Palabra en ti 
podía decir: “¡Solamente di la palabra!” [Mt.8:8 –Ed.]. 

¿Quién era el centurión Romano? No solía ir a un 

gran número de servicios, no tenía una gran biblioteca 
en casa, ni tenía un conjunto de cintas. Él no sabía 
todas las Escrituras acerca de quién es Jesus y 
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explicaba todos los misterios. Pero él podía ver a un 
Hombre, y decir: “Reconozco que Tú tienes autoridad”. 

Él no pensó que estaba dando ninguna alabanza a 
ningún hombre al decir eso. ¡Él pensó que  hacía una 

confesión y reconociendo la Palabra para la Hora! 

Nuestra personalidad humana y todas estas 
pequeñeces, muchas veces nos afectan. Nuestras 
pequeñas imágenes, nuestras pequeñas reputaciones, 

nuestros pequeños estándares; estas cosas nos 
molestan, así que tenemos que estar torciendo la 
Palabra. Pero la fe es recta, ellos caminaron a la 

sombra de Pedro para ser sanados.  

Dijo: “¿Un gran doctor como tú yendo a la sombra 
de ese hombre? ¿Quién es ese hombre? Es un 

pescador. Solía venir y hacer cola para verte en tu 
consultorio. ¿Te apuras para ir a la sombra de ese 
hombre?” 

Él no tiene tiempo para eso, Esa es la Palabra para 
la Hora. Es Dios en la escena. ¡Amén!  

No lo que ve con su ojo natural. Lo que es por la fe... 
¿En qué hora le dice su fe que estamos viviendo? ¿Qué 

promesa en la Biblia está ungiendo su fe? ¿A qué 
expectativa le ha llevado su revelación? ¿En qué 
ambiente (Amén) le han puesto estas cosas? ¿Siempre 

quiere venir a la iglesia y seguir el programa? ¿Cantar 
dos especiales, escuchar un Mensaje, tomar algunas 

notas, volver a casa y regresar? ¿O quiere ver los 
tiempos apostólicos fluyendo? ¿Cuál es el gusto en su 
alma? ¿Cuál es la convicción en su corazón? ¿Qué tipo 

de compromiso quieres hacer para conseguir estas 
cosas? ¿Qué precio está dispuesto a pagar? 

La mujer sunamita dijo a su marido: “Bueno, 

encuentra a alguien que pueda enalbardar la mula 
para mí”. Y le dijo al criado: “No me hagas detener en 
el camino. Llévame a ese hombre de Dios allí”. 

Y él dijo: “¿Está todo bien con su marido?” 
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“Está bien”. 

“¿Le pasa algo malo a tu bebé?” 

¡El bebé está muerto! “Está bien”. 

“¿Le pasa algo malo a usted?” 

“¡Está bien!” 

Esa fue su confesión. Tienes que hacer una 

confesión. ¡Si crees en tu corazón, confiesa con tu 
boca y no serás avergonzado! Pero si quiere la 
bendición, y luego hacer una confesión después, por lo 

que en caso de que no suceda, entonces no está 
avergonzado. Dios está diciendo que tienes todo 

invertido. Él dijo: “Hazlo primero antes de ver algo, 
[Amén] y confía en Mí para hacerlo”. No trates de jugar 
a lo seguro para mantener tu propia imagen. ¿No 

quieres ponerte en un aprieto? Dios está diciendo que 
tiene que ponerte en ese lugar. 

Sólo cree, sólo cree, todo es posible. Tengan fe y 

crean en Dios esta mañana. Sea cual sea su 
liberación, venga creyendo. Venga con fe. No venga 
mirándo a mí. Venga mirando Su Palabra prometida 

en esta Biblia aquí, ¡Porque sólo le diré lo que la Biblia 
dice! 

[Cantos que viven #44 –Ed.] 

...posible, sólo cree... 

Aquellos que necesitan oración, vengan. 

Sólo cree...  

Aleluya, sólo cree. 

...sólo cree… 

Todo es posible esta mañana. 

Todo es posible, sólo cree.  

Aleluya. Solo créelo con todo su corazón, se sincero. 
Y ven con fe; no sólo vengas. Venga con fe, si viene. Si 

no, quédese en su asiento. 
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…solo cree, 
Todo es posible, solo cree. 

Oh, haga su confesión, Señor, yo creo, si realmente 

cree desde lo más profundo de su corazón. Si sabe que 
tiene pecados que confesar, no venga a menos que los 

resuelva y luego venga. De lo contrario, no va a pasar 
nada. 

...Señor, yo creo. 
Todo es posible... 

Aleluya. Señor, lo creo. Oh, Dios. Mantenga la 

promesa en su corazón esta mañana, sea lo que sea 
que Le pida a Dios.  

Señor, yo creo. 

Mientras cantan, Señor, yo creo, crea la promesa 

que está sosteniendo ante Él, Él la llevará a cabo. 
Señor, Tú hiciste la promesa. Señor, creo Tu promesa. 
Señor, Tú vas a llevar a cabo Tu promesa. Acto sobre 

Tu promesa. Aleluya. 

…Todo es posible 
Señor yo creo. 

Toda cabeza esté inclinada, y los ojos cerrados. Allí, 

en el cuarto de las madres, que todos sean en 
reverencia. Estamos orando por la gente. Algunos aquí 
están siendo atormentados por espíritus malos. Sean 

reverentes, de lo contrario estas cosas dejan a la gente 
y van de uno a otro. 

Gracias, Jesús. Tu fe esta mañana no está en que 

alguien ponga las manos sobre ti. Tu fe esta mañana 
es la promesa que mantienes en tu corazón, que Dios 
la hizo, la estás creyendo, Dios la cumplirá en tu vida. 

Has hecho tu confesión: Señor, lo creo. Ahora deja que 
Él venga a la escena. Deja que Él cumpla lo que ha 

dicho. La Biblia dijo: “Abraham tampoco dudó, por 
incredulidad, de la promesa de Dios, sino que se 
fortaleció en fe, dando alabanza y gloria a Dios, 
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creyendo que Él que hizo la promesa es poderoso para 
hacerlo”. [Ro.4:20-21 –Ed.] Gracias, Señor.  

Padre Celestial, nos paramos aquí en Tu Presencia 

esta mañana, y estos que se paran ante este altar, sin 
duda, muchos en la congregación se paran con 

necesidades también, y, Señor, estamos creyendo que 
el resto de la congregación está orando por estos 
también, Padre. Mira sobre nosotros ahora con ese Ojo 

que todo lo ve, mientras la Palabra escanea nuestros 
corazones. Si hay incredulidad en alguna parte, ayuda 
a esa incredulidad, Señor. Si hay miedo, quita ese 

espíritu de miedo. Si hay incertidumbre, Señor, hazla 
retroceder, mientras miran al rostro de su Padre 

Celestial. 

Señor, recordamos que la Biblia dice que echemos 
nuestra ansiedad sobre Ti, pues Tú tienes cuidado de 
nosotros [1 P.5:7 –Ed.]. Oro, amado Dios, en el Nombre de 

Jesucristo esta mañana que toques a estos, que 
satisfagas las necesidades en sus corazones. Señor, los 

que vienen por una rellenura del Espíritu Santo, los 
que vienen, oh Dios,  Señor, por un nuevo toque, los 
que vienen reconociendo que necesitan ser más 

consagrados, que necesitan más revelación en sus 
vidas. Los, oh Dios, que tienen actitudes, oh Dios, que 

saben que no son Tuyas, que quieren ver que Tú las 
quites, Señor. Padre, los que necesitan fuerza, Señor; 
los que necesitan sanidad en sus cuerpos, oh Dios, los 

que han perdido el gozo de su salvación y necesitan 
ser restaurados al gozo de su salvación. Aquellos, oh 
Dios, que vienen esta mañana, Señor, que pueden 

estar confundidos en sus mentes, queriendo saber 
cuál es Tu voluntad para sus vidas.  

Padre Celestial, cualquiera que sea la necesidad 

esta mañana, Señor, Dios, como ellos han venido, 
parándose aquí en Tu Presencia, viniendo por fe, 
sosteniendo la promesa de Dios en sus corazones, 

actuando sobre la promesa, haciendo su confesión de 
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fe, creyendo, oh Dios, qué, Señor, cuando ellos se 
paren orando, todo cuanto pidan al Padre en el 

Nombre de Jesucristo, Tú se lo darás. Porque Señor 
Dios, si ellos piden de acuerdo a Tu deseo ya 

expresado, ellos tienen las peticiones que piden. Esa 
es Tu Palabra, Señor. 

Y, Señor, Dios, pon esa confianza. Que sea 
establecida esta mañana por revelación Divina como el 

Espíritu Santo que está presente aquí, quien dio la 
promesa: si dos se pusieren de acuerdo acerca de 
cualquiera cosa, les será hecho. Porque todo lo que 

atamos en la tierra será atado en el cielo; y todo lo que 
desatamos en la tierra será desatado en el cielo. 

Padre, ahora oro, que se haga para la gloria de Dios, 

como nosotros, Señor Dios, miembros del Cuerpo de 
Jesucristo, de pie con una verdadera confesión bajo la 
Sangre de Jesucristo esta mañana. Señor, libera estos 

de toda influencia, de toda opresión del Diablo, en el 
Nombre de Jesucristo. ¡Aleluya!  

Y, Señor, pongo mis manos sobre estas peticiones 

que representan a estos necesitados. Dios 
Todopoderoso, la Biblia dice: “Enviaste Tu Palabra, y 
los sanaste” [Sal.107:20 –Ed.]. Tú sigues siendo el mismo. 

En el Nombre de Jesucristo, que el Ejecutor, el 
Espíritu Santo tome esta Palabra de promesa, Señor, y 

vaya a estos, a quienes estas peticiones representan, 
Padre, y que los toque, que rompa el poder del espíritu 
maligno. Que traigas la liberación. Oh Dios, que ellos 

salgan libres como Pedro salió libre de esa cárcel 
cuando los santos estaban orando y el Ángel del Señor 
descendió y rompió las cadenas, abrió las puertas de 

la prisión y lo sacó. Que así sea, Padre, en el Nombre 
de Jesucristo esta mañana.  

Padre, Te damos las gracias esta mañana y Te 

alabamos, que Señor Dios eres fiel a Tu Palabra. 
Bendito sea Tu Nombre esta mañana. Oh Dios. 
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¡Aleluya! ¡Aleluya, Señor! Gloria y alabanza a Tu 
Nombre. Permite que el Espíritu Santo caiga sobre la 

gente, y, Señor, que Tú llenes sus corazones. Permite 
que se vacíen y se preparen, oh Dios, para la bendición 

de Dios.  

Y, Señor, oro que al venir a Tu Palabra, Padre, nos 
hables hoy. Que la Palabra tenga tal sonido de verdad. 
Que el Espíritu de revelación tome la Palabra y la haga 

clara. Que el Espíritu conceda la comprensión Divina. 
Que la gente sea alumbrada y sea tan iluminada, 
Señor, que llegarán a una fe tan viva para reconocer la 

Hora y el tiempo en que estamos viviendo y lo que está 
tomando lugar en el reino espiritual.  

Dios, concédelo. Cómo necesitamos la revelación, 

Padre. Oh Dios, Señor, Te pido que seas tan 
misericordioso. Que hagas que Tu Palabra sea tan 
simple y clara hoy.  

Y, Padre, aún los forasteros en nuestras puertas, los 
que pueden estar aquí por primera vez, los que han 
venido y han visitado, Señor, yo oro que los toques de 

una manera especial. Permíteles ver, Señor Dios, que 
estas cosas son Escriturales, es para esta Hora, es Tu 
Palabra, es el movimiento de Tu Espíritu Santo. Si 

ellos pueden tener algún entendimiento contrario 
antes, Padre, que Tú lo rompas, Señor, y que la 

Verdad brille dentro. Tú dijiste: “Conoceréis la Verdad, 
y la Verdad os hará libres”. Quita el velo de sus 
corazones, Señor, y permite que vean al Poderoso 

Conquistador no conquistado por tradiciones que está 
parado a plena vista.  

Nos encomendamos en Tus manos ahora, 

sometidos, Señor, a Tu liderazgo y dirección Divina en 
el servicio. Recibe el honor y la gloria. Que Tú seas el 
Principal Tema de este servicio. Te lo pedimos en Tu 

precioso Nombre, amén. 
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Amén. Dios los bendiga. Pueden sentarse, vayan a 
sus Biblias: San Mateo 24, Apocalipsis 6 y Apocalipsis 

12; tres lugares rápidamente. No queremos 
mantenerlos por mucho tiempo. La mayor parte del 

tiempo se ha ido, pero queremos entrar directo en la 
Palabra esta mañana. Alabado sea Su maravilloso 
Nombre. 

¿Están todos contentos de estar en la casa de Dios? 

Amén. Mientras hallan esas Escrituras; Mt.24, Ap.6 y 
Ap.12, tenemos aquí una Nota de Alabanza. La Hna. 
Avis Bailey quiere agradecer al Señor por el parto 

seguro de un bebe después de que la oración fue 
ofrecida por parte de su hija hace tres semanas. 

Y el Hno. Audville Nathaniel quiere agradecer al 

Señor por la completa sanidad de su hija, Ruth. La 
misma noche, el jueves, que se ofreció oración en su 
nombre, el vómito había cesado y el fuerte resfriado 

dejó a la niña. Amén. Alabado sea Su maravilloso 
Nombre. Tengan fe en Dios esta mañana. Cree y verás 

la gloria de Dios. 

San Mateo 24:1-3, y vamos a tomar del versículo 21 
hasta el versículo 31. Sólo quiero retomar esas 
Escrituras. Empecé a abrirlas un poco el jueves por la 

noche. Confiamos en que el Señor será misericordioso 
con nosotros para que podamos evitar rápidamente 

muchas de las explicaciones y llevarlo realmente a una 
revelación en tu corazón. San Mateo 24, leeré desde el 
versículo 1: 

[Mt.24:1 –Ed.] 

1 Cuando Jesús salió del templo y se iba, se 
acercaron sus discípulos para mostrarle los 
edificios del templo. 

Eso fue en Jerusalén, en la ciudad donde estaba el 
templo. Él estaba en el exterior del templo y ellos 
comenzaron a llamar Su atención para mostrarle la 



Un Estudio Del Sexto Sello Pte.14 – El Sexto Sello De La Novia Y La Fiesta De Las Trompetas Pte.2        1985-1201  

20 

arquitectura; la estructura del edificio y estas cosas, 
dándole a conocer una obra muy hermosa. 

2 Respondiendo él, les dijo: ¿Veis todo esto? 
De cierto os digo, que no quedará aquí piedra 
sobre piedra, que no sea derribada. 

No es que Él fuera crítico, sino que Él conocía la 

Hora. Y los discípulos, ellos no entendían la Hora. 
Ellos no estaban mirando las Escrituras. Pero Jesús 
estaba mirando una profecía en Daniel que dice: “El 

santuario será destruido con inundación, después que 
se quitará la vida al Mesías” [Dn.9:26 –Ed.] Él estaba 

mirando a Ezequiel 9, viendo que a los ángeles 
verdugos se les dijo: “Comienzen en Mi santuario”; por 
rechazar al Mesías y Él sabía que Él era el Mesías 

vindicado, identificado, introducido por el Profeta Elías 
y la gente no podía reconocerlo así que ahora el juicio 
venía. 

3 Y estando él sentado en el monte de los 
Olivos, los discípulos se le acercaron… 

Ahora nota que este es otro lugar. Primero, Él 
estaba fuera del templo, ahora está en el Monte de los 

Olivos. 

…los discípulos se le acercaron aparte, 
diciendo: Dinos, ¿cuándo serán estas cosas,  

Es entonces cuando no quedará una piedra sobre 

otra en el templo. 

…y qué señal habrá de tu venida, y del fin 
del siglo [mundo RVG –Ed.]? 

Voy a omitir esa partecita porque llegaremos a ella 
durante la predicación. Comenzó a responder a tres 

preguntas, eran tres preguntas, fíjense. Muchos tratan 
de aplicarlo a una sola vez, y lo confunden. Pero Él 

está contestando tres preguntas. La primera pregunta 
fue: “¿Cuándo serán estas cosas?” Sobre que no 
quedará aquí piedra sobre piedra, que no sea 
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derribada. Luego la segunda  fue: “¿Y Tu venida?” Y la 
tercera pregunta: “¿Y del fin del mundo?” 

Entonces, ¿cuándo será la señal? ¿Cuándo serán 
estas cosas? ¿Qué señal habrá de Tu venida y del fin 
del mundo? Fueron tres preguntas que hicieron y Él 

dio tres respuestas. 

Pero quiero tomar el versículo 21 aquí. Y para 
muchos de ustedes que están familiarizados con el 

Mensaje, saben que el versículo 4 y 5 fue el Primer 
Sello, 6 y 7 fue el Segundo... El versículo 5 y 6 más 
bien fue el Segundo Sello, 7 fue el Tercer Sello, 9 fue el 

Cuarto Sello, 9, 10, 11, 12 y 13 fue el Quinto Sello. 
Entonces venimos a una pequeña porción aquí 

después del Quinto Sello. 

Versículo 21. Porque desde el versículo 15 hasta 20 
es lo que sucedió allá cuando Tito destruyó el templo 
que estaba allá. 

21 porque habrá entonces gran tribulación, 
cual no la ha habido desde el principio del 
mundo hasta ahora, ni la habrá.  

22 Y si aquellos días no fuesen acortados, 
nadie sería salvo; mas por causa de los 
escogidos, aquellos días serán acortados.  

[Nota la palabra “escogidos”] 

23 Entonces, si alguno os dijere: Mirad, aquí 
está el Cristo, o mirad, allí está, no lo creáis.  

24 Porque se levantarán falsos Cristos, y 
falsos profetas, y harán grandes señales y 
prodigios, de tal manera que engañarán, si 

fuere posible, aun a los escogidos. 

Vemos la palabra Escogidos otra vez. Él está leyendo 
esto a los Escogidos. Esa es la elección, una gente 
especial. 

25 Ya os lo he dicho antes.  
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[Y eso fue en San Mateo 7; Él les decía antes] 

26 Así que, si os dijeren: Mirad, está en el 
desierto, no salgáis; o mirad, está en los 
aposentos, no lo creáis.  

27 Porque como el relámpago que sale del 
oriente y se muestra hasta el occidente, así 
será también la venida del Hijo del Hombre. 

Ahora, justo ahí, mira la venida del Hijo del Hombre. 

28 Porque dondequiera que estuviere el 
cuerpo muerto, allí se juntarán las águilas. 

Ahora los mismos Escogidos se convierten en 

águilas aquí. Él hablaba de los Escogidos, los mismos 
Escogidos se convierten en águilas. Dondequiera que 
estuviere el cuerpo muerto, allí se juntarán las águilas. 

Entonces el versículo 29, el Sexto Sello aquí: 

 29 E inmediatamente después de la 
tribulación de aquellos días,... 

De aquellos días; eso es allá en los versículos 9-13 

cuando muchos fueron muertos, entregados para ser 
muertos y diferentes cosas, los afligieron por causa de 
Su Nombre. 

…el sol se oscurecerá, y la luna no dará su 
resplandor, y las estrellas caerán del cielo,... 

Y ese será nuestro tema: “Las Estrellas Caerán 
Del Cielo”. 

…y las potencias de los cielos serán 
conmovidas. 

30 Entonces aparecerá la señal del Hijo del 
Hombre en el cielo; y entonces lamentarán 
todas las tribus de la tierra, y verán al Hijo del 
Hombre viniendo sobre las nubes del cielo, con 
poder y gran gloria. 
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Ahora estamos cambiando de Gentil a Judío aquí 
mismo. ¿Se dan cuenta de eso? Desde que llegamos al 

versículo 29, cambiamos a la forma Judía. 

31 Y enviará sus ángeles con gran voz de 
trompeta, y juntarán a sus escogidos,... 

Noten que hay Escogidos en este lado que no serán 

engañados, y cuando vamos al otro lado hay Escogidos 
en ese lado también. Así que siempre es la elección. 

…de los cuatro vientos, desde un extremo del 
cielo hasta el otro. 

Y saben, que Él comenzó a dar señales, Él comenzó 

a hablar por parábolas después cuando Él entró allí. 
Después del Sexto Sello, Él habló por parábolas. 

Ustedes saben eso. Y todas las parábolas estaban 
hablando de Su Venida.  

Vayamos a Apocalipsis 6, el Sexto Sello; versículos 
12 a 17.  Sabes que Apocalipsis 6, versículos 7 y 8 es 

el Primer Sello. Más bien Apocalipsis 6 versículos 1 y 2 
es el Primer Sello, 3 y 4; Segundo Sello, 5 y 6; Tercer 

Sello, 7 y 8; Cuarto Sello, 9 a 11; el Quinto Sello. Y 
ahora estamos en el Sexto Sello. 

[Ap.6:12 –Ed.] 

12 Miré cuando abrió el sexto sello, y he aquí 
hubo un gran terremoto; y el sol se puso negro 
como tela de cilicio, y la luna se volvió toda 
como sangre;  

13 y las estrellas del cielo cayeron sobre la 
tierra, como la higuera deja caer sus higos 
[verdes RVG] cuando es sacudida por un fuerte 

viento.  

14 Y el cielo se desvaneció como un 
pergamino que se enrolla; y todo monte y toda 
isla se removió de su lugar.  
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15 Y los reyes de la tierra, y los grandes, los 
ricos, los capitanes, los poderosos, y todo 
siervo y todo libre,... 

Y todos en el mundo entero están en una de esas 
categorías allí. 

…se escondieron en las cuevas y entre las 
peñas de los montes;  

16 y decían a los montes y a las peñas: Caed 
sobre nosotros, y escondednos del rostro de 
aquel que está sentado sobre el trono, y de la 
ira del Cordero;  

17 porque el gran día de su ira ha llegado; ¿y 
quién podrá sostenerse en pie? 

Apocalipsis 12 rápidamente. 

[Ap.12:1 –Ed.] 

1 Apareció en el cielo una gran señal: una 
mujer vestida del sol, con la luna debajo de 
sus pies, y sobre su cabeza una corona de 
doce estrellas. 

2 Y estando encinta, clamaba con dolores de 
parto, en la angustia del alumbramiento. 

Recuerden que empecé a predicar eso en enero allí 

mismo; Clamando Con Dolores De Parto, En La 
Angustia Del Alumbramiento [1985-0120 –Ed.]. Una mujer 

cuando ha llegado su hora, tiene dolor. [Jn.16:21 –Ed.] 

Y fíjate, después de los versículos 1 y 2 que hablan 
de esta mujer, la escena cambia. Algo se inyecta. 

3 También apareció otra señal en el cielo: he 

aquí un gran dragón escarlata, que tenía siete 
cabezas y diez cuernos, y en sus cabezas 
siete diademas;  

4 y su cola arrastraba la tercera parte de las 
estrellas del cielo, y las arrojó sobre la tierra.  
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Las estrellas del cielo caerán sobre la tierra. 
Observa. 

…Y el dragón se paró frente a la mujer que 
estaba para dar a luz, a fin de devorar a su 
hijo tan pronto como naciese. 

Versículo 5. Volvemos ahora a la mujer. 

 5 Y ella dio a luz un hijo varón,... 

Así pues, entre: la mujer estando encinta clamando 

con dolores de parto y en la angustia de dar a luz; y 
ella dando a luz al niño, es cuando estas estrellas 
están cayendo, es cuando un ‘cuento’ de este dragón 

los está arrastrando a la tierra. Quiero que observes 
eso. Está inyectado. Está escrito así con un propósito. 

Aquí, la mujer está clamando por los dolores y la 
angustia de dar a luz. Esas estrellas están cayendo 
ahora. Ustedes los oyeron cantar el cántico esta 

mañana [Dolores de Parto. Cantos que Viven #742 –Ed.] ¿Cómo caíste 
del cielo, oh Lucero, hijo de la mañana? 

5 Y ella dio a luz un hijo varón, que regirá con 
vara de hierro a todas las naciones;... 

Y ese es El Mismo al que estás dando a luz. Mira en 
Apocalipsis 2 allí lo verás, donde se promete que tú 
reinarás con vara de hierro todas las naciones; el 

Cristo en ti. 

…y su hijo fue arrebatado para Dios y para 
su trono.  

6 Y la mujer huyó al desierto, donde tiene 
lugar preparado por Dios, para que allí la 
sustenten por mil doscientos sesenta días. 

Que son “cuarenta y dos meses”, tres años y medio, 

“Tiempo, tiempos, y la mitad de un tiempo” [Ap.11:2-3; 12:14; 

13:5;  Dn.7:25; 9:24-27; 12:7 –Ed.] Se cita en muchos lugares 
diferentes, de muchas maneras diferentes. 
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7 Después hubo una gran batalla en el 
cielo:... 

Todo ese tiempo hubo guerra en el cielo. 

…Miguel y sus ángeles luchaban contra el 
dragón; y luchaban el dragón y sus ángeles; 

Guerra Escritural, y esa es la misma guerra que 
comenzó en el cielo y que va a terminar en Armagedón. 

Esa es la misma guerra que nunca ha dejado de 
librarse. Esa es la misma guerra que se está luchando 
aquí en una forma espiritual antes de que llegue a la 

forma literal. Porque esos dos grupos están 
cabalgando ahora mismo, y podemos ver lo que están 

haciendo. 

8 pero no prevalecieron, ni se halló ya lugar 
para ellos en el cielo. 

Su lugar no se halló más en el cielo, ellos fueron 
echados... En otras palabras, no guardaron su 

dignidad o no conservaron su señorío original. [Jud.1:6 

NBLA –Ed.] 

9 Y fue lanzado fuera el gran dragón, la 
serpiente antigua, que se llama diablo y 
Satanás, el cual engaña al mundo entero;... 

Apocalipsis 13:8 dice: “Todos los nombres que no 
están escritos en el Libro de la Vida del Cordero, ¿qué? 
Serán engañados”. Así que ven lo que está sucediendo. 

…fue arrojado a la tierra, y sus ángeles 
fueron arrojados con él. 

Pero San Mateo 24 dice: “Si fuere posible, los 
Escogidos serían engañados”. Pero los Escogidos no 

serán engañados. Pero todo el mundo fue engañado. 
Lo vemos en la Biblia. 

Inclinemos las cabezas una vez más.  

Padre, lo que a nosotros nos llevaría tal vez dos 
horas para decir, Tú podrías decirlo en unos pocos 



Un Estudio Del Sexto Sello Pte.14 – El Sexto Sello De La Novia Y La Fiesta De Las Trompetas Pte.2        1985-1201  

27 

minutos, Señor. Señor, oro que así sea esta mañana, 
que con unas pocas palabras se diga. Porque si 

pasamos dos horas o tomas dos minutos, y el Espíritu 
Santo no lo vivifica y lo hace real en nuestros 

corazones, y nos da el entendimiento Divino, 
haciéndolo una revelación viva que podríamos estar 
bajo los efectos de Ella, que nuestras vidas podrían 

alinearse con Tu Palabra y cuadrar con Tu Palabra 
para esta Hora, no servirá de nada. Oro que el Espíritu 
Santo esté en operación en cada corazón, en cada vida 

que esté atenta esta mañana, creyendo, esperando 
recibir. Que Tú les des lo que Tú tienes en el Nombre 

de Jesucristo oramos, amén.  

Que Dios les bendiga. Pueden tomar asiento.  

Bueno, queremos dar la bienvenida a todos 
oficialmente ahora en la casa de Dios. Realmente 
apreciamos que estén aquí. Queremos entrar directo 

en la Palabra. Muchos han estado de pie, no tienen 
asientos, y no queremos mantenerlos de pie mucho 

más tiempo. Apreciamos la ayuda de los que están 
cediendo sus asientos, pero que sea bajo la 
supervisión de los ujieres o los diáconos para que 

evitemos la confusión y no causemos distracción y una 
perturbación a la reunión, pero que podamos estar en 

la atmósfera correcta.   

Y por los próximos momentos que cada pensamiento 
se centre en la Palabra que podemos oír por revelación 
lo que el Espíritu está diciendo a la iglesia. En cada 

Edad decía: “El que tenga oído, oiga lo que el Espíritu 
dice a la Iglesia”. Y si el Espíritu está hablando, 
entonces tenemos que estar oyendo, entonces tenemos 

que estar en la Palabra, en el Espíritu como Juan 
estaba en el Espíritu en el Día del Señor [Jn.1:10 –Ed.]. 

Ese Espíritu es con E mayúscula; el Espíritu Santo. 
Entonces las visiones comenzaron a surgir, la 
revelación comenzó a salir. Así es como queremos que 

sea esta mañana.  
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Que mientras están sentados allí bajo la influencia 
del Espíritu Santo, oyendo la Palabra, oigan lo que el 

Espíritu está diciendo, y que se convierta en una 
revelación clara en su corazón que puedan entender; 

que puedan conocer su Día, que puedan conocer su 
Hora, que puedan conocer el Mensaje que deben 
recibir. Pueden conocer La Señal Del Tiempo. Pueden 

saber cómo Dios prometió identificarse en esta Hora. 
Pueden saber cuál es el requisito del creyente que debe 

mirar en su vida para ver que su vida concuerda con 
la Palabra para probar, amén, que Dios lo ha llamado, 
para probar que tiene una identificación personal.  

No es tiempo de tontear. La Biblia dice: “El mundo 

entero será engañado”. No es tiempo de pensar que 
estamos llenos del Espíritu cuando no lo estamos. No 

es tiempo de pensar que estamos sobre entusiasmados 
y no tenemos una identificación Bíblica en nuestras 
vidas. Porque la Biblia muestra que son ciegos, 

desventurados, desnudos, miserables, y no lo sabían 
[Ap.3:17 –Ed.]. La gente de esta Edad no sabía que estaba 
en esa condición. Su evaluación de su propio ser, era: 

Somos ricos y nos hemos enriquecido, y de ninguna 
cosa tenemos necesidad. Eso no es la gente en la 

denominación; eso es la Edad. Cualquiera puede estar 
en ese espíritu. Si no tienes el Espíritu Santo, ese 
espíritu podría apoderársete. Toda liberación es una 

liberación de esa condición. Toda la victoria es llegar a 
ser un prisionero a la Palabra y ser liberado de esa 
condición.  

Por eso estás vigilando constantemente tu vida y la 
Palabra, porque la Escritura muestra que todo será 
engañado. Ellos adorarán a la Bestia [Ap.13:4 –Ed.]. Ahora 

si tu dices: “Yo no estoy adorando a la Bestia. Estoy 
hablando de Jesús y de cosas diferentes”. Bien, 
hallaremos esta mañana como esos ángeles cayeron. 

Esos ángeles no dijeron, “Vamos con Lucifer porque 
Lucifer es Dios. Él es tan grande como Miguel”. No fue 
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así. ¿Quieren saber cómo fueron engañados? Miren la 
misma forma en que la gente de la iglesia está siendo 

engañada hoy. Es exactamente como el engaño que 
estaba ahí arriba. Ellos pensaron que lo que estaban 

haciendo era sincero. Ellos pensaron que lo que 
estaban haciendo… Era su concepción.  

El engaño siempre es así. El engaño es siempre que 
piensas que tienes razón, pero estás equivocado, 

porque estás velado de lo que Dios está diciendo 
realmente. Lo que Dios dijo está siendo mal 
representado para ti. ¿Cómo fue engañada Eva en el 

Jardín?  

Dijo: “Conque Dios os ha dicho”.  

Y sólo añadió una palabra: no. ¿Ven?  

Así que míralo ahí. Y hallamos en Génesis 2:25, la 
Biblia dice que ellos estaban desnudos y no lo sabían. 

¿Ven? Hallamos en Génesis 3:7, aquí estaban 
desnudos y se avergonzaban. ¿Y cómo sabían que 

estaban desnudos? Porque estaban desnudos y no lo 
sabían. En el principio de la Iglesia, Eva, un tipo de la 
Novia, estaba desnuda y no lo sabía. Adán estaba 

desnudo y no lo sabía. Y en los últimos días, en el 
Capítulo 3 de Apocalipsis [Ap.3:17 –Ed.], dice que la iglesia 
es ciega, desventurada, desnuda, miserable, y no lo 

sabe. Pero allá ellos fueron velados con un Velo Santo. 
Allá no se avergonzaban de su desnudez. Allá Dios no 

los condenaba por ello. 

Pero luego algo sucedió. Un predicador comenzó a 
predicar, pero comenzó a predicar a otro Jesús, otro 
evangelio [2Co.11:3-4 –Ed.]. Empezó a torcer un poco lo que 

Dios decía. “Bueno, después de todo, Dios es un Dios 
de amor. No te preocupes por toda esta cosa del juicio; 

la gente hablando de Dios va a juzgar. Tu eres una 
novia. Tú nunca pasarás por eso. (¿Ven?) Después de 
todo, Dios les hizo a ustedes conforme a Su Imagen y 

semejanza. ¿A quién más tiene Dios además de 
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ustedes”? Y sabes como el Diablo tiene una manera de 
elevarte, decirte cosas que te gustan escuchar, 

levantar tu ego, poniéndote para que seas matado.  

Es por eso que muchas jovencitas hoy en día, 
consiguen un montón de jovencitos que… Tengo que ir 

allí. No sé cómo llega allí, pero ya llegó. Amén. Muchos 
de estos muchachos que hablan tan dulce, ya saben: 
“Hermana, tal y tal. Y el Señor me mostró tal y tal 

cosa. Y yo estaba en casa anoche estudiando y el 
Espíritu Santo vino a mí. Estaba leyendo un Mensaje y 
el Hno. Branham, sabes, estaba diciendo tal y tal, y lo 

encontré en el Mensaje y en la Biblia... Y tal y tal”. Y 
entonces ella se confunde de inmediato, enseguida ella 

se confunde. ¿Ven? Ahora si ella sabe que Dios le dice 
algo, todo lo que tiene que decir es: “Dios dijo tal cosa. 
Eso no es lo que dices”. ¿Ven? 

Pero enseguida, la misma cosa que está pasando en 

lo natural, es lo que está pasando en lo espiritual. 
Porque, fíjense, cuando Pablo estaba con la Iglesia de 

Corinto, dijo: “Temo que, como la Serpiente engañó a 
Eva, así estos vienen predicando otro evangelio, 
extraviando vuestros sentidos de la sincera fidelidad a 

Cristo”. Y dijo: “Pues os he desposado como una 
(¿qué?) virgen pura”. [2Co.11:2-4 –Ed.] 

¿Saben lo que es una virgen? Una mujer no tocada 

por un hombre. ¿Ven? Y desposada significa: ‘un 
compromiso’ [esponsales] Como María y José eran 

desposados, y Dios ya lo consideraba un matrimonio. 
Ellos no podían vivir juntos, pero aquí estaba, el 
tiempo iba a venir cuando la parte del matrimonio 

tomaría lugar. Pero el compromiso era vinculante 
como el matrimonio.  

Él dijo: “Pero temo que como la Serpiente engañó a 
Eva”; después de que ella fue juntada por Dios a su 

esposo, y Dios realizó el primer matrimonio en el 
Huerto de Edén, este hombre vino a predicar, y 
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cuando este hombre vino a predicar, sembró una 
simiente equivocada. Eso causó cada angustia, cada 

muerte, cada hospital, cada cementerio, todo; eso allí 
mismo. Porque ahí mismo hallamos que Dios le dio la 

primera promesa de Redención: la mujer recibirá una 
Simiente. Y eso herirá a la simiente de la Serpiente 
porque la Serpiente tenía una simiente. Amén. Pondrá 

enemistad entre la Simiente de la mujer y la simiente 
de la Serpiente. [Gn.3:15 –Ed.] 

Y allí al mirar atrás, aquí estaba, justo allí entre el 
versículo 25, Capítulo 2 en Génesis y el versículo 7 en 

el Capítulo 3 en Génesis, algo pasó, y muestra exacto 
cómo la iglesia vino al lugar donde ella estaba 

desnuda. El velo Santo fue quitado y muestra 
exactamente el último día, cuando la iglesia está 
desnuda ahora y no lo sabe, exactamente cómo ellos 

vienen a esa misma condición – a través de la 
enseñanza falsa, la predicación falsa. ¿Ven? 

“Anunciando otro…”. 

Por eso Pablo dijo: “Si un ángel desciende del cielo y 
anuncia otro evangelio diferente del que yo he 
anunciado, sea anatema”. [Gá.1:8-9 –Ed.] 

Lo primero que hay que hacer antes de ir un paso 

más allá y empezar cualquier cruzada, construir 
cualquier cosa, entusiasmarse por hacer cualquier 

cosa, quedarse y conocer lo que Pablo predicó, cuál era 
el Mensaje de Pablo. Entonces ahora, sabremos lo que 
el original… Porque no había otro Mensaje dado. 

Pablo dijo: “No he rehuido anunciaros ¡todo! el 

consejo de Dios”. [Hch.20:27 –Ed.] 

¿Es eso correcto?  

Cuando desafiaron su autoridad, dijo: “¿Acaso...” 
Con fuego en los ojos. ¡Aleluya! Dijo: “¿Ha salido de 

vosotros la Palabra de Dios? [1Co.14:36 –Ed.] ¿Habéis 
predicado sobre Adán, Eva y Edén en el Huerto de 
Edén? ¿Habéis predicado sobre Efesios? ¿Os ha 
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revelado Dios esas cosas o vino a vosotros? Amén. 
¿Habéis escrito el Libro de los Colosenses mostrando 

las preeminencias?” Aleluya. “¿Fue esa vuestra 
revelación? ¿Dios os mostró personalmente a vosotros, 

fresco para vosotros mismos?” ¡Amén!  

Hermano, les digo que esas mujeres conocieron su 
lugar después de eso. Esas mujeres conocieron su 
lugar de inmediato. Yo puedo imaginarme cuando esa 

epístola golpeó a esa Iglesia de Corinto, y él dijo: “Voy 
a venir con una vara” [1Co.4:21 –Ed.], tal y tal hermana  
fue a casa y tal vez le dijo a su esposo, ella dijo: 

“Cariño, me doy cuenta que estoy fuera de lugar. Ese 
sueño que tuve anoche que yo estoy llevando algún 

mensaje,” ella dijo: “tú me enseñas la Palabra de Dios, 
porque el ángel dijo, que debo preguntarte cuando yo 
venga a casa”. ¿Ven?  

Ahora si Eva hubiera ido a Adán y le hubiera 

preguntado a Adán, si ella quería saber algunas de 
estas cosas, entonces Adán, siendo un Profeta parado 

allí, la Palabra de Dios hubiera venido. La misma 
inspiración que vino a él para nombrar todos los 
animales habría venido y le habría dado la respuesta a 

sus preguntas. Ella no tenía la respuesta a la pregunta 
del Diablo. Ese Misterio no se le había revelado 

todavía. Ella no tenía el secreto triple. ¿Ven?  

Y entonces este mañoso vino alrededor... Y eso es 
por lo que ves que algunas iglesias quieren salir 
discutiendo con la gente y luego ellos permiten que las 

cosas sean explicadas lejos de ellos. Entonces ellos 
regresan a ti con algún pensamiento falso, pensando 
que es una revelación con la que vienen.  

Ella se acercó a Adam tan emocionada: “Cariño, 
sabes,  sucedió algo grandioso hoy. Conocí a este 
Evangelista. Ay, cuando te digo que podía hablar. ¿Y 

sabes que nos equivocamos todo el tiempo?” 
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Adán dijo: “Oh, Dios mío”. Amén. “¿Nos 
equivocamos todo el tiempo?” 

Cuando la vio en esa condición; en un delirio 

mental, le vino un poder engañoso, creyó la mentira [2 

Ts.2:11 –Ed.], entró en tinieblas, ya cruzó la línea, estaba 

fuera en el juicio de Dios. Y Adán ya debe haber visto 
esas Siete Copas preparándose para ser derramadas 
del Cielo. Amén. La ira de Dios está descendiendo. 

¿Ven? Y cuando Adam se dio cuenta, mira, ella es 
parte de mí, dijo: “Mejor que yo también voy”. ¿Ven? 

Y luego Pablo ahora con revelación miró hacia atrás 

y dijo: “Adán no fue engañado, sino que la mujer, 
siendo engañada, incurrió en transgresión.”; 1a 
Timoteo 2. ¿Es eso correcto? Amén. 

Y ven, miran eso allá en la Biblia, y vemos a Pablo, 

un apóstol, enseñando, mostrando estas cosas y 
escribiendo. Lo que Pablo escribió se convirtió en el 

Nuevo Testamento. Moisés subió a la Columna de 
Fuego, volvió a salir, tuvo que cubrirse con un velo a 
causa de la gloria de Dios, tenía la Palabra de Dios. 
[Ex.34:30-33; 2Co.3:13 –Ed.] 

Y Dios dijo: “Levántate, Moisés, y tráelos, todos los 

que tienen revelación”. Y la tierra se abrió y se tragó a 
todos. ¿Ven? Y la gente vio esas cosas. [Nm.16:1-35 –Ed.] 

Él dijo: “Hablo con muchas personas, pero de la 
forma en que hablo con Moisés, no les hablo a todos 

ustedes”. Amén. 

Y luego encontramos cuándo sucedió. Aquí estaba. 
Escribió el Antiguo Testamento. Porque todos los 

profetas que vinieron; Amós, todos esos diferentes 
profetas, solo venían y traían a la gente de regreso a la 
Palabra que ellos estaban dejando. Cada vez que 

dejaron la Palabra, él es como el espíritu de Elías, 
viene a restaurar siempre. Por eso la gente no entiende 
el Mensaje que tenemos hoy. Creen que estamos 

siguiendo a un hombre, pero estamos en un tiempo de 
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restauración. Intentaron decir que la Escritura habla 
de Juan el Bautista, pero él nunca restauró todas las 

cosas.  

Él dijo: “Antes del día grande y terrible del Señor”. 
[Mal.4:5 –Ed.] 

Juan no estaba en el día grande y terrible del Señor. 
Han pasado dos mil años. Ese no fue el día grande y 
terrible. Amén. Ese fue el día de gracia. Ese fue el día 

en que Juan incluso Lo llamó un Cordero. La 
Revelación de Juan fue “he aquí el Cordero”, no el 

León; “he aquí un Cordero”. Apocalipsis 5 cuando se 
hizo el anuncio, era un León. Apocalipsis 10 clamó a 
gran voz, como cuando ruge un león. Apocalipsis 19; 

es Rey de reyes y Señor de señores. Él es un León allí. 
Amén. Pero allá en el tiempo de Juan, Él era un 

Cordero. 

Por eso dijo: “Si mi reino fuera de este mundo, mis 
servidores pelearían” [Jn.18:36–Ed.]. Incluso les dijo: “Orad 
que venga vuestro Reino” [Mt.6:10; Lc.11:2 –Ed.]. ¿Ven? 

Porque Él sabía que aún no era el tiempo para eso. 
Aún no era tiempo de “herir a las naciones” [Ap.19:15 –Ed.]. 
Él vino a morir para redimir a Sus súbditos que 

primero necesitaban la redención. Así que con Juan no 
podría ser el día grande y terrible del Señor allá atrás. 

¿Ven? Eso fue allá atrás… Ese fue el día de gracia. 

Y la gente trata de confundir a esos dos Elías. Y 
tratan de confundirlos y decir que estamos siguiendo a 
un hombre. Pero no estamos siguiendo a un hombre. 

Amén. Estamos siguiendo la Palabra ungida; la 
Columna de Fuego que está aquí. Israel siguió una 

Columna de Fuego. ¡Gloria! Esa Columna de Fuego, 
amén, hermano, los guió todo el camino fuera de 
Egipto directamente a la tierra prometida. Esa misma 

Columna de Fuego volvió en la mitad de la Biblia; los 
sacó del Judaísmo directo al Bautismo del Espíritu 

Santo. Esa Columna de Fuego regresa en los últimos 
días para llevarnos del Bautismo del Espíritu Santo, 
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directamente al Milenio y al Gran Porvenir. Siempre es 
la Columna de Fuego; ¡Dios mismo! Mira, he aquí Yo 

estoy con vosotros todos los días. [Mt.28:20 –Ed.] 

Quiere decir que tenemos el… Pero no vamos a ser 
fanáticos con eso ahora y decir: “No creemos que Dios 

use profetas”. Eso es una tontería si decimos eso. 
Porque en la Biblia, Efesios 4:11 dice: “Y él mismo 
constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, 

evangelistas; a otros, pastores y maestros, a fin de 
perfeccionar a los santos, hasta que todos lleguemos a 
la unidad de la fe y del conocimiento de el Hijo de 

Dios, a un varón perfecto.” Tendrá esos dones hasta 
que lleguemos a un hombre perfecto. ¿Es eso correcto? 

Esa es la Biblia. 

La ley y los Profetas eran hasta Juan, pero desde 
entonces se predicaba el Reino de Dios [Lc.16:16 –Ed.]. Si 
entiendes las Escrituras, es muy claro. La ley y los 

Profetas profetizaban en el Antiguo Testamento; Uno 
viene, Uno viene, Uno viene, Uno viene, Uno viene. 

Pero Juan nunca dijo: “Uno viene”. Juan dijo: “¡Él está 
aquí! Allí está Uno más poderoso que yo” [Mt.3:11; Jn.1:26 –

Ed.]. ¡Aleluya! 

Y este Uno dijo: “Os es necesario nacer de nuevo”. 
[Jn.3:3 –Ed.] 

Vino predicando: “Os es necesario nacer de nuevo”. 

Porque aquí está el Reino. Va a ser revelado. Hermano, 
Él fue allí y entregó Su vida, liberó el Espíritu Santo, 
amén, y luego les mostró que tenían que nacer de 

nuevo para entrar en ese Reino. ¿Ven? 

Dios habló en diversos tiempos, ¿ven?, a través de 
Sus profetas en tiempos pasados, pero ahora habla 

por Su Hijo [He.1:1-2 –Ed.]. Sí. Porque profetizaron en 
parte, en parte, en parte. Pero cuando vino Cristo, ese 
es el misterio de Dios revelado; la plenitud de todos los 

Profetas, la Ley, los Salmos, todas esas cosas estaban 
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en Él. Ahora se estaba predicando la revelación 
completa. Amén. ¿Ven? 

Por eso Pablo que vino después captó el misterio de 

la Iglesia. Y, lo que Pablo escribió, como Moisés, se 
volvió tan autorizado como lo que Moisés tenía. Y, 

Pablo tiene que ser considerado...y luego Pablo está en 
el Nuevo Testamento...Permítanme decir esto: era más 
grande que lo que tenía Moisés también. Porque 

Moisés estaba bajo la sangre de toros y machos 
cabríos, pero Pablo estaba en el Nuevo Testamento. 
¿Ven? Moisés profetizó sobre Israel y la restauración y 

el juicio de Israel. Pablo reveló el misterio de la Esposa 
que estaba en Cristo. Pablo reveló el misterio de la 

Iglesia que fue escogida desde antes de la fundación 
del mundo que estaba ahí dentro, mostró el gran 
misterio del esposo y la esposa es Cristo y la Iglesia, 

todas estas cosas.  

Es por eso cuando ves que las personas, ya sabes, 
intentan vivir de cualquier manera, solo muestra que 

no están bajo ninguna inspiración. Podrían decir lo 
que quieran, no tienen revelación. Amén. Porque tu 
vida es un misterio de Cristo y de la Iglesia. Cuando 

Dios pensó sobre el matrimonio, fue para revelar a 
Cristo y la Iglesia. Si no estás revelando a Cristo y Su 

Iglesia en tu vida, eres un falso profeta del 
matrimonio. Estás dando el mensaje equivocado. Estás 
representando mal el misterio. ¡Amén! ¡Tu vida tiene 

que revelar el misterio de Cristo y de Su Iglesia! Tu 
hogar tiene que revelar el Edén donde estuvo Adán. 
Exacto, eso no es letra, eso es de revelación. Eso es 

para esta Edad. Ninguna otra Edad podría tener eso. 
¿Ven? 

Así es como tenemos que estar firmes en esta Hora. 

Debemos estar firmes con la revelación genuina. Si 
estás criando a tus hijos y no puedes criar a tus hijos, 
muestra que algo anda mal contigo de inmediato. 

Amén. Quieres tomar el lugar de la mujer y quedarte 
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en la casa todo el día, entonces estás afeminado. 
Tienes el espíritu de la mujer sobre ti y ella tiene el 

espíritu del hombre. Amén. Porque el espíritu de la 
mujer es quedarse en casa y cambiar los muebles, 

cambiar la pared, cambiar esto. Ese es el espíritu de la 
mujer. El espíritu del hombre es robusto. Él resiste, 
ahí fuera. ¡Aleluya! Ve a cazar y trae un ciervo; provee 

comida en tu mesa. ¡Aleluya! Esto es lo que es. Ese es 
el misterio. Amén. ¿Ven? 

La Palabra es una cosa simple, simple, ¿saben? La 
Palabra es tan simple como podría ser. Es que la gente 

no está dispuesta a vivir la Palabra. Una vez que estás 
dispuesto a vivir la Palabra, es un desafío para tu fe. 

La Palabra dice eso, ¿qué dices tú ? Tú dices: “Derribo 
mi razonamiento y tomo lo que dice la Palabra”. 
¡Aleluya! Eso es lo que debería ser. ¡Qué cosa! 

No sé cómo estamos recibiendo todas esas cosas 

pastorales, pero me estoy preparando para irme, así 
que este es el tipo correcto de Mensaje. Un hermano 

tuvo una experiencia que me contó anoche. ¡Qué cosa! 
Él dijo: “Tu no estabas aquí y unos espíritus se 
movieron en la iglesia y comenzó a cantar: “We are the 

World” [“Somos el mundo” – canción benéfica por Africa grabada en 1985. Fue 

escrita por Michael Jackson y Lionel Richie. –Ed.]. Y se estremeció, 

dijo: “Oh Dios…” Y me acordé de cuando el Profeta 
estaba hablando de que vio a la bruja bailando al 
ritmo de rock and roll, y dijo: “Oh…” 

El Hno. Branham dijo: “Oh Dios, eso no es por lo 

que trabajé”. Él dijo: “Después de todo nuestro trabajo, 
¿eso es lo que yo trabajo, me esfuerzo y me esfuerzo 
para producir?”. 

Dijo: “No. Hay otra Novia. Hay una que es real. 
Amén. Eso no es. Tiene eso allí precediendo, pero eso 
no es. No voy a atribuir tu trabajo para producir eso”. 

No, señor. ¿Ven? 
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Así que me dije, dije: “Hermano, esa es la verdad”. 
Porque el mundo intentará vencer aquí, pero hasta el 

último aliento de mi cuerpo, obtendrá mucha 
resistencia. Amén. Y cualquiera que se pare detrás de 

este púlpito como el ángel de la iglesia aquí en esta 
mañana, sepa que estas cosas que se están diciendo, 
no se comprometa con nadie dentro de esta 

congregación aquí. De ninguna manera. Te paras aquí 
y hablas como el oráculo de Dios [1 P.4:11 JBS –Ed.]. 
Míralos directamente a la cara con amor Divino y diles 

que están equivocados, si es que están equivocados. 
Amén. 

Así es como tiene que ser. Así es como tiene que ser. 

La Hora es muy avanzada. Porque mucha gente viene 
sin una revelación real de lo que está pasando. Luego, 
cuando tienes toda esta multitud de pensamientos, 

entonces solo hay un lugar para que todos tus 
pensamientos lleguen a una sola mente; eso es a 

través del filtro del hombre que piensa. Amén. A través 
del filtro del hombre que piensa. 

Ver a mucha gente te regocija. Whoo, mucha gente... 
No. Nunca te regocijes por eso. Regocíjense de que sus 

nombres estén en el Libro. ¿Ven? Y si la gente, ya 
sabes, viene, buscando entretenimiento, tienes el 

espíritu de Herodes. Si vienes a jugar a la política, 
tienes el espíritu de Pilatos. ¿Ven? 

Esta es la Hora en que la Palabra ha de tener 
preeminencia. Si significa que mi carne debe ser 

desechada, la Palabra debe tener preeminencia. Amén. 
Independientemente de quién sea, la Palabra debe 
tener preeminencia. Tenemos que venir al lugar unos 

con otros también. Nos metemos en pequeños grupos 
y pequeños clanes. 

Porque ves esta mañana cómo cayeron esas 

estrellas. Esas bonitas y brillantes estrellas cayeron 
del cielo. Esas bonitas estrellas brillantes que 
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iluminan la noche. Esas estrellas que están ahí por 
señales y por estaciones [Gn.1:14 –Ed.]. Aquellas estrellas 

que están en la gran economía de Dios cuando Él 
estaba colocando la obra de Sus manos, y el 

firmamento anuncia la obra de Sus manos [Sal.19:1 –Ed.], 
Él habló esas estrellas a existencia y las colocó allí. 
Mostrando incluso la creación espiritual, cuando Dios 

estaba creando, sabía que algunos iban a caer. 
Empero, nunca Le impidió crearlos, aún sabiendo que 
iban a caer. Él nunca les dió una gloria menor, aún 

sabiendo que ellos caerían. Hasta hizo a Lucifer tan 
hermoso, sabiendo que iba a caer. ¿Qué hay de ti que 

crees que tienes un poco de belleza? ¿Crees que tu 
belleza te pone en algo, tu belleza natural? Caerás con 
tu belleza. Amén. 

Vean lo que fue, allá atrás, en esta Edad, vemos al 

mundo de la iglesia pensando en sí misma de cierta 
manera. Esta Edad, no otra Edad. Y eso les dice una 

cosa: ese es el espíritu con el que tenemos que lidiar. 
Ven, una vez que estás viviendo en una Edad y hay un 
espíritu de esa Edad, y Dios habló acerca de esa Edad 

de cierta manera y estás viviendo en esa Edad, 
entonces aunque ese espíritu no esté sobre ti, tienes 
que luchar con ese espíritu. Tienes que mantenerlo 

alejado de ti. Tienes que asegurarte de que no te caiga 
encima. No te dejará solo caminando con las manos en 

los bolsillos. 

Es por eso que muchos dejaron lugares para venir 
aquí a buscar más Palabra y empeoran viniendo aquí. 
Porque no te acercas a la Palabra solo para estar cerca 

de la Palabra. Y no solo vienes por venir con amigos y 
familiares. No. Si vienes por una revelación verdadera, 

amén, la cosa que te llamó va a guardarte y llevarte a 
través. 

Pero entonces, ¿qué sucede? El mundo vence a esta 
gente porque fue negligente, no estaban atentos y 

vigilantes, para guardar eso… ven, la Biblia dice que el 
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Diablo es como un león rugiente [1 P.5:8 –Ed.]. Eso no 
quiere decir que sea un gran tigre aullando y gruñendo 

detrás de ti, ¿sabes? Lo vas a ver, son pequeñas 
influencias, pequeño orgullo en tu corazón. Empiezas 

a mirarte frente al espejo y descubres que te estás 
volviendo agradable. Amén. Empiezas a entrar en 
cierta compañía y tomas la influencia equivocada. Lo 

encuentras razonable, empiezas a ver, bueno, tal vez 
cuando la Palabra dice separarse de esas cosas, parece 
que en realidad no es así. Eso es gente 

malinterpretando la Palabra. Dios realmente no quiere 
decir eso. O bien, tú podrías sobrepasarlo y ser 

excusado sin tener que pasar por allí, como si Dios 
tuviera una cláusula especial para ti. 

Cuando ves que eso surge en tu mente y comienzas 
a concebir dentro de eso, entonces es fácil para ti 

hacerlo porque no hay más convicción. Tu convicción 
ha sido erosionada,  ha sido destruida. Y la forma en 

que el Diablo está haciendo que la gente haga cosas 
que normalmente no harían antes, ha destruido sus 
convicciones, así que hacen cosas y no obtienen 

ninguna condenación. La Biblia dice tu conciencia; lo 
que trae condena, será cauterizada; 1 Timoteo 4. 
Teniendo la conciencia cauterizada. Están haciendo 

cosas y no están recibiendo ninguna reprensión. Y 
luego las cosas que temías hacer, las estás haciendo y 

disfrutando ahora. Las cosas que tenías miedo de 
hacer y te escondías para hacerlas, las estás 
disfrutando. 

Y muchos podrían estar haciendo cosas y tratando 

de mantener otra imagen. Pero después de un tiempo, 
incluso se desaniman consigo mismos. Uno tiene que 

morir y uno tiene que vivir. No puedes vivir en esos 
dos yos. Y debido a que el real es el que estás 
escondiendo, eventualmente, tendrías que conformarte 

con ese y tirar la imagen y luego la gente realmente 
verá tu condición natural. 
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Es un tiempo en el que tienes que estar en 
constante inventario de tu vida en la Palabra. Tomen 

estas exhortaciones esta mañana lo que estoy 
diciendo, estas pocas palabras que estoy diciendo 

antes de llegar a mi Mensaje. Tome estas pocas 
palabras. No sé por qué estoy diciendo todas estas 
cosas, pero tómalo con mucho cuidado. Porque 

cuando esto sale adelante, aquellos a quienes les está 
hablando mejorarán o empeorarán. Depende de su 
actitud hacia ella. 

Teníamos una pequeña pareja allí y tuve que hablar 

con ellos en la parte de atrás. Creo que lo mencioné 
alguna vez. Hablé con ellos en la parte de atrás. 

Dijeron: “Nos vamos de la iglesia, así y así ”. 

Dije: “Yo no morí por todos ustedes. Pero si esa es la 
razón por la que hacen todo este gran alboroto y cosas 
diferentes”, ahora mismo están de vuelta en el mundo. 

Uno no se aleja de la Palabra así. No. Y cuando 
regresaron allí, incluso le dije a uno de los hermanos, 

le dije: “Tráemelos. Quiero verlos y hablar con ellos. 
Aun voy a intentarlo allí con ellos, tal vez, rápido antes 
de que los destruyan allá afuera”. 

Porque... Ves, notas que la gente, se sienta aquí y 

no entienden exactamente lo que está pasando. Y este 
es mi asunto esta mañana. Ve a un lugar para obtener 

una revelación. Sal del reino humano; tus amigos que 
tienes aquí. Tus amigos aquí no tienen el Cielo para 
ponerte. Tus amigos aquí tienen que correr por sus 

vidas al igual que tú. Tus amigos aquí necesitan a Dios 
quizás más que tú. 

Sabes, tuve que hablar con algunos la otra noche. 

Dije: “Todos ustedes hicieron lo mismo que David. 
Natán está aquí y consultan a los capitanes, consultan 
a este, lo que piensa y lo que piensa sobre ciertas 

vidas espirituales que se supone que están dirigidas a 
donde está el oficio y el ministerio; quien tiene la 
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unción para ver acerca de esas cosas.” Dije: “La gente 
podría tener sus propias pequeñas experiencias 

privadas. Puede que tengan buenas intenciones.” 

Pero luego ves que Dios sabe lo que viene y Dios 
tiene un canal para obrar a través de esas cosas. Y si 

eso no se maneja de la manera correcta, muchas veces 
te meterás en problemas. Y luego, ya sabes, lo que 
parece tan bueno en su propia opinión, fueron y lo 

hicieron, pero estuvo del todo mal. ¿Ven? Pero gracias 
a Dios que desde que lo vieron, pudieron enderezarse y 
notar de que estaba mal y reconocer que estaba mal. 

Ves un espíritu correcto allí, como David. David 
reconoció que estaba mal, no buscó al Señor en el 

debido orden. Él fue y arregló las cosas de la manera 
en que debería ser. ¿Ven? Pero aquí es donde la gente 
va y hacen las cosas. 

En el mundo natural la gente reconoce los canales. 

Quieres una reparación de auto, no vas por un 
zapatero. Vas a un mecánico. ¿Ven? Quieres una 

operación, no vas por un abogado, vas por un médico. 
En el mundo natural podrías reconocer los canales 
naturales. Bueno, espiritualmente es de la misma 

manera. Tienes que reconocer el canal de Dios que 
Dios puso allí. No es magia. Alguien puede tener 

mucho conocimiento de la Palabra, pero eso no 
significa que esté ungido para manejar la Palabra. 
¿Ven? 

Porque cuando llega el asunto ahora y te citan una 

Escritura, debido a la capacidad que tienen, solo 
podían ver una parte, y dices: “Sí, eso suena bien”, y te 
dan una Escritura para adicionar a eso. Y vas a 

alguien más y él dice: “La Biblia dice aquí, dice aquí, 
dice aquí. Mira qué tal y tal sucedió. Mira qué tal y tal 

sucedió. Mira por qué eso está mal y mira por qué no 
debería hacerse”. Y luego se dan cuenta, oh, mira la 
condición. ¿Ven? 
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Y es por eso que... Ven, incluso nosotros, entre 
nosotros debemos ser sinceros. Entre nosotros, no 

debemos tratar de impresionarnos unos a otros de que 
estamos en cierta forma cuando no lo estamos. No 

debemos tratar de hacernos sentir unos a otros que 
Dios nos está usando para decirles algo en particular, 
si sabemos que no tenemos “Así dice el Señor”, vamos 

a causar un daño irreparable que no podremos reparar 
y arruinaremos la vida de las personas y su sangre 
caerá sobre nuestras manos. ¿Ven? ¿Ven? 

Y por eso que al hacer las cosas... El cuerpo bien 

concertado y unido entre sí por todas las coyunturas 
que se ayudan mutuamente [Ef.4:16 –Ed.]. Debes conocer 

tu posición. Cuando no estás satisfecho con tu 
posición, tu ambición seguirá empujándote a hacer 
cosas que no están de acuerdo con la posición en la 

que se supone que debes estar. Y te vas a aventurar. 
¿Ven? La ambición es algo que ha destruido a mucha 

gente; el tipo de ambición equivocada. Cuando David 
dijo: “Escogería ser un tapete en la  casa de mi Dios” 
[Sal.84:10 –Ed.]; eso es una revelación profunda, eso no es 

algo simple. Eso es el vocabulario Efesio. Eso es 
Efesios. Él sabía cuál era su posición. Él vio que Él lo 
colocó allí. ¿Ven? Y tal vez dijo que escogería ser un 

tapete. ¿Ven? ¿Pero por qué? La humildad en él. 

Entonces él vio lo maravilloso que era servir allí, vio 
el honor que era. Porque Pablo trató de… Cuando la 

gente en la primera Iglesia, todos querían profetizar, 
todos querían hacer esto, todos querían hacer lo otro, 
él dijo: “¿Todos hacen eso?” Luego regresó y dijo: “¿No 

hay partes pequeñas en el cuerpo que son igual de 
importantes y sin ellas el cuerpo no está completo?” 

[1Co.12 –Ed.]. Y comenzó a hablar allí. 

Porque a veces encuentras que lo que sucede con la 
gente, ya sabes, pensamos que tenemos que competir 
entre nosotros. No estamos aquí para competir. No 

tenemos que competir con nada. Estamos aquí para 
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morir para que Cristo pueda vivir. ¿Ven? Intentamos 
ser “tenidos por dignos de escapar” [Lc.21:36 –Ed.]. Ven, a 

veces ya nos ponemos nosotros mismos ahí. Pero es 
necesario… 

Por eso el Profeta e incluso Pablo. Observa a Pablo 

en la Biblia. Estaba predicando en Filipenses 3, y 
estaba hablando como si aún no hubiera alcanzado. 
¿Ven? Mira al Profeta. Él se paró allí, tenía la Espada 

del Rey, el Tercer Jalón plenamente vindicado, se paró 
allí, vio todo en la Nueva Ciudad, midió la Nueva 
Ciudad, todas estas cosas. ¿Ven?, Tenía un ministerio 

con el que nadie en la Biblia podía compararse porque 
este era el Día de la Gloria de Dios, cuando lo más 

grande estaba por suceder en este Día; en Su Segunda 
Venida. Luego todo eso y, aún así, se puso de pie y 
oró: “Señor, perdónanos por nuestros pecados esta 

noche”. Mientras el cloro de la Sangre de Jesucristo 
aún estaba allí, sabía que quería ser cubierto por Ella. 

Él quiere reconocer el Calvario siempre. Porque él 
siempre decía: “Si no hubiera sido por la gracia de 
Dios, hubiera sido un asesino. Si no hubiera sido por 

la gracia de Dios, habría sido un desertor”. 

Ven… Él dijo: “Cuando tu llegues al Otro Lado, no 
me verán con Moisés, hablando con Moisés, y 

enseñando a Elías, y hablando con Jeremías”. Él dijo: 
“Me verán en la cabaña de madera cantando sublime 
gracia y dirás: “Oh, el Hno. Branham lo logró”. Ahora 

él podría haber hablado de otra manera, pero ¿qué 
hizo que no hablara de otra manera? Es él quien nos 
dijo y nos reveló, y manifestó las señales, y Dios 

vindicó que él era el Profeta de esta Edad. No sabíamos 
eso por nosotros mismos. 

¿Y por qué nunca iba por ahí diciéndole a la gente 

esas cosas? “Soy el Profeta de Dios. Si no me aceptas, 
tal y tal y tal. Si me rechazaras…” ¿Por qué nunca hizo 
eso? Pero nos gusta hacer eso. Es diferente. Es un 

espíritu diferente, una vida diferente. No viste que 
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Abraham fuera por ahí diciéndole a Lot: “Soy el profeta 
de Dios, ya sabes, Lot. Ya oré por Abimelec, reyes y 

cosas. Oré por Faraón, ya sabes. Dios plagó al Faraón 
y a ellos, ¿sabes? Nunca oíste hablar así a Abraham. 

¿Alguna vez oíste a Abraham decir eso? Nada de eso. 
Al llegar el tiempo, Moisés dijo: “Señor, tómame. 
Tómame a mí en lugar de ellos. Borra mi nombre del 

Libro en lugar de ellos”. ¿Ven? 

¿Por qué digo esto? ¿Para hacerte sentir mal? No. Lo 
que estamos buscando está justo aquí. Y el enemigo lo 
sabe. Llegamos tan lejos sólo para conseguirlo. Y ahí 

mismo quiere entrar y despistarte porque es astuto. No 
subestimes su poder para engañar, es astuto. ¡Solo 

confía en el Señor! Dijo: “Solo confía en el Señor”. El 
Profeta dijo: “Solo confía en el Señor". No lo 
subestimes, él dijo: “Si no puede hacer que estés tieso 

y almidonado, te hará un erudito”. Estudiarás hasta 
que te dé una crisis nerviosa. Él dijo: “No hagas ni 

eso”. Solo camina alabando a Dios; humilde, 
cantando, feliz y regocijándose. Él dijo: “Y si Dios 
quiere que sepas algo, vendrá y te lo revelará”. 

¿No podemos hacer eso? Pero desde que... A veces la 

gente está aquí en una iglesia, oyen algo suceder aquí. 
Sienten que se lo están perdiendo. Tienen que 

competir con ellos ahora para conseguirlo porque 
como si Dios los ama ahora más que a ellos. Inseguro. 

Aún en tus hijos naturales, ves a tus hijos. Si estás 
criando a tus hijos y ves a un chico inseguro y sabes 

que él no siempre puede ponerse de pie y hablar por sí 
mismo, ¿qué harás? No lo vas a golpear. Intentarás 
hablarle, le permitirás ver su condición y tratarás de 

trabajar con él para ayudarlo a salir de eso. ¿Ven? 
Incluso no vas a tratar de compararlo con otro porque 

puede que no tenga la naturaleza de la otra persona. 
Puede que no haya nacido para lo mismo que el otro. 
Así que no deberías tratar de empujarlo a imitar. Pero 
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trata de trabajar con él. ¿Ven? Y esto es lo que está 
pasando. 

Y al igual que haces eso con los niños en tu casa, lo 

haces con una iglesia, lo hacen unos con otros. Es 
igualmente. Por eso la Biblia dice: “El fuerte soporta 

las flaquezas del débil” [Ro.15:1 –Ed.] Una persona pueda 
no ser débil en adulterio. Puede que no sean débiles 
para robar. Puede que no sean débiles en las cosas del 

mundo. Pero pueden ser débiles para perdonar a 
alguien. Amén. Y la persona que pudiera haber 
cometido adulterio o hurtado, podría haber superado 

eso y haber sido librado de eso dentro de dos meses. Y 
la persona que tiene esa cosa no puede perdonar y 

puede llevar eso durante diez años. ¿Entiendes lo que 
quiero decir? El peor pecado es el pecado religioso. 
Pero eso tampoco quiere decir vivir de cualquier 

manera. Porque si conoces la Verdad y no puedes vivir 
la Palabra, entonces eres un hipócrita a la misma 

Palabra que crees. ¿Ven? 

Y por eso que aquí donde estamos, ves pequeñas 
cosas que solo quieren entrar, perturbar a la gente y 
arrojándola  a diferentes lados, y arrojan a algunos en 

este lado, y arrojan a algunos aquí, arrojan a algunos 
en un pequeño clan aquí, arrojan a algunos en una 

pequeña cosa aquí, arrojan a algunos en una pequeña 
cosa allá, arrojan a algunos por ellos mismos aquí. No. 
Él dijo: Esta es la hora de juntarse. Oh, Dios. Acaba de 

llegar a mí. El Espíritu Santo dijo que lo leyera. Pensé 
que no tenía el libro, pero me doy cuenta de que tengo 
el libro. Déjame leerlo. Realmente nunca... creo que lo 

leí una vez hace años, pero tal vez debería leerlo aquí 
esta mañana.    

[1963-0728 Cristo Es El Misterio De Dios Revelado –Ed.] 

80 Ámense los unos a los otros, sobre todas las 
cosas. Ámense los unos a los otros. No… ¡No 
importa lo que el diablo intente decir! Pues 
Uds. ahora son un gran grupo dulce, pero 
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recuerden mi advertencia (¿ven?), Satanás no 
permitirá que eso permanezca así;... 

Y esta mañana vengo aquí a predicar sobre él, y 

esas estrellas cayendo del cielo, y cómo cayeron, cómo 
las arrastró con su cola, cómo ahora el sol está 

oscurecido en la forma espiritual, no la natural, la 
forma espiritual; cómo la luna se oscurece, la iglesia 
en tinieblas, en forma espiritual; cómo se han ido las 

estrellas que brillaban. ¿Dónde están ellos hoy? 
Caídos. ¿Ven? Engañado, religioso, tiene un 
movimiento hacia afuera, pero engañado, se ha ido. 

Escuchen. 

... Satanás no permitirá que eso permanezca 
así; no señor. Él les disparará de todo, ya sea 
que tenga que traer a alguien aquí para lograr 
su objetivo.... 

Muchos oficiales podrán recordar eso. Me senté allí 

con ellos hace algunos años y leí estas cosas y hablé 
con ellos. Dije: “Dios va a traer gente”. Dije: “Hasta 
para confundir esta cosa, si Él tiene que hacerlo”. No 

te emociones corriendo detrás de todos… No, no te 
emociones. Nunca te emociones. Nunca hagas que tus 
sentimientos humanos se alteren al tratar con la 

gente. Es por eso que a veces, ves, la Palabra viene y 
reprende a alguien por algo, quieres ser el chico 

bueno, anda ya cariño, cariño con ellos, porque 
quieres mostrarles ahora, bueno, tienen como un 
amigo y ahí mismo estás criando una conspiración 

contra la persona que los reprendió, que Dios en esa 
persona los reprendió. Y para ayudarlos ahora por esa 
vía, les quitas sentir culpa y les cuentas una de tus 

experiencias que alguna vez tuviste. Y ese mismo 
demonio que estaba saliendo de esa persona vuelve allí 

por tus sentimientos humanos carnales. 

Cualquiera que viene tiene que pasar por el agua de 
la purificación [Nm.19; 31:23 –Ed.]. Debes seguir el camino 
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del Altar de Bronce, debes seguir el camino de la 
Serpiente de Bronce, debes venir por el camino de la 

Cruz. No hay otra vía para venir. Debes rasgar tu 
vestido viejo, debes confesar tus pecados, arrepentirte 

y ser bautizado y luego comenzar a andar en sujeción 
y obediencia a la Palabra. De lo contrario, no vengas 
en absoluto. No hay otra forma de venir. Y nadie debe 

tener la ambición o el deseo de traer a otra persona 
que no sea de esa manera. 

Dijeron: “Varones hermanos, ¿qué haremos? para 
ser salvos” [Hch.2:37-38 –Ed.]. 

Él dijo: “Síguenos”. No “Arrepentíos, y luego 
bautícese... en el Nombre de Jesucristo para perdón de 
los pecados”. 

Eso es lo que les dijo Pedro el día de Pentecostés. 

Déjame tratar con algunas de las cosas domésticas 

aquí mismo esta mañana.  Creo que es apropiado. 
Otra cosa, tenemos funerales. Estás congregándote 

aquí y sabes que tienes familia y crees que aquí está tu 
iglesia local y demás, haz los arreglos para tu funeral 
con anticipación, eso es elemental. No pienses… Si el 

Señor te lleva, entonces todo está arreglado. Si el 
Señor no te lleva, entonces no tienes problemas. 
¿Entiendes lo que te estoy diciendo? A veces la gente 

tiene funerales aquí dentro y lo que pasa es que 
alguien muere y luego tienes que entrar ahora y 

mezclarte con otro conjunto de religiones diferentes, y 
hay un conflicto por un cadáver y todo tipo de cosas 
diferentes, y uno se involucra en todo tipo de cosas. 

Por eso cuando la gente viene a una asamblea por 

compañerismo, tienes que identificarte de la manera 
correcta. Hazles saber a ellos  que son responsables de 

ti, hazles saber que has aceptado la diestra de 
compañerismo. Hazles saber que estás interesado en 
lo que está pasando allí y que quieres ser parte de ello, 

participando. Hazles saber que apoyas eso, lo que está 
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pasando allí, porque crees que es de Dios. Hazles 
saber que si algo sucede, entonces ellos se harán 

cargo. 

Ud. no querrá que un familiar de EE.UU diga: “Dejé 
a mi hermana Católica y tiene que ser enterrada en la 

Iglesia Católica, tal y tal y tal,” y la persona podría ser 
creyente aquí, y tiene todo tipo de conflicto. No 
queremos ese tipo de cosas. Porque a veces estás 

teniendo compañerismo aquí y la gente te conoce 
desde hace años y ni siquiera conocen a tu familia, 
nunca fueron a tu casa, no saben con quién estás 

asociado. Y por eso ahora, cuando llegue el día, no 
pueden venir y pasar por alto a tu familia y hacer 

cualquier cosa. Y nunca aclaraste ciertas cosas, por 
eso hay que hacer estas cosas. 

La gente trae notas aquí y te las entrega. Quieren 
que un niño se dedique a tal y tal, y que este niño se 

dedique. Si va a traer a alguien para que dedique a sus 
hijos... no hay algún ministerio para ir y buscar niños 

no dedicados y traerlos, ya sabes. A muchos les gusta 
hacer algo para el Señor, por lo que su revelación es 
encontrar bebés no dedicados y traerlos para que se 

dediquen. Él dijo: “Dejad a los niños venir a mí,” pero 
eso no significa ir y empezar a buscarlos por todo el 

país. 

De todas formas, los halles fuera del matrimonio o 
dentro del matrimonio, aquí, y Ud. trate de influir en 
ellos, bueno, hable con la gente. Trate de dedicar sus 

vidas primero. Eso sucederá más adelante. Dios lo 
hará… Aunque mueran y no se dediquen, Dios se 
encargará de eso. No se perderán. Dios se encargará. 

Si su nombre está en el Libro, lo lograran. Pero cuando 
estás tratando ahora de pensar que se perderán y esa 

es tu gran carga y esas cosas. 

Habla con la gente. Porque cuando llega la cosa 
aquí, le pido a la gente que incline la cabeza, y que 
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cierren los ojos, para evitar la vergüenza. Tengo que ir 
y hablar con ellos ahora y decirles: “¿Qué está 

pasando aquí? ¿Ese hombre es tu marido? ¿Ustedes 
tienen la intención de casarse y esas cosas? Y tengo 

que hacer estas cosas. Porque no creo que orar sea 
una formalidad. Cuando estás orando y estás 
hablando con Dios, tienes que acercarte a Dios con 

sinceridad y decir: Señor... Y realmente no puedes 
interceder por alguien si no conoces el caso y no 
entiendes la situación y cuál es la sinceridad. Porque 

Dios te va a reprender y decir: “¿Para qué vienes a Mi 
Presencia con esas cosas?” ¿Entienden lo que quiero 

decir? 

Entonces no querrás a alguien aquí que no entienda 
los objetivos de la iglesia, lo que tratamos de lograr 
aquí, cuál es nuestro énfasis, lo que estamos tratando 

de hacer aquí para la gloria de Dios. Si eres un 
creyente aquí, involúcrate en esas cosas. Cuando 

hable con la gente, sabe que podrías avergonzar al 
ministerio, puedes avergonzar a la iglesia al hacer 
estas cosas por tu pensamiento desconsiderado. Ves. Y 

por eso estamos haciendo cosas para ayudarnos unos 
a otros para la gloria de Dios, para hacer algo para 
ayudar a la gente. No nos molesta que venga gente. 

La gente entra y dice: “Haré que el ministro hable 
con todos ustedes en la oficina, tal y tal y tal. Tal vez 
haga una cita. Logramos que hable con usted o con 

uno de los diáconos. Hablaremos con todos ustedes, 
explicar su condición. Diles que quieres casarte, o 
cualquiera que sea tu situación. Y lo resolverán si 

quieres que tu vida sea correcta”. 

Pero no se limite a mirar alrededor de su vecindario 
y ver cuántos bebés hay que dedicar y empezar a 

traerlos. Sabes que alguien tiene un bebé, tan pronto 
como nace el bebé, dices: “Ven a la iglesia de nosotros 
y dedica el bebé”. Haga otra cosa. Ve y sé testigo. Ore 

por los enfermos en el hospital si quiere hacer otra 
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cosa. Haga otra cosa. Ve y pon una cinta en algún 
lugar para la gente en lugar de estas cosas. ¿Ven? 

Estas pequeñas cosas aquí, debemos entender estas 
cosas, cómo hacemos estas cosas. Es muy importante. 

Vamos a llegar al Mensaje. Dios va a dejar que la 

lluvia caiga muy fuerte, nadie podrá irse, y tendremos 
un lindo y largo día. No tengas miedo. Amén. Dios va a 
derramar la lluvia solo para mantenerte aquí y vamos 

a lograr todo muy bien. Mire y vea. 

[1963-0728 Cristo Es El Misterio De Dios Revelado –Ed.] 

80 ...Él traerá algún crítico o incrédulo, y lo 

sentará, y hará que él tenga compañerismo 
con Uds. en la quietud y todo eso, y después 
él inyectará a ese individuo con alguna clase 
de cosa venenosa, y él comenzará a pasar por 
la iglesia con eso. No se pongan al lado de 
eso. No tengan nada que ver con ninguna otra 
cosa.... 

¿Cuántos podrían decir que no son culpables de 
eso? ¿Cuántas personas podrían decir que no son 

culpables de eso? ¿Ven?  

...Permanezcan correctamente en amor y 
dulces y amables los unos con los otros. Oren 
por ese hombre, que él también sea salvo, o 
esa mujer, o quien sea, sólo ore por ellos. Y 
aférrense el uno al otro. 81 Y permanezcan con 
su pastor. ¿Ven? Él es el apacentador y Uds. 
muéstrenle respeto. Él te guiará a atravesar, 
y, pues él ha sido ordenado por Dios para 
hacerlo. 

No lo leo porque soy pastor, porque no tengo tiempo 
para tratar de impresionarte. Tienes que orar para 

saber si quieres estar bajo sujeción a la Palabra aquí. 
No tengo que andar afuera buscando una esposa que 
los traiga aquí para sentarse a predicarles. No señor. 



Un Estudio Del Sexto Sello Pte.14 – El Sexto Sello De La Novia Y La Fiesta De Las Trompetas Pte.2        1985-1201  

52 

Así que estoy diciendo esto con sinceridad y verdad 
para ayudarte. 

82¿Ahora recordarán eso Uds.? [La 
congregación dice: “Amén”.—Ed.] El enemigo 
vendrá. Y cuando lo haga, sencillamente 
aférrense aun más fuerte. Y aquél que el 
diablo esté usando como enemigo, o se irá o 
entrará y será uno de Uds. Eso es todo.  

83 No se agrupen alrededor de alguno, ni-ni 
hablen ni se hagan exclusivos; nosotros somos 
uno. Yo no pudiera decir: “Mano izquierda, 
estoy-estoy enojado contigo, voy a 
desprenderte porque no eres una mano 
derecha”. Ésa es mi mano izquierda. Yo quiero 
que permanezca allí. Quiero que aun la puntita 
de mi dedo permanezca allí, cada pequeña 
parte de mi cuerpo quiero que permanezca allí 
donde está. Y Dios quiere… 

Como el Hno. Sammy [Hubert Sammy –Ed.] me decía 
anoche que le falta un pedacito de su dedo aquí. Él 

dijo: “Estoy creyendo que Dios restaurará esa parte de 
esa extremidad”. Bueno, de la misma manera que 
deberíamos estar creyendo en Dios para restaurar a 

cualquier creyente que el Diablo podría haber quitado 
(pueden ser una pequeña parte de una extremidad 

aquí), también deberíamos creer en Dios por ellos. 
¿Ven? 

Así que él dice:  

...Y Dios quiere que nosotros, como cuerpo de 
creyentes, que permanezcamos exactamente el 

uno con el otro, allí el uno con el otro. 

84 Y ahora Uds. tienen cintas acerca de eso. 
Uds. tienen las cintas acerca de lo que 
creemos. Uds. tienen cintas sobre la disciplina 
de la iglesia; de cómo nos comportamos en la 
iglesia de Dios; de cómo es que tenemos que 
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llegar aquí a reunirnos y sentarnos juntos en 
lugares Celestiales. No se queden en casa. Si 
Dios está en su corazón, Ud. a duras penas 
puede esperar que se abran esas puertas, 
para entrar aquí a tener compañerismo con 
sus hermanos. Si no, si no se siente de esa 
manera, entonces le diré, es tiempo que se 
ponga a orar.  

85 Pues, estamos en los últimos días, donde la 
Biblia exaltó… o nos exhortó a-a “hacerlo 
mucho más a medida que vemos ese día 
acercándose”, a amarnos los unos a los otros 
con amor Cristiano y amor Divino; “a 
congregarnos juntos en lugares Celestiales y-
y-y en Cristo Jesús”, y amarnos el uno al otro. 
“En esto sabrán todos los hombres que sois 
Mis discípulos,... 

¿Cuántas veces tratamos de demostrar que somos 
Sus discípulos, estamos siguiendo el Mensaje, porque 

podemos explicar esto, podemos explicar aquello, 
podemos explicar aquello, podemos explicar lo otro, y 
no tratamos de mostrar que somos sus discípulos 

porque amamos a la gente? Él no dijo que si pudieran 
entender y explicar estas cosas, son Mis discípulos. Si 

tuviereis amor los unos con los otros, sois Mis 
discípulos. Y Él nos mostró el amor. Él dijo: “Como Yo 
os he amado”. Nadie tiene mayor amor que este, que 

uno ponga su vida por sus amigos. [Jn.15:12-13 –Ed.] 

...Eso es correcto. Permanezcan unidos.  

86 Si el hermano, Ud. piensa que él está un 
poco equivocado, o la hermana, diga: “Señor, 
no permitas que jamás tenga raíz de 
amargura, porque eso-eso le afectará a él, y 
sacará a Cristo inmediatamente de mi vida”. 
Esos ácidos venenosos de malicia y envidia y 
odio, eso sacará inmediatamente el Espíritu 
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Santo de Ud.; lo apartará a Él lejos de aquí del 
tabernáculo. Eso matará al Espíritu de Dios, o 
lo alejará de aquí, lastimará a su pastor. Eso 
causará de todo. ¿Ven? No hagan eso.  

87 Uds. sólo únanse mucho más. Únanse con 
la… Tomen la hebilla, cómo testificó el 
hermano, un ministro aquí la otra noche, 
acerca de tener una hebilla, la vio en una 
visión. Sólo… Eso asegura toda la armadura 
de Dios. Simplemente póngansela, 
ajústensela, acérquense los unos a los otros. 
Ámense el uno al otro, a pesar de todo. Hablen 
bien el uno del otro, digan cosas bonitas los 
unos de los otros, y entonces Dios los 
bendecirá. 

¿Amén? Así que dijo... Él estaba orando. 

89 Señor Jesús, le he hablado a este cuerpo de 
la Iglesia, que deben mantenerse unidos por la 
incambiable mano de Dios, el absoluto de 
ellos, la Palabra; advirtiéndoles, como Pablo 
advirtió a su rebaño, que “lobos” entrarían. Tú 
eres el mismo Dios que eras allá, y ese 
enemigo sigue siendo el mismo. Que este 
compañerismo y estos lazos de amor siempre 
existan entre este pueblo, en Cristo Jesús. 

¿Ven? Eso es lo que tratamos de decir. Eso es lo que 

estamos tratando de propagar aquí. Eso es lo que 
estamos tratando de hacer aquí. Estamos tratando de 
ayudar a la gente. Sabemos que muchos  tienen 

muchas necesidades, tienen tantos problemas: 
espirituales, financieros, domésticos. A veces no 

podemos ver a todos a la vez. Tenemos hermanos aquí; 
algunos están en formación. Están haciendo un poco 
de exhortación en la iglesia y demás. Cuando llegue el 

momento y Dios nos muestre quién es de la voluntad 
del Señor para ser ordenado como ministro en la 
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asamblea, se hará para que pueda funcionar en el 
oficio de ministro. 

Mucha gente puede sentir que está siendo guiada 

por ese camino y estas cosas, pero debe ser de Dios. Y 
si tienes ese sentimiento, no trates de empezar algo 

por ahí. Ven y háblame como el… 

Di: “Siento un llamado en mi vida para predicar el 
Evangelio”. Claro. 

Y si veo que hay algo en tu vida que está un poco 
fuera de tono, te lo diré. Te diré que vengas a escuchar 

la Palabra. Este es el requisito de un ministro del 
Evangelio. Escucha lo que dice la Biblia. Escucha lo 

que dice el Mensaje. Y entonces si ves que tu vida 
puede encajar con estas cosas, pues alabado sea Dios. 
¿Ves? 

Entonces se hará una oportunidad para que vengas 

a hablar, lo que sea. Y vemos allí cómo va, si es del 
Señor o qué. ¿Entiendes lo que quiero decir? 

Y así es como se debe hacer. Tu dices: “Bueno, 

sabes, anoche tuve un sueño y el Señor me mostró 
estas cosas”. Y si tienes que difundir ese sueño por 
toda la iglesia e influenciar a unas diez, doce personas, 

y luego ese sueño debe ser leído...Si es de Dios, que se 
lea desde el púlpito. Y luego si no se cumple, ven aquí 

y arrepiéntete también por ello, por contarlo. Pero no 
vayas y empieces a difundir cosas por toda la iglesia. 
Ya sabes lo que quiero decir. Y empiezas a difundir 

todas estas cosas a través de la iglesia, y al hacer estas 
cosas empiezas a influenciar a un grupo de gente con 
ello, y eso no es de Dios. No, señor. Eso estará mal, 

estarás perjudicando y yendo en contra de la dirección 
de lo que estamos tratando de hacer. Y si el ojo del 

cuerpo es bueno, estará lleno de luz. Si el ojo del 
cuerpo no es bueno, estará en tinieblas [Mt.6:22-23 –Ed.]. 
¿Ves? 
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Tenemos que saber lo que estamos haciendo. Si 
alguien siente que tiene ambición, siente que Dios está 

tratando con ella de cierta manera especial con la que 
tal vez Dios no está tratando con otros, que venga y 

me lo cuente. Yo lo sabré. Puesto que no puedes vivir 
más alto que tu pastor. Ahora, no quiero decir que la 
congregación no puede vivir más alto que yo. No quiero 

decir eso, ya sabes, porque podrías estar viviendo más 
alto que yo. Pero entonces ves que no voy a ser tu 
pastor. Tienes que hallar la persona que está viviendo 

más alto que tú para ser tu pastor. ¿Ves? Porque 
mientras tú puedas vivir más alto que yo, yo no soy tu 

pastor. ¿Ves? La declaración. No estoy hablando de la 
aplicación; estoy hablando de la declaración. Tal vez tu 
pastor es alguien más que está viviendo más alto que 

tú. Tienes que hallar esa persona donde puedes estar 
sujeto, pues cuando no puedes estar sujeto, entonces 

quieres gobernar, competir y discutir; y te dicen esto y 
no puedes tomarlo, no puedes sujetarte. ¿Ves? Pero 
una esposa tiene que estar sujeta al esposo cuando él 

habla. ¿Ves? Y si la esposa es incrédula y el esposo es 
creyente,  los hijos aún serán santificados. Amén. Dios 
lo afrontará hasta que Él dé la fe, lo que sea por la 

gracia de Dios. 

Así que estamos creyendo y sabemos que va a tener 
pequeñas cosas, pero estamos tratando de resolverlo. 

Como cualquier persona, tienes problemas en tu casa, 
no peleas y sigues y quieres un divorcio; y luego 
quieres llevar al esposo a la corte o el hombre quiere 

llevar a la esposa a la corte, o quiere andar con otra 
mujer. No, tú no haces eso. Usted y su esposa se 

sientan como gente madura y lo hablan. ¿Es eso 
correcto? Sí. 

Y eso es lo que hacen el ministro y la congregación. 
Se sientan y dicen: “Bueno, mira, encontré esto. He 

oído ésto, no queremos eso aquí. He estado oyendo 
esto cariño, tal y tal. ¿Entiendes lo que quiero decir? Y 
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lo hablamos, y decimos: “Bien. Creo que lo que dices 
tiene sentido. Y así es como debe ser, y tienes una 

bonita casa aquí. Invitamos gente a nuestra casa y 
tenemos una pequeña y agradable cena en la mesa, un 

pequeño almuerzo o algo así. Entonces vienen y son 
felices y se divierten, y tienen una fiesta espiritual y 
son felices. 

Y miran a nuestros niños aquí y dicen: “Vaya, estos 

niños están en orden, muy decentes. Los escuché 
cantar esta mañana, se comportan muy bien. Veo a los 
niños allí, están muy decentemente vestidos. No vi 

ninguna cara pintada, ningún pelo cortado, ningún 
pelo peinado y estas cosas. No vi espíritus arrogantes”. 

Ya sabes. “Cuando dijeron: ‘Levanten las manos’, vi a 
todos levantando las manos. Cuando dijeron: ‘Inclinen 
sus cabezas’, vi a todos inclinando sus cabezas. ¡Qué 

cosa! Están bien entrenados en esa iglesia. Muestra 
que hay respeto en esa casa”. 

Si al entrar aquí y hayas a la esposa discutiendo 

con el esposo, a los niños correteando por el lugar, 
dices: “¿Qué clase de hogar es ese? Algo falta en ese 
hogar”. ¿Ves? Esa casa está fuera de orden. 

Pero cuando uno puede andar en el hogar, igual que 

en la iglesia, un hogar natural, una iglesia natural, es 
la misma cosa. ¿Ves? Tú caminas en una iglesia y ves 

que la mujer dice: “¡Harry, ven aquí!” 

Él dice: “Ya voy, querida”. Ya sabes. 

Dices: “Bueno, algo está mal. ¿Qué está pasando?” 
Dices: “Bueno, parece que ese hombre aún no tiene 
una revelación de la jefatura”. ¿Ves? La revelación está 

viniendo al lugar equivocado. ¿Ves? 

Y ella está sentada afuera, tú sabes, hablando. Él 
dice: “Cariño, ve y prepara algo para que los hermanos 

coman”. 
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Ella dice: “Bueno, espera. Estoy atendiendo un 
asunto aquí”.  Algo está mal. 

Ahora bien, si vienes a la iglesia aquí y ves que a 

éste se le dice, “Haz esto, y haz aquello”, y piensa que 
no se le debe decir que haga algo, bueno, entonces 

alguien tiene un complejo. Alguien es muy ingenuo. 
¿Ves lo que quiero decir? 

Y es por eso que aquí por la gracia de Dios, Dios nos 
ha ayudado; y hemos llegado a un lugar, y hemos visto 

las bendiciones de Dios, hemos visto la mano de Dios. 
Y Dios ha estado trayendo a otros y estamos contentos 

de tenerlos dentro de nuestras puertas. Y cuando 
vienen aquí queremos mostrarles a Cristo. Queremos 
que se sientan bienvenidos. Queremos dejarles ver que 

no tenemos espíritus raros aquí; predicamos la 
Palabra aquí. Amén. Lo que hacemos aquí lo hacemos en 

el Espíritu. Amén. No nos comprometemos con el 

pecado. No tratamos de escondernos si tenemos que 

hacer algo. Hay veces que la Biblia dice repréndelos 

abiertamente [Pr.27:5;1.Ti.5:20.–Ed.], tenemos que 
reprenderlos abiertamente.  Hay veces que la Biblia 
dice hazlo en la parte de atrás [Mt.18:15 –Ed.], lo hacemos 

en la part de atrás. ¿Ves? Y entonces, tu sabes, 
cuando ellos ven estas cosas, a veces estas cosas 

tienen que ser hechas para mostrar a otras personas 
que hay gente que es sincera y realmente ama a Dios y 
están llevando a cabo la Palabra al pie de la letra, 

porque Dios sabe lo que hay que hacer en el momento 
correcto. Ni siquiera sé por qué estoy haciendo todo 
esto, pero sé que es lo correcto en el momento 

adecuado. ¿Ves? 

Porque cuando estas cosas suceden, luego... Porque 
mucha gente va de iglesia en iglesia estos días. Están 

buscando algo; están hambrientos. Oh, toda su 
pompa, muchas de estas cosas grandes que, ya saben, 
la gente tiene, la gente empieza a ver a través de esas 

cosas ahora. “Los Pentecostales tienen un movimiento. 
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Este está hablando en lenguas. El Espíritu Santo 
cayó…” No, señor; no en esta Hora. Si ves que la gente 

sigue con esa cosa, algo está mal. Alguien se perdió en 
alguna parte. Ellos perdieron un giro en alguna parte. 

Alguien está tratando de propagar todo este tipo de 
cosas. Entonces, ¿qué va a pasar? Esas cosas vienen a 
revelar a los inseguros que no saben realmente dónde 

están parados. Comienzan a inquietarse [Nervioso, ansioso –

Ed.]. Perdóname por eso. Si tuviera un intérprete, 
podría haber querido saber cómo interpretar eso. ¿ves? 

Y, ¿qué es lo que realmente está sucediendo? 

(¿Ven?), y ahora ellos llegan a un lugar en el que 
quizás quieran saber qué hacer. ¿Ven? Y luego aquí 

está, miramos estas cosas y debemos ser capaces de 
ver que cuando hacemos las cosas siempre debe ser de 
la manera correcta, de la manera correcta que la gente 

pueda entender. Podríamos dar el reflejo correcto de 
Jesucristo para que la gente pueda venir y ver y 

observar y saber lo que es del Señor, porque la gente 
quiere algo real. Y cuando pueden venir y encontrar 
que se predica la Palabra, no solo un mensaje, sino 

que ven a la gente en cierto... Porque uno podría 
predicar lo que quiera, pero si la gente no está a la 
altura de esa Palabra y de la vida de la gente. … 

Porque la belleza de cada iglesia es el carácter de la 
gente. 

Anda afuera, conoce a los extraños, denles la mano, 

averigüen de dónde vienen, pregunten de dónde 
vienen, quién los invitó. Tal vez vienen... Tal vez 
alguien está buscando al Señor, buscando de un lugar 

a otro; y sabe que debe haber un amor y una 
sinceridad real en algún lugar entre el pueblo de Dios, 

y no puede encontrarlo. Ve muchos servicios religiosos 
en marcha; y entre aquí, que vea algo exhibido. Que 
vea la Señal. Amén. Házles ver que alguien está 

interesado. Ve a buscarlos: “¿Cómo estás? ¿A dónde 
vas?” Hazlo porque ya eres maduro. Amén. ¿Ven? Y los 
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que estén un poco verdes los pueden madurar, porque 
el “Sol” [Hijo] está en toda Su fuerza. Porque mientras 

permanezcas en la Presencia del “Sol” [Hijo], no 
tendrás problemas. Es cuando te sales de la Presencia 

del Hijo que tienes problemas; pero al permanecer en 
la Presencia del Hijo no tienes problemas. Él te 
madurará muy bien, te suavizará. Solo siéntate y 

recibe la Palabra en tu corazón y observa cómo Dios la 
bendice. 

¿Alguien quiere irse mientras cae la lluvia? Bien, 
déjame tomar unos minutos aquí ahora. Amén. Quiero 

darte unos minutos. 

Ahora, la otra noche estábamos predicando, y le 
estaba tomando en San Mateo 24 porque San Mateo 

24 aquí en la Biblia es el lugar que apunta a los 
últimos días, porque está justo en el mismo lugar 
donde Jesús estaba respondiendo tres preguntas: ¿En 

qué tiempo será destruido el templo, la señal de Su 
Venida, y del fin del mundo? Y estamos viviendo en Su 

Venida, y el fin del mundo está aquí. Y, si Jesús 
mismo estaba hablando, respondiendo estas 
preguntas, Él es la mejor autoridad. No dejaría a la 

gente en duda, en confusión, si necesitaban una 
respuesta si hacían una pregunta sincera. 

Y lo que estaba tratando de traerles para este par de 

cultos mientras estaré aquí en este pequeño intervalo 
con ustedes, estaba tratando de traerles algo que los 
despertara para ver, y para ver aún más, lo tarde de la 

Hora. Porque lo que estamos captando más y  más son 
las cosas espirituales que están sucediendo, no las 
cosas que la gente del mundo podría leer. ¡Qué cosa! 

Miren, como les decía, tenían estas dos ciudades 
cubiertas por completo solo con el ‘estornudo’, dijeron, 
del volcán en Colombia. Miren. Donde exportan toda 

esa droga, donde producen tantos adictos, donde 
destruyen tantas vidas de personas, miren ahí mismo 
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Dios mostrando que la retribución Divina les va a 
llegar a todos. “Todo lo que el hombre sembrare, eso 

también segará”. [Gá.6:7 –Ed.] 

Ves a un hombre vivir de cierta forma y Dios 
comienza a derramar carbones encendidos sobre él, no 

vayas y sientas lástima por él, ya sabes. Haz que 
entienda que está recibiendo lo que se merece. Hazle 
entender que eso es lo que sembró y eso es lo que va a 

cosechar. No intentes decirle, bueno, ese es el diablo 
haciéndole eso, y tal vez Dios lo ama, y Dios lo 
detendrá tan pronto como acepte a Dios. No. Dígale 

que Dios le va a enseñar, (Vea) que va a aprender tan 
bien esa lección que dondequiera que vea a alguien 

haciendo cualquier negocio contrario, siempre querrá 
advertirles y decirles la verdad porque aprendió por 
experiencia. Si no estás haciendo eso, entonces tus 

sentimientos humanos sentirán lástima por la gente. 
Pero Dios tiene que tomar un látigo y golpear a 

algunos para llevarlos a donde Él los quiere. ¿Ven? 

Tienes hijos, conoces incluso a algunos de tus 
propios hijos, hay algunos con los que podrías hablar, 
hay algunos a los que tienes que poner el látigo. 

Porque si les hablas, siempre piensan, dicen: “Mamá 
solo habla y yo sé que enseguida se le va a olvidar” y 

luego regresan y hacen lo mismo. Porque dan cara 
bonita: “Sí, mamá, tal y tal”. Y a medida que se da la 
espalda, se han ido. Y sabes que es entonces cuando 

tienes que usar el látigo porque ahora lo das por 
sentado. ¿Verás? Bueno, es de la misma manera. 

Pablo dijo que si tú, un padre natural, castigas a tus 
hijos, ¿qué de Dios? Pero si estáis sin castigo, 

entonces sois bastardos, y no hijos. Amén. Él dijo: “Así 
que sopórtalo. Será dolorosa por poco tiempo, pero 

dará frutos apacibles de justicia” [Heb.12:5-11 RVG –Ed.] Pero 
a veces vamos ahora y empezamos a quitarle la culpa 
a la gente [Falla en el audio. –Ed.] destrozada en llanto, no te 

vayas. Déjalos ahí mismo. Que mueran y se pudran. 
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Tienen que morir. Vas y tratas de quitarles todo el 
cascarón, y cuando quitas todo el cascarón, los vas a 

matar. Deben picotear y atravesar ese cascarón de 
huevo y luego obtienen un real nacimiento. ¡El 

nacimiento solo viene con dolores de parto! No hay 
parto sin dolores; el nacimiento viene con dolores de 
parto. 

Digan la verdad con amor. Ellos sentirán el amor. 

Sentirán, porque ves, porque estás diciendo la verdad 
en amor, no estás peleando y discutiendo con ellos, 
pero en amor les dices: “Tienes que pasar por eso, 

cariño. Tienes que pasar por eso, hermano. Hermana, 
tienes que pasar por eso. No puedo ayudarte. Vas a 

tomarlo, vas a tener que pasar por eso, pero el Señor 
te va a sacar. Solo confía en el Señor,  y ahora sabrás 
que Dios quiere decir lo que dice”. 

Y si esa vieja naturaleza le faltó el respeto a Dios de 

esa manera, comenzarás a sentir pesar, porque eso es 
lo que te hace arrepentirte. Porque si no puedes sentir 

pesar por lo que hiciste mal, no puedes arrepentirte. Y 
si no puedes arrepentirte, ¿cómo te vas a bautizar sin 
arrepentirte? Entonces tu bautismo es sólo una 

formalidad. Debes arrepentirte, ¿cómo podrías 
producir los frutos del arrepentimiento sin arrepentirte 

de lo primero que hiciste al inicio? ¿Ven? 

Así que algunos tienen que pasar por ese camino; y 
cuando lo ves, solo oras por ellos. Di, “Señor, 
permíteles adquirir el entendimiento. Permíteles 

comprender lo que estás haciendo. Haz que vean Tu 
amor en todo”. Porque al final, lo agradecerán. Verán 
el amor de Dios en ello. Amén. Pero tratas de quitarles 

la convicción y hacerles sentir que pueden salir 
adelante con cualquier pequeña cosa solo para 

entablar amistad con ellos, o conseguir una amistad 
con ellos, o para que tu pequeño ego se sienta bien, 
ganas un alma o algo así, algo está mal. No. Sea 
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honesto con la gente. Sea honesto con la gente. Porque 
recuerda que no puedes… 

Ninguno podría venir a menos que Dios lo atraiga 

[Jn.6:44 –Ed.]. Y cuando Dios los está atrayendo, Dios los 
va a traer. Y cuando Dios los va a traer, es la atracción 

de la Palabra la que los va a atraer. Porque aquí no es 
La Sociedad de San Vicente de Paúl [Organización caritativa 

católica –Ed.]: vienes aquí por algo de ropa y algo de 

comida y consigues un refugio sobre tu cabeza. Aquí 
no tenemos eso para la gente, ayudamos a quien 
podríamos ayudar, pero ese no es enfasis, no es el 

programa. El programa es preparar tu vida para 
encontrarte con Jesucristo. Amén. Cada vez que trato 

de ir allí, termino poniéndome muy pastoral con estas 
cosas. 

Ahora vean algo. Ahí mismo vemos estas señales 
moviéndose. Luego miren directo en México, más de 

veinte mil... Ahora eso es lo que informan en los 
periódicos. Gente con la que hemos estado en 

contacto, que ha estado en esos lugares, dicen que no 
es ni un porcentaje de la cifra de la gente que fueron 
destruidas así. 

Pero ven, qué pasa ahora si estás en un país y vives 

en una zona de peligro... Como allá en América del Sur 
y Central, donde hay muchas invasiones y golpes de 

estado y disturbios y estas cosas, tensiones políticas y 
perdiste setenta mil personas, no puedes ir y 
transmitir eso porque estás transmitiendo tu 

debilidad. Estás transmitiendo tus tensiones en tu 
país. Estás transmitiendo tu inestabilidad en ese 
momento. Estás transmitiendo y todos, no tienen 

ánimo para pelear ahora. Todo el mundo está triste y 
apenado porque mira lo que golpeó una casa, mira lo 

que golpeó a un país. ¿Ven lo que quiero decir? 
Entonces ese momento es el momento adecuado si 
alguien quiere invadirte, puede invadirte. 
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Y la mayoría de veces porque se sabe y no se puede 
ocultar el hecho de que algo realmente sucedió, sin 

embargo, mantienen las cifras bajas. Y si alguien 
piensa hacer algo, sabes, lo pensarán dos veces. Y ves 

lo primero que hacen. ¿Crees que salen corriendo para 
enviar ayuda y socorro a la gente? Lo primero que 
hacen es vigilar sus defensas. Luego de hacer eso, 

atenderán a la gente y quiénes están siendo excavados 
y otras cosas después. Y luego pondrán toda esta 
propaganda para hacerte sentir que están trabajando 

muy duro para hacer tanta excavación. Con la 
cantidad de dólares que gastarán en eso, saben que la 

gente ya se fue. ¿Ven? Porque así son los políticos. 

Y aquí está el juicio moviéndose por toda la tierra, 
allí mismo en Puerto Rico y en diferentes sitios. Y no 
son cinco mil y dos mil, son más de diez mil. Decenas 

de miles, sucedió así instantáneamente. Y cuando 
vemos estas cosas moviéndose, sabemos que no fue 

así. Iba avanzando gradualmente, pero ahora hay un 
paso adelante. Obtiene un poco más de velocidad; 
viene un poco más de impulso. 

Y el creyente que está observando conscientemente, 

vigilando el tiempo, mirando las Escrituras, viendo la 
promesa, vigilando hasta dónde ha llegado la Vida en 

ellos, están buscando la promesa. Entonces estas 
cosas, los tiene en desesperación; los mantiene en 
oración. Los mantiene mirando, sabiendo que algo está 

por suceder. Es por eso que encuentras creyentes 
ahora, incluso personas, encuentras que es una 
urgencia orar, entrar en la casa de Dios, venir al 

servicio, y descubres que estamos siendo inundados 
aquí. 

Ahora tampoco podemos pasarlo por alto; es algo 

que sucede. ¿Por qué? Es algo; la gente se mueve 
porque también sienten el jalón. Como “gente buena, 
sienten el jalón [la atracción] de la Hora”. Pero no 

queremos que solo sientan el jalón de la Hora y sepan 
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que algo está sucediendo, queremos que capten una 
revelación de lo que realmente sucede. Porque Jack 

Moore estaba sintiendo el jalón de la Hora: “Ayuna y 
ora, ayuna y ora. Manda un avivamiento”. Y falló en 

saber que la Palabra se estaba cumpliendo. [1964-0706 

Reconociendo Tu Día Y Su Mensaje - párr.82-83 –Ed.]  

Y cuando empecé a captar estas cosas en las 

Escrituras aquí, pensé en traerlas para dejarles ver 
que lo más importante está sucediendo en la esfera 

espiritual. Y sin el Espíritu Santo, sin revelación 
espiritual te lo vas a perder, porque lo que estarías 
buscando a través de la visión natural no sería el 

sentido de la fe. Y luego, la forma en que buscas que 
sucedan las cosas, ya está sucediendo. Y aquí Dios por 
revelación, por la Escritura, por el Mensaje, está 

haciendo estas cosas tan claras para mostrar que este 
libro de Apocalipsis, todos estos grandes eventos 

misteriosos que están en el Libro, muchas de eso 
sucede primero espiritualmente y luego sucede 
literalmente. Y la gente que está bajo los efectos de la 

parte espiritual, están tan cegadas, buscan las cosas 
literales sin siquiera saber que lo que están buscando 

ya les ha sucedido. 

Cuánta gente ve: ‘la luna se va a oscurecer, el sol no 
brillará y las estrellas se van a caer’; y andan 
predicando cosas para asustar a la gente y ellos son la 

luna ya apagada, ellos son las estrellas que ya 
cayeron, son a los que la mundanalidad les tapó la luz 
del Sol y los ha arrojado a la oscuridad. Sin embargo, 

están buscando lo natural, tratando de salvar a la 
gente. ¿Ven lo que quiero decir? Y aquí, al ver eso, 

vemos lo que dice la Escritura: “Laodicea es 
desventurada, ciega y desnuda, miserable y no lo 
sabe”. Ella carece del conocimiento de ello. Ella no 

tiene la revelación. Le falta el Espíritu Santo. 

Y esto, por la gracia de Dios, cuando captamos estas 
cosas y vemos que el Espíritu Santo en San Mateo 24 
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aquí revela completamente que Jesús estaba hablando 
todos esos Sellos allí mismo. Y bajo los Sellos estaban 

sellados los misterios en el Libro. Y en San Mateo 24, 
todo esto que estaba ahí son los misterios en el mismo 

Libro. ¿Entienden eso? San Mateo 24 fueron los Sellos. 
Jesús estaba hablando los Sellos. 

En el Sexto Sello, permítanme expresarlo 
rápidamente. Te doy las páginas. Puede que no pueda 

leer todo, pero les daré las páginas. Página 23, página 
22 hasta aproximadamente la 25, aquí el Profeta 
estaba explicando en el Sexto Sello cómo se comparan 

San Mateo 24 y Apocalipsis 6. Luego bajó hasta San 
Mateo 29. Si tienen sus Biblias, abranlas en San 

Mateo 24, veamos algo. Luego bajó al versículo 29 y 
dijo ahora: 

[Mt.24:29 –Ed.] 

29 E inmediatamente después de la 
tribulación de aquellos días,... 

Y algunos de los hermanos me decían, dijeron hasta 
que prediqué eso allí la otra noche realmente no 

podían juntarlo. Siempre se preguntaron qué 
tribulación. Pero Él estaba hablando de la Tribulación 

Amateur que sucedió antes, donde todos esos Judíos 
fueron masacrados. 

Ahora, sinceramente creo por revelación y por la 
operación del Espíritu Santo en estas cosas, Dios está 

trayendo un despertar para despertarlos para ver lo 
que estamos diciendo. No es lo que pensamos y lo que 
es... Muchas personas pasan por una pequeña 

experiencia, intentan tomar su experiencia y hacer un 
mensaje. 

Estamos hablando de lo que fue profetizado por 

Jesús mismo para la Hora, lo que fue revelado por un 
Profeta e identificado en las Escrituras mostrando en 
dónde estamos. No es mi pensamiento, no es tu 

pensamiento. Es que estamos llegando al lugar, 
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¿estamos allí?  ¿Es esa la Hora? ¿Estamos reunidos? 
¿Nos estamos alimentando del Cuerpo Muerto? 

¿Estamos ... El Hijo del Hombre?... ¿Se está 
oscureciendo el sol? ¿Se oscureció la luna? ¿Están 

cayendo las estrellas ahora? ¿Está ocurriendo ahora? 
¿Podríamos verlo? ¿Podemos ver las estrellas caídas? 

Me estremece porque lo veo. Lo veo a diario. Cuando 
veo estrellas que se pararon aquí reflejando la Luz, 

incluso la Luz del Atardecer, y luego cayeron, no 
guardaron su dignidad o no conservaron su señorío 
original [Jud.1:6 NBLA –Ed.]; entonces los ángeles caídos 

entran en esas estrellas caídas. Voy a tomar eso y 
atarlo a un lugar y mostrarles algo esta mañana aquí. 

Versiculo 29: 

[Mt.24:29 –Ed.] 

29 E inmediatamente después de la 
tribulación de aquellos días, el sol se 
oscurecerá, y la luna no dará su resplandor, 
y las estrellas caerán del cielo, y las 
potencias de los cielos serán conmovidas. 

Cuatro cosas allí mismo: el sol se oscurecerá, la 
luna no dará su luz, las estrellas caerán del cielo y las 

potencias del cielo serán conmovidas. 

Quiero ir a Shalom [1964-0112 –Ed.] rápido. Voy a 
empezar a tomar el oscurecer total. Página 12, él dijo: 

 [1964-0112 Shalom –Ed.] 

68 Ahora, el otro día, tuvimos el evento de la 
historia de la iglesia ahora... [Ya lo saben] En 
la–la Biblia, la luna representa a la "iglesia", y 

el sol representa a “Cristo”. Porque 
encontramos eso en Apocalipsis, el capítulo 
12, la mujer la cual era la “iglesia”, la 
encontramos a ella con la luna debajo de sus 
pies y el sol en su cabeza y doce estrellas en 
su corona. Lo cual, la–la antigua ley Ortodoxa 
Judía, estaba debajo de sus pies, ella había 
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cruzado por arriba de eso dentro de la luz del 
sol. Las doce estrellas son los "doce apóstoles" 
que nos trajeron los mensajes a nosotros , 
ahora, bajo el Espíritu Santo.... 

Ahora mira lo perfecto que es. Prediqué eso aquí 

muchas veces para ustedes que tipifica a la Iglesia 
también, tipifica a la Novia también. La luna, cuando 
la luna se oscureció, siete etapas de la luna eran Siete 

Edades de la Iglesia. Y en esta Edad es cuando la 
Iglesia pasa de la Edad de la Iglesia a la Edad de la 
Novia, al [Domingo Espiritual] día del Hijo [Sol 

Espiritual]. Ella pasa al Sol [Hijo], a la Palabra plena, y 
se reviste con el Sol [Hijo], con el Mensaje pleno, y la 

corona de doce estrellas está sobre su cabeza. Ahora 
esas doce estrellas eran el mensaje de los doce 
apóstoles. Es un solo Evangelio; es la doctrina de los 

apóstoles. 

Ahora mira algo. Pero los apóstoles comenzaron 
desde la Primera Edad. La última Edad, cuando vuelve 

a la cabeza, es donde las doce estrellas estaban de 
nuevo en la cabeza, mostrando que tiene que ser esta 
Edad porque esta es la única Edad que vuelve a la 

doctrina apostólica original. Y la doctrina apostólica 
original regresa en el día en que el Hijo del Hombre 

está siendo revelado, regresa en el [Domingo 
Espiritual] día del Hijo [Sol]. Es el día del Hijo que trae 
de vuelta la doctrina apostólica original: un Señor, una 

fe, un bautismo. 

Así que dijo, aquí está, la luna refleja la luz del sol 
en ausencia del sol. Amén. Luego empezó a hablar de 
la Iglesia cuando el Papa iba a Jerusalén, de cómo la 

luna se oscureció en 1963... que era la iglesia. Él dijo: 

 80 ...¿No es eso una cosa misteriosa? Dios 
dibujando en los cielos la misma cosa que 
ellos tienen, el mismo Dios me permitió 
dibujarlo en el pizarrón, y luego, Él mismo. 
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Esas son las tres veces que Él perfectamente 
lo ha identificado, y un poco antes que el papa 
entrara en Jerusalén.  
81 Lo cual, ésa era la iglesia, la luna es la 
iglesia, representa a la iglesia. Y delante de la 
iglesia, la sombra del mundo cruza la luna. Y 
la sombra de la mundanalidad, la sombra de 
mundanalidad, la iglesia del mundo, se ha 
interpuesto completamente para apagar 
totalmente la Luz de la Biblia.... 

Arroja el sol a la oscuridad. ¿Ese sol natural 

representa a quién? Jesucristo, el Hijo del Hombre, el 
Hijo de Dios, el Hijo de David. Él es la Luz del mundo. 

La luna representa a la Iglesia. La luna no tiene luz 
propia; refleja la luz del sol en ausencia del sol. Amén. 
Entonces las estrellas también reflejan la luz del sol. 

Entonces aquí, mira. Está demostrando que el 
momento va a llegar naturalmente...  

Ahora no confundas tu mente. No creas que no sé 

de lo que hablo. Tal vez, puede haber un extraño aquí, 
puede que no entiendan la forma en que estoy 
aplicando esto y pueden decir: “Mira, él está tratando 

de tomar el período de la Tribulación y hacer como que 
es aquí”. 

Ahora, el Sexto Sello, lo tomamos la otra noche y 

mostramos que esos Siete Sellos en la Biblia 
pertenecen a las Edades de la Iglesia. ¿Todos 
entienden eso? Todos los Siete Sellos pertenecen a las 

Edades de la Iglesia, porque los Siete Sellos son la 
redención y la Iglesia estaba siendo redimida. Y tuvo 
Siete Edades y los Sellos se rompían en cada Edad. 

Bien. Pero lo que confunde a la gente, cuando lo leen, 
ven dos siendo para los Judíos. Pero Dios muestra que 

hay un paralelo entre Judíos y Gentiles. Porque la 
Novia es el Israel espiritual. Gálatas 6, creo que el 
versículo 18 en alguna parte dice: “Nosotros somos el 

Israel de Dios” [Ga.6:16 –Ed.]. Vemos aquí que aquí habla 
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de los Elegidos: Elegidos Gentiles, luego Elegidos 
Judíos. Siempre es el Elegido. Elegido significa 

elección: “tanto más procurad hacer firme vuestra 
vocación y elección” [2 P.1:10 –Ed.]. “Hay un remanente de 

Israel que será salvo según la elección de la gracia”, 
Romanos 11, muestra que Dios tiene una elección. 
¿Amén? 

Vean algo. Así que aquí está que esos Siete Sellos, 
dos de ellos eran para los Judíos. Pero Dios no quiso 
decir que no era para los Gentiles, porque el quinto, el 

Quinto Sello, debajo estaban las almas debajo del 
altar. Si alguien quiere encontrarlo, tal vez un extraño, 
le daré la escritura. Son los versículos 9-11. Ap.6:9-11, 

aquí está, el Quinto Sello. Pero para los Gentiles ese 
Sello nos habla que hubo santos que murieron y 

fueron más allá de la cortina del tiempo a su teofanía. 
Tambien tenemos eso mismo para la Iglesia. 

Luego el Sexto Sello, nos damos cuenta de que se 
hizo la declaración. Él dijo: “Tenemos un Sexto Sello. 

Tenemos una Fiesta de Trompetas”. Y les leí esas 
cosas el jueves por la noche [1985-1128 –Ed.]. Y si tenemos 

un Sexto Sello, ¿cuándo sucederá? ¿Cuándo toma 
lugar? Recuerden que el Sexto fue justo antes del 
Séptimo. Dijo que el Séptimo Sello era el día o la hora 

en que Jesús viene. No se dio nada. Bueno. Ahora la 
final Trompeta Él va a venir, sea cual sea el día que 
suene la final Trompeta, Él va a estar aquí. Seríamos 

arrebatados para encontrarnos con Él. A la final 
Trompeta los muertos en Cristo resucitarán [1Co.15:52 ; 1 

Ts.4:16 –Ed.]. Así que ahora todos estamos en el Sexto 
Sello justo antes de que Él venga, “el día y la hora”. 
¿Lo entiendes? 

Déjame mostrarte algo. Antes de que Él venga 

literalmente en el cielo, Apocalipsis 14 y Apocalipsis 
19, apareciendo allí cuando las naciones se reúnen 

contra Israel, Él vendrá allí en el cielo con Su Novia. 
Pero, ¿qué va a pasar? Antes de eso, Él tendrá la 
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forma del Ángel del SEÑOR, el Ángel Sellador que va a 
Israel. Antes que Él venga a nosotros literalmente en el 

cielo, igualmente Él ha venido en la forma del Ángel 
del SEÑOR, en una Teofanía. Porque Daniel 12 dice: “Y 

en aquel tiempo se levantará Miguel por Su pueblo en 
los últimos días”. ¿Entiendes eso? Él está aquí en la 
forma del Ángel del SEÑOR antes de que venga 

literalmente. Con Moisés y Elías Él estará allí en la 
forma del Ángel del SEÑOR antes de que venga 
literalmente. 

Tu dices: “¿Cómo sabe eso?” Apocalipsis 7:2, un 

Ángel con el Sello de Dios iba a sellar a 144.000. 
Daniel 12:1, “Miguel, el gran Príncipe, se levantará por 

su pueblo en los últimos días y libertará los nombres 
que se encuentran escritos en el Libro”. ¿Cuál Libro? 
El mismo Libro que hemos comido. Ese mismo Libro. 

¿Ves? Nota esos dos grupos de Elegidos. 

Mira. Él dijo: 

[1964-0112 Shalom –Ed.] 

81 ... La sombra de mundanalidad, la iglesia 
del mundo, se ha interpuesto completamente 
para apagar totalmente la Luz de la Biblia. El 
mundo entró en la Luz de la reflexión. 
¿Entienden? El mundo se cruzó en la luz de la 
luna, y cegó al sol. Y la reflexión de la luna 
que debe de estar dando luz a la tierra, fue 
apagada.... 

Se oscureció el sol y la luna. ¿Y eso fue lo que pasó? 

La iglesia estaba entrando en tinieblas, y el Evangelio 
estaba siendo crucificado y anulado. Entonces, ¿qué 
estaba pasando? Estos hombres que salieron en el 

Primer Jalón, salieron en el Segundo Jalón, y vieron 
las señales cuando la Palabra venía y rechazaron esa 

Palabra, ¿en qué se estaban convirtiendo ahora? 
Ángeles caídos. Fue bueno para ellos decir que 
recibieron su ministerio de ese Profeta. “Vimos esa 
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señal. Fuimos influenciados. Comenzó un 
avivamiento”.  Nadie podría haber discutido al 

respecto. 

Al llegar el tiempo, ¿qué pasó? Cuando la Palabra 
comenzó a salir: Simiente de la Serpiente, Bautismo en 
Agua en el Nombre del Señor Jesucristo, un solo Dios, 
Matrimonio y Divorcio, todas esas iglesias comenzaron 

a retroceder. Dijeron: “Ahora él es un falso Profeta”. 
¿Por qué? Porque no podían aceptar la enseñanza. 
Querían aferrarse a su denominación sin tener Biblia 

para eso, no tienen una sola escritura en la Biblia 
donde Dios prometió construir una denominación, ni 

una. Mientras él estaba señalando a la gente a la Cruz, 
ellos construían denominaciones. Mientras él  
conducía  la gente a Jesucristo, ellos estaban llenando 

su Unidad y su Trinidad y sus Asambleas de Dios y 
sus diferentes iglesias. ¿Ven? 

Por eso hoy nosotros permanecemos sin 

denominación y ellos aún están en denominación, 
porque ellos fueron apuntados a una denominación y 
nosotros fuimos apuntados a la Palabra. ¿Ven? Es por 

eso que van a tener compañerismo hoy con Roma y 
entrarán en el movimiento ecuménico. Y comenzaron 
diciendo que hablar en lenguas era la evidencia inicial 

del Espíritu Santo, y luego los Católicos comenzaron a 
hablar en lenguas, luego los Bautistas están hablando 

en lenguas; y tienen que admitir por su propia 
revelación que toda esta gente está llena del Espíritu. 
¿Ven? Y les salió mal, fue contraproducente. Porque si 

hablar lenguas es la evidencia del Espíritu Santo, 
cuando los Católicos hablan en lenguas, tienen que 
decirles que también están llenos del Espíritu. Pero 

aún tienen intercesión de los santos, y, ¿cómo podrían 
hablar en lenguas y hacerlo? Eso muestra de 

inmediato que no es la evidencia del Espíritu Santo. 
Pero no pueden despertar y ver porque están cegados, 
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la oscuridad los alcanzó. ¿Pero por qué? Sus mismas 
iglesias rechazaron la Palabra. 

Ellos se sientan allí, y ese ministro está parado allí 

predicando no está predicando las Escrituras, está 
hablando de programas, está tratando de arreglar las 

cosas. Él está dando pequeños estudios Bíblicos de 
todo tipo de maná viejo y muerto que los reformadores 
escribieron a través de las Edades, tratando de 

alimentarlos con carroña podrida que no puede 
presurizarlos para subir a la atmósfera. Y luego 
predisponen sus mentes contra cualquiera que hable 

de un Profeta, para mantenerlos en cautiverio. 

Y la gente va por ahí luciendo como el mundo; 
mujeres con pantalones, corte de cabello, pintura en la 

cara, todo tipo de cosas diferentes. ¿Ven? Y no 
predican en contra. Dicen: “Está bien, sabes, puedes 
cortarte las puntas”. Así empiezan. “No es que no te 

puedas poner pantalones, pero que no te quede muy 
ajustado” y todo eso.  Ahora, ¿qué pasa allí? Son los 

ángeles caídos. ¿Ven? Porque alli la Palabra ya ha sido 
rechazada. El Espíritu Santo, que trae sobre la gente 
convicción por cometer esos pecados, ya Se ha ido, por 

lo que pueden hacerlo sin que nada le reprenda. Así 
que están felices. Y, cuando les estás contando sobre 

eso, no les molesta, por lo que estás fuera de lugar 
para contárselo. Debido a que su pastor no les dice al 
respecto, entonces tu estás fuera de lugar para 

decírselo. 

Pero ¿qué es eso? Eso muestra la oscuridad. La 
luna está oscurecida, porque la luna representa a la 
Iglesia, y el sol, representa a Cristo que da Luz. La 

tierra pasó entre el sol y la luna cuando el Papa iba a 
Jerusalén en 1963 y provocó un eclipse, mostrando 

cómo se podía tener luz y oscuridad al mismo tiempo. 
Y Dios, parado aquí sobre la faz de la tierra en un 
Profeta, tomó las Escrituras y dijo: “Levántate, 

resplandece, que ha venido tu Luz, pero densa 
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oscuridad cubrirán los pueblos” [Is.60:2 RVG –Ed.] Y, la 
gente estaba en la cosa espiritualmente y no podían 

verlo. Y comenzó a observarlos. Él dijo: “Míralos 
comienzan a usar zapatos morados, pantalones de 

terciopelo, todo tipo de cosas diferentes”. Él dijo: “Se 
están poniendo afeminados. Y mira a la mujer que 
ahora camina por ahí con su cabello corto y un 

cigarrillo en la boca y un pantalón ajustado. ¿Ven? Y 
ellos no estaban viendo que esa era la oscuridad. 

Mire a la gente que profesaba moralidad y 
Cristianismo, mire a lo que estaban llegando. La luna 

fue oscurecida pero no la vieron porque no es para ver 
con el ojo físico, es algo para tener por una revelación. 

Luego, las misma gente que se sienta aquí bajo esta 
Palabra y carecen de una revelación de lo mismo, 
entonces ven que su vestido comienza a ser más corto, 

comienzan a tener un collar alrededor del cuello, 
comienzan a alargar sus tacones, comienzan a tener 

pequeños peinados mundanos. ¿Qué está sucediendo? 
¡Es lo mismo que sucede en ellos también! ¡Estrellas 
caídas! 

¿Cuándo cae del cielo? ¿A qué hora sucede? 

Después de la revelación del Hijo del Hombre. Cuando 
venga el Hijo del Hombre y se junten las Águilas, 

después, ¿qué va a pasar? El sol comenzará a 
oscurecerse. Cuando el Hijo de Dios fue rechazado, se 
hizo Hijo del Hombre y Lo crucificaron. Todas las 

denominaciones quedaron en nada y fueron acusados 
de crucificar a Jesucristo por segunda vez. 

Ahora, para la gente del mundo en ese tiempo, ese 
era solo un mensaje, y no tenían que soportar a ese 

hombre porque su iglesia podría haber funcionado sin 
él. Y por lo que ven, ellos fueron los que lo 

patrocinaron para empezar, entonces, ¿por qué 
debería venir allí después de que lo patrocinaron y 
hablar sobre esas cosas? ¿Por qué debería predicar 

contra ellos cuando tenían su antiguo seminario lleno 
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de predicadores que podían predicarles lo que querían 
oír? Pero no entendieron que al rechazar esa Palabra, 

no rechazaban a un hombre sino lo que Dios dijo en la 
Biblia. Y su conducta probaba qué clase de espíritu 

había sobre ellos. Y luego empeoraron, comenzaron a 
volverse locos y mundanos, y su condición… 

Mire a los Pentecostales hoy. ¿Puedes decir que eso 
es de Dios? Homosexuales, todo tipo de cosas, 

lesbianas, un lugar lleno de… Es un albergue de toda 
ave inmunda y aborrecible [Ap.18:2 –Ed.]. Todo tipo de 
cabello corto, mujer de rostro pintado en el púlpito, 

bailando arriba y abajo en pantalones apretados 
tratando de predicar el Evangelio y estas cosas; 

gritando, gritando, tocando su música fuerte, fuerte, 
fuerte; mundana, trayendo todo tipo de ritmos de rock 
y todo este tipo de estrellas de rock cantando todas las 

canciones mundanas para satisfacer su apetito. Y 
Satanás les da ese ritmo para mantenerlos mundanos. 

Eso no puede ser de Dios. Y los mantienen en la esfera 
emocional, trabajando por la emoción. 

Y eso también ha infiltrado el Mensaje, ves gente 
tratando de prosperar con eso. Eso no puede... No 

obtendrá ningún kilometraje en eso en absoluto. 
Cualquier kilometraje que consigas irá al revés. Dios 

envió la Palabra. Mas cuando venga lo perfecto, 
entonces lo que es en parte se acabará [1Co.13:10 –Ed.] 
Todas esas cosas carnales serán eliminadas y 

llegaremos a “luchar legítimamente” [2 Ti.2:5 –Ed.] por la 
Palabra ahora, mediante una revelación. Amén. ¿Ven? 

Dios está lidiando con ese hombre interior que ni 
siquiera tiene razonamiento, conciencia, memoria, 

afecto, imaginación. El hombre con el que Dios está 
lidiando ni siquiera tiene eso. Si la Palabra entra allí y 

solo golpea esa emoción, podría emocionarse. Pero si 
consigue eso, si golpea esa alma y regresa, regresará 
con el tipo correcto de emoción. Amén. Debes tener 

emoción, pero la clase correcta de emoción. Porque 
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creemos en la emoción, pero del tipo correcto. Creemos 
que estás saltando, saltas tan alto como vives. Amén. 

No estás saltando más alto de lo que estás viviendo. No 
señor. 

Entonces él dijo, mira lo que pasó ahí, cómo…  

[1964-0112 Shalom –Ed.] 

81 ... fue oscurecida. Y Entró y dibujó las 
imágenes exactamente como lo hizo, por 
inspiración, antes de que sucediera. 

El Espíritu Santo dibujó esas cosas en la pared, 
luego Dios las mostró en los cielos y mostró que había 
llegado la Hora cuando nuestro Sexto Sello golpeará. Y 

luego 1964 cuando sucedió, 1964 Reconociendo Tu Día 
Y Su Mensaje [1964-0726M –Ed.], aquí está él. Bajo el Sexto 

Sello estaba predicando reconociendo la Expiación. 
Bajo el Sexto Sello predicaba La Fiesta De Las 
Trompetas [1964-0719 –Ed.]. Bajo el Sexto Sello estaba 
revelando Shalom, bajo su Sexto Sello, mostrándoles: 
“Mira la luna, mira las señales en los cielos, mira todo 

esto que sucede; mira que está pasando aquí. Mira la 
oscuridad sobre la gente. Mira la muerte espiritual 

moviéndose aquí”. 

Como Profeta, él pronunció juicio de tinieblas y 
muerte espiritual, las últimas plagas en Egipto, sobre 
los mismos Pentecostales. Él dijo: “Sin la Señal, 

perecerás. No me digas que incircunciso. Tira esas 
revistas inmundas. Tira esos discos viejos y sucios 

fuera de tu casa. ¡Tira esas cosas! Limpia. Obtén la 
Señal. Amén. Haz tu vida correctamente. Vuelva a 
establecer el altar familiar en el hogar”, y estas cosas. 

Amén 

Fue el profeta Moisés viniendo Al Caer La Tarde, 
salió de la montaña después de encontrarse con el 

Pilar de Fuego y les dijo estas cosas allí mismo antes 
de salir. Amén. Y antes de que la gente lo viera, Janes 
y Jambres estaban tratando de imitar lo que él estaba 
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haciendo. Alguien viene y dice: “Yo también tengo una 
señal. Yo también puedo discernir. No puedes 

discernir nada. Amén. Alguien dice: “Bueno, yo sueño 
en forma directa”. Amén. Sueñame un sueño. Amén. 

¿Ven? No, señor. Eso no tiene alimento. Alimento 
espiritual a su debido tiempo; él lo almacenó. Ahora 
miren. 

Porque sólo hay una señal así para la Edad. ¿Ven? 

La Palabra en ti te dará discernimiento. El don de 
sabiduría en ti te dará discernimiento. Ejercita tus 
sentidos para discernir el bien y el mal [He.5:14 –Ed.], 

amén, para probar todo espíritu. ¿Qué? ¡Por la Palabra 
en ti! Pero ves a esos hombres en la plataforma 

diciendo: “Alguien tiene dolor de espalda”, y mucha 
gente se lo cree. “El Señor me dijo que alguien aquí va 
a dar tal y tal y tal”. ¿Ven? Y todo el mundo... Y 

retienen a la gente en esas cosas. Mostrando la 
oscuridad. Ni siquiera pueden darse cuenta de que 

están sentados bajo de Janes y Jambres y te están 
diciendo: “Estás siguiendo a Moisés. Todos ustedes 
están siguiendo a un Profeta”. Bueno, sí, pero están 

siguiendo a Janes y Jambres. Ves, es tan... ¡La 
Escritura se repite de nuevo! 

¿Cómo puede haber un falso profeta si no hay uno 

verdadero, cuando lo falso viene de lo verdadero? 
Como siempre digo no hay ningún billete de diecinueve 
dólares. Ves a un señor que viene con un pila de 

billetes de diecinueve dólares y anda por ahí tratando 
de gastarlo, enseguida lo meten preso. Eso no puede 
engañar a nadie porque no hay un billete original de 

diecinueve dólares. Tienes que tener una falsificación 
del original. Así es como engañan a la gente. 

Así que la razón en los últimos días habrá muchos 

falsos profetas. ¿Son los últimos días como Noé y 
Sodoma? ¿El día de Noé y Sodoma tuvo un profeta? 
Bueno, se supone que los últimos días tendrán falsos 

profetas. Amén. Simple. ¿Ven? 
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Así que aquí estaba, Reconociendo Tu Día Y Su 
Mensaje, él vino ahora y estaba dando más 

entendimiento a la gente. El dijo: 

[1964-0726M Reconociendo Tu Día Y Su Mensaje –Ed.] 
25 Hoy estamos viendo una lección de escuela 
dominical, porque quiero que Uds. se den cuenta y 
reconozcan el tiempo en el que estamos viviendo. 
Estamos a punto de finalizar, como Uds. ven. Y 
entonces, de acuerdo a esto, Uds. sabrán la 
mismísima hora y el tiempo, y la señal y el 
Mensaje que Uds. deberán recibir. 

Y comenzó a explicar cómo quería predicar las Siete 
Edades de la Iglesia. Lo vio por visión, lo dibujó en la 
pared. El Espíritu Santo volvió a dibujarlo. Dios lo 

mostró en los cielos, se ‘deslizó’ en los periódicos. Dios 
le mostró los Siete Sellos, lo dibujó en la pared por 
visión. El Espíritu Santo descendió, lo mostró en los 

cielos; se ‘deslizó’ en la revista Life, dio la vuelta al 
mundo. Él iba a predicar las Siete Trompetas ahora. Él 

dijo: “Quería ver si va a seguir el mismo patrón”. 
Amén. 

Entonces ahora él le estaba diciendo a la gente aquí, 
él dijo,  

27…los Siete Sellos que escondían todos los 
misterios. Yo no sabía lo que dibujaba en la 
pizarra, para mostrar las Edades de la Iglesia, 
en ningún momento; Dios lo sabe. Lo dibujé 
sólo a base de la visión; no sabiendo que Dios, 
un año y seis meses después iba a vindicarlo 
en los cielos, por la Luna, y lo mostraría en los 
periódicos nacionales. Yo no sabía eso. Yo no 
sabía que habría un oscurecimiento misterioso 
en la Luna, en representación de esta Edad de 
Laodicea. 
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28 Ahora, en los periódicos sólo se captan las 
seis edades. Es porque la iglesia de Laodicea 
estaba completamente oscura. Y si se fijan... 
[cáptenlo] ...si se fijan en la aplicación 
espiritual (tal como Dios lo puso en el cielo),...  

Él está tomando ese oscurecimiento de la luna 
ahora y diciendo: “Eso tiene una aplicación espiritual. 
No estoy tratando de señalarte solo la señal, estoy 

tratando de mostrarte la aplicación espiritual”. Porque 
estaba viendo que estas cosas tenían un significado 

espiritual. Fue algo espiritual que sucedió. 

Y cuando vean esas cosas, observen el Mensaje 
cómo cambió. Amén. Desde que esas cosas sucedieron 
en 1963, el continuó Hay Un Hombre Aquí Que Puede 
Encender La Luz [1963-1229M –Ed.] en la oscuridad. Luego 
Miren Hacia Jesús [1963-1229E –Ed.]. Luego vino allí Shalom 
[1964-0112 –Ed.]: “Buenos días”. Amén. Luego llegó: “Jesús 
en sus manos” [1964-0126 ¿Qué Haremos Con Este Jesús, Llamado El 

Cristo? –Ed.], amén, la Palabra enjuiciada. Era la hora del 
juicio. Luego, en marzo de 1964, un terremoto golpeó 
Alaska. Amén. Entonces dijo ¿qué pasó? El juicio ha 

comenzado en la tierra. ¿Por qué? La misericordia ha 
sido rechazada. La Palabra ha sido rechazada, la luna 

se oscureció, el sol se oscureció. Ahora mira cómo 
caen las estrellas. 

Y, ¿qué pasó con todos estos grandes líderes 
Pentecostales? Empezaron a hacerse amigos del Papa, 

empezaron a ir al Vaticano. Billy Graham se vendió al 
Vaticano, todo esto. Míralos llegar allí, ahora solo son 
cortinas de humo, confundiendo a la gente afuera. 

¿Ven? “¿Cómo has caído?” Oral Roberts, todo tipo de 
abracadabra; construyendo un gran hospital y dijo que 

va a orar a Dios para que lo llene de gente. Cuando 
debería estar orando por los enfermos para que no 
haya ningún hospital, ahora están construyendo un 

hospital; diciendo que Lucas y Pablo iban juntos, y es 
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la Palabra y la sanidad divina yendo juntas; todo tipo 
de pequeña psicología en la gente. 

Aun en el Mensaje tenemos gente que viene aquí 

diciendo: “No digas nada sobre Oral Roberts y Billy 
Graham. Los voy a invitar a  predicar por mí”. ¿Oíste 

eso? ¡Oscuridad sobre la gente! Ellos no saben lo que 
está pasando. No estudian el Mensaje correctamente 
en absoluto, no ven la Hora en la que estamos 

viviendo. ¿Ven? 

¿Van a venir de Laodicea y qué les dirán ? ¿Qué los 
estás invitando a contar? ¿Los  invitas a sentarse para 

predicarles? Lo mismo hace un par de años, esta 
misma gente quería traer un grupo de carismáticós, ya 
saben, para decir que está ocurriendo un gran 

movimiento del Espíritu Santo allá afuera. Y cuando la 
gente no respondía, ellos comenzaron a reprender a la 
gente, pensando que la gente debería responderle. 

¿Ven? Solo tiene la gente emocionada. 

Trajeron a Tommy Osborne porque tenía un gran 
testimonio; predicó el servicio conmemorativo. [Servicio 

Conmemorativo del Hno. Branham –Ed.] Sí, pero él es el mismo, vi 
el mismo anuncio en el periódico en los Estados 
Unidos allí, lo tenían: “Los Siete Secretos Revelados 

Para Una Vida Exitosa”. Sus Siete Sellos eran cómo 
conseguir un buen trabajo, cómo tener un automóvil, 

cómo tener una buena posición financiera; y él está 
revelando estas cosas. Y él y su esposa en chándales 
[ropa deportiva], con cabello largo así, y el de su 

esposa es más corto que el suyo, corriendo por el 
lugar. ¿Y estas son las personas que quieres invitar 
para que te prediquen? Hacer que todos se emocionen. 

Ellos traen a un pobre muchachito recién llegado de 
la iglesia Pentecostal allá con un poco de 
discernimiento. Sabes, él sube a la plataforma y trata 

de, ya sabes… Él no está discerniendo por visión, está 
discerniendo por impresiones. No se discierne por 
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impresión. Ese Profeta se paraba allí y decía: “Estoy 
viendo un hospital, un hombre corpulento. Tuviste 

tres operaciones. Su nombre es tal y tal. Él te dijo tal y 
tal y tal cosa. Él dijo: “Y viajaste por este camino. Su 

hija le escribió una carta, esto y lo otro está 
sucediendo”. Estaba discerniendo por visión. Estás 
trayendo a alguien con una impresión ahora: 

“Ahhhhh”. Es una pérdida de tiempo. Sácalo del 
escenario, hombre. Estás perdiendo el tiempo de Dios. 
Pero a mucha gente le gustan este tipo de cosas. 

Mucha gente corre detrás de eso. 

Estoy tratando de mostrarte que la oscuridad no 
está sólo afuera, la oscuridad también está en el 

Mensaje. Ese es solo un ejemplo de ello. Entonces tuvo 
a todos los que cerraron los ojos, y vieron colores y 
fueron sellados. Esa es la evidencia de que fueron 

sellados. ¡Disparates! ¿Ven? Tienes a toda esta gente 
diciendo: “Tal y tal y tal fueron sellados. Dieciocho 

fueron sellados anoche. Y luego los dieciocho están sin 
sello después de dos o tres meses. ¿Ven? ¿Pero por 
qué? Es la oscuridad tomando el control. 

Y cuando identificas a esos espíritus demoníacos 

que se mueven allí, la gente se asusta. Dicen: “Oh, ten 
cuidado de blasfemar”. Dios no cambia. Veinte años no 

cambiaron a Dios. Muestra que muchos de ellos no 
están seguros de que era Dios en el Profeta. No están 
seguros si Dios estaba en el Profeta porque cosas 

opuestas por completo, ¡lo que él denunció lo están 
llamando Dios! Porque mucha gente pone los libros en 
el estante; las cintas le cae telarañas, nunca se toman 

el tiempo de estudiarlas, y se llenan de ideas de todos 
los demás hombres. Y, cuando llega el tiempo de ver 

claro a través de la Palabra del Mensajero, ni saben 
que el Mensajero habló sobre eso. ¿Ven? 

Es por eso que ven durante esos tiempos cuando me 
paré aquí con esa Palabra y seguí predicando y 

diciéndoles que escuchen ese Mensajero y lo que dijo, 
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en momentos como estos ustedes son felices ahora. 
Porque cuando todas esas cosas terminan en caos y 

confusión, se desmoronan, todos los que estaban 
emocionados y confundidos si no están seguros de que 

está correcto; ellos no están seguros, tal vez no estoy 
viendo un mover de Dios, (¿ven?) ustedes verán ahora, 
porque tiene que venir de cierta manera. 

Dios no está en el entretenimiento. No traes a Dios 

en la esfera carnal. Esto es algo sencillo. Si cumples 
con los requisitos de Dios, obtienes las bendiciones de 
Dios. Sin cumplir con los requisitos de Dios, estás 

perdiendo el tiempo. Amén. No hay nada para jugar 
aquí. Si Dios te llamó, tienes el potencial; de lo 

contrario, Dios se equivocó al llamarte. Cuando Dios 
llama a la gente, Él sabe que Él puso un gene allí que 
obedecerá cada Palabra. Ves, la gente piensa que Dios 

no tiene el control. Piensan que la cosa no está en 
manos de Dios. 

Mira, él dijo: “Estas cosas tienen una aplicación 

espiritual.... Ahora nótenlo de nuevo, que cuando 
vinieron los Siete Sellos fue de la misma manera”. 

Él dijo: 

[1964-0726M Reconociendo Tu Día Y Su Mensaje –Ed.] 

30 ... Esto no es sólo alguien tratando de-de 
convencerlos a Uds. de algo, sino de revelarles 
a Uds. la propia aplicación espiritual de esta 
hora. 

Lo que él les estaba mostrando allí bajo el Sexto 
Sello, donde esos mensajes como La Fiesta de las 
Trompetas [1964-0719M –Ed.], eso estaba bajo el Sexto Sello. 
Reconocer Tu Día Y ‘la Expiación’ - Tu Día Y ‘Su 
Mensaje’ [1964-0726M –Ed.], eso es lo que es para nosotros. 
Para ellos, tienen que reconocer la Expiación. A 
nosotros nos dijo que somos restaurados a la 

Expiación original porque la Iglesia primitiva tenía la 
Expiación original. ¿Qué es la Expiación? La Palabra. 
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¿Cuándo La vería Israel? Bajo el Sexto Sello. ¿Cuándo 
La estamos viendo? Bajo el mismo Sello. ¿Ven? 

Fíjense: disturbios políticos, el Quinto Sello. Los 

queremos llevar: Quinto, Sexto y Séptimo. El Quinto 
Sello allí mismo, Jesús hablando de eso aquí en San 

Mateo 24, Él dijo: “Míralo. Os entregarán a tribulación, 
y os matarán. Os matarán por causa de Mi Nombre. 
Seréis aborrecidos de todas las gentes”. Los Judíos son 

aborrecidos de todas las gentes; la Novia es aborrecida 
por todas las denomi-naciones. ¿Ven? ¿Aborrecida por 
qué? por causa de Su Nombre. Y esos mismos vendrán 

y traerán una Apretura para entregarlos a ser matados 
físicamente, porque aquellos falsos ungidos no los 

pudieron matar con muerte espiritual. Satanás trató a 
través del engaño religioso de matarlos primero con la 
muerte espiritual. Y cuando no pudo engañarlos –Lo 

probaron por la Palabra cada vez que vino– entonces 
usó el poder político para matarlos. Cuando no pudo 

engañar a Abel, ¿Qué hizo él? Llegó y lo mató después 
con la violencia en el campo. Míralo siempre en la 
Biblia. 

Ya sabes lo que se te viene. Él ya no puede 

engañarte, pero ¿por qué crees que esos poderes se 
están entremezclando? Él está obteniendo poder 

político para venir aquí y traer una persecución 
política sobre ustedes usando el poder del Estado. Y 
está aquí mismo en la Biblia, se promete que va a 

suceder. 

Ahora el verso 21 al 28, Mateo 24, fue colocado 
entre el Quinto Sello y el Sexto Sello, si notas eso muy 
cuidadosamente en tu Biblia. Cuando Jesús mostró 

los Sellos en forma de símbolo a Juan, no tenía nada 
mencionado entre el Quinto Sello y el Sexto Sello. No 

se mencionaba nada. Pero entre el Quinto Sello y el 
Sexto Sello, Él mencionó la otra tribulación que viene. 
Ellos acababan de salir de una, Él mencionó la otra 

que venía, y Él les dice que los días serán acortados 
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pero que habrá un Elegido allí. Él mencionó que habrá 
un Elegido. Y Él mencionó que habrá falsos profetas 

que estarán tratando de engañar a ese Elegido, pero 
no podrán hacerlo. 

Es por eso que lo que tuviste que enfrentar fue el 

engaño, eso es lo que tuviste que enfrentar. Tu prueba 
era demostrar que no eras como Eva. Tu prueba era  
demostrar que ibas a permanecer con la Palabra. Y 

para permanecer con la Palabra tienes que tener esas 
Virtudes sagradas. No puedes permanecer con la 
Palabra de otra manera. Y si me dices que te quedaste 

con la Palabra estos años pasados y no tienes esas 
Virtudes, nunca te quedaste con la Palabra; porque se 

necesita Su Vida en ti para vencer ese engaño. 

Tú dices: “Todavía no me han engañado nunca.  
Desde que escuché el Mensaje salí; y estoy en el 
Mensaje desde entonces. Y estoy en esta iglesia y 

nunca soy engañado”. 

Bueno, también puedes engañarte a ti mismo. 2a 
Timoteo 3 dijo: “Engañado y siendo engañado”. 

¿Correcto? Porque si estás engañado pensando que 
entras por una buena vida y sin tener la Señal, te 
engañas a ti mismo. Si eres engañado pensando que 

vas a vivir de cualquier manera y no vas a medir con la 
Palabra, entonces no vas a entrar en eso tampoco. 

¿Ves? Si estás engañado pensando que no vas a vivir 
cada Palabra y obedecer cada Palabra para entrar, no 
vas a entrar tampoco, porque el Espíritu Santo en ti no 

desobedecería la Palabra que el Espíritu Santo dice. 
Porque estarás probando que no eres una verdadera 
esposa, estarás probando que eres una esposa como 

Vasti; cuando el Rey habla no quieres estar en 
sujeción a lo que el Rey dice. 

Y luego dijo: “Entonces la revelación de la Venida del 

Hijo del Hombre se hará evidente y las águilas se 
reunirán”. Ahora mira. ¿Qué es la reunión? La Fiesta 
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de las Trompetas es lo que los reúne. Esa es su 
reunión. La Fiesta de Pentecostés no los reúne. Los 

llama a salir. Es un largo tiempo de llamada. Pero la 
Fiesta de las Trompetas los reúne para reconocer la 

Expiación, para traerlos de vuelta a la plenitud de la 
Palabra. ¿Y la plenitud de la Palabra es qué? El Hijo 
del Hombre, la plenitud de la Palabra que nace de 

nuevo y vuelve a ustedes, el Misterio completo. ¿Para 
llevarlos a dónde? Al Rapto; reuniéndolos para 
sacarlos. 

Y aquí, en esta misma Hora, la gente iba en su 

camino sin darse cuenta de la oscuridad que ha 
habido en la tierra, sin darse cuenta de la oscuridad 

de las iglesias, sin reconocer que las estrellas han 
caído. Yo voy a cerrar, pero déjame llegar a esto antes 
de cerrar. “¿Por qué has caído del cielo, oh Lucero?” 

Sólo quiero tomar eso y cerrar. 

¿Cómo cayó? ¿Cómo están cayendo las estrellas en 
justo ahora? Estamos seguros de poder ver el sol 

oscurecido, podemos ver la luna oscurecida. Pero, 
¿cómo han caído las estrellas? ¿Fuiste tú una de esas 
estrellas? ¿Sabes que hoy estás guardando tu “señorío 

original” [Jud1:6 NBLA –Ed.], lo mismo que te fue entregado 
por el Mensajero? ¿Estás caminando en la Luz tan 

ferviente y sincera como cuando te llegó o estás caído 
en la tierra? ¿Estabas en el Cielo, en un lugar celestial, 
en una posición allí? ¿Llegó a ti ese cuento que contó 

Lucifer? ¿Te susurró Lucifer una mentira al oído y te 
dijo que podías hacerlo y salirte con la tuya, y tú le 
hiciste caso, y te encuentras en la tierra? 

Escucha con atención. “Satanás no se llama el dios 

de ninguna Edad sino de esta Edad”. Tenemos unos 
diez minutos más y terminamos. Lo estoy acortando; 

sólo estoy tomando las estrellas del cielo caerán. 
Vimos dónde viene ese tiempo de caída. Ese tiempo de 
caída viene cuando el sol se apaga, cuando la luna se 

oscurece, entonces las estrellas comenzarán a caer. ¿Y 
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sería ese el mismo tiempo cuando la Novia cruza hacia 
el sol? [Ap.12 –Ed.] Porque no puedes tener a la Novia en 

la luna oscura. Ella cruza hacia el sol. ¿Es ese el 
momento en el que ella da a luz al hijo varón? Y antes 

de que Ella dé a luz en la Apretura, en ese Tercer 
Jalón donde Ella predicará a los perdidos, ¿son todas 
esas estrellas caídas a las que Ella predicará? 

Vigila y ve esas cosas. Estudienlo cuando vayan a 

casa. Sólo lo lanzo para ti, pero estúdialo al ir casa, y 
mira si el Sexto Sello no es el Sello del juicio, y si no 
estamos en el juicio de Dios ahora, y si la densa 

oscuridad sobre la gente no es el juicio, y si la muerte 
espiritual no es el juicio. 

¿Cuándo crees que la muerte espiritual va a 

golpear? Si la muerte espiritual va a golpear en el 
período de la Tribulación, entonces ¿quiénes son los 
perdidos a los que vamos a predicar aquí? ¿Y cómo 

podrían ser perdidos totalmente sin muerte espiritual? 
¿Esas cosas vienen aquí mientras Cristo está siendo 

formado en uno; mientras “este es Mi Hijo amado”? 
¿Mientras se está en dolores para dar a luz esa nueva 
Vida, cuál es el tiempo en que el cuento los está 

arrojando a la tierra? 

¿Cuántas personas comienzan a deslizarse en los 
últimos años, tratando de llegar a ese lugar y no 

pueden llegar más? Está fuera de su alcance; tan 
cerca y a la vez tan lejos. ¿Cuántos se conforman con 
tratar de vivir una buena vida, con la esperanza de 

lograrlo? ¿Cuántas personas esperan que cuando 
vengan a un servicio como éste, tal vez les suceda algo 
sobrenatural y les cambie drásticamente porque 

parece que no pueden realmente morir y mantener su 
lugar, mantener esa dignidad [señorío original Jud.1:6 NBLA –Ed.] ? 

Preguntas Y Respuestas Sobre Hebreos #3, [1957-1006 –

Ed.], página 470 y 471: 
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624 ... Y el dragón escarlata se paró frente a fin 
de devorar al Niño tan pronto como naciera, y 
tomó su cola y arrastró la tercera parte de las 
estrellas del cielo y las arrojó sobre la tierra. 
¿Te has dado cuenta de eso? Ahora, eso no 
quiere decir que Satanás tiene una cola larga 
que enganchó alrededor de la gente, pero “el 
cuento que contó”, y jaló una tercera parte de 
esas estrellas. Esas estrellas eran la simiente 
de Abraham. 

630 Así que las estrellas del cielo 
representaban aquí el espíritu del hombre. Y 
cuando el dragón escarlata (Roma,...  

[esos espíritus del río Éufrates] 

... agrupó dos tercios de las... o sea un tercio 
de las estrellas, y las arrojó abajo, eso fue en 
la crucifixión de nuestro Señor Jesús... 

Permítanme preguntarles ahora. Cuando el Señor 

fue crucificado en la Cruz, cuando la Obra Maestra 
estaba siendo golpeada, ¿el cielo se volvió negro? 
Cuando el Señor estaba liberando a Israel de Egipto, 

¿se oscureció el cielo? Israel es Su otro hijo, sabes. 
Entonces Israel salió y fue directamente a la tierra 
prometida; entonces Jesús salió en la resurrección. 

¿Lo han crucificado por segunda vez en este Día? 
Cuando ellos rechazaron la Luz, ¿no fueron ellos a la 

oscuridad? Entonces, eso fue cuando cayeron las 
estrellas.  

¿Qué hay de Pilatos y todos ellos que jugaban a la 
política con la Palabra? ¿Qué hay de Herodes que 

quería entretenimiento con la Palabra? Recuerda que 
prediqué el mensaje aquí para ustedes. ¿Qué hay de 

ellos? ¿No estaban ellos cruzando la línea también?  

Me pregunto si tú eres parte del Sexto Sello o eres 
parte de ese Elegido que no ha sido engañado, te 
paraste allí y guardaste tu dignidad [señorío original Jud.1:6 
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NBLA –Ed.]? A pesar de todo; si vives o mueres, si te 
hundes o si flotas, con o sin amigo,  te paraste allí en 

esa Palabra a pesar de todo! Porque no era sólo un 
mensaje, no era unos pensamientos; era Cristo 

reveladose a ti en la forma de esa Palabra. Era el 
Esposo, la Palabra Revelada, tu Pareja, tu Esposo. Te 
quedaste con esa Palabra. Tú no la traicionarías como 

Eva traicionó a Adán y lo abandonó con la serpiente; 
como ellos abandonaron con aquellos Nicolaítas y 
fueron a Nicea, a Roma a la gran fiesta que tenían allí. 

¿Ves? No. 

Entiéndelo ahora. Entiéndelo bien. Las estrellas, 
estrellas de Dios; hijos de Dios ahora, dijo él. Estaba 

leyendo Isaías 14.  

El Dios De Esta Edad Perversa [1965-0801M –Ed.] pág.19:  

78 La ambición de Satanás era ser adorado 
como Dios. Tomó dos tercios de las estrellas 
del cielo. Ascendió a sí mismo sobre esas 
estrellas, y les predicó, y engañó a dos tercios 
de ellas. Muy bien. Fíjate, esa es su ambición. 
Y ahora él está listo, con su novia 
cuidadosamente seleccionada, educada por su 
propio conocimiento, ven, todo pintado en su 
engaño, de grandes edificios y grandes 
denominaciones, y pinturas de conocimiento y 
teología, e inteligente e intelectual, y 
educado,... 

¿Notan lo que está haciendo? El está tomando una 
mujer natural y mostrando la iglesia, como ella se 

pinta, se viste. El dijo: “La iglesia está pintada con 
educación. Se viste con todos los grandes edificios”. 

¿Ves? Pero Satanás está escogiendo a esa clase. Y 
cualquier hijo de Dios buscando una esposa, eligiendo 
a esa clase, estás haciendo una elección como 

Satanás. Es el espíritu de Satanás que están eligiendo, 
porque Cristo busca el carácter. 
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...toda vestida con la pompa de la educación 
intelectual y religiosa. Se hace religiosa como 
él, y por su propia interpretación de la Palabra 
de Dios como lo hizo con Eva, y como lo hizo 
su hijo Caín.... 

[Espacio en blanco en la cinta. –Ed.]  

86 Y el mundo hoy se dedica al conocimiento 
que vino por Satanás. Y el día del hombre es 
glorificado, no por la Palabra de Dios,... 

[Mira como esas estrellas se cayeron.] 

... pero por el conocimiento que él tiene. 

Allá atrás Lucifer les estaba dando un cierto tipo de 

conocimiento para establecer un reino donde él puede 
ser rey. Y ellos cayeron en eso porque, en ese reino, 

ellos iban a ser los grandes en ese reino. Lucifer tal vez 
le dijo a “Sabteca”, ya sabes, y a uno y dos más, les 
dice: “Tú serás mi mano derecha. Tú serás el 

hombre…” ¿Sabes como cuando van a dar un golpe de 
estado en una nación? Dijo: “Estarás a cargo de las 
Fuerzas armadas; controlarás los canales de radio; 

serás el hombre a cargo de la industria”. Y todo el 
mundo ahora... Entonces tienen un incentivo. ¿Ves? 

Y, dijo, ¿qué les promete para que rechacen la 

Palabra de La que los arrastró? Un poco de educación, 
una educación un poco mejor, darles un trabajo más 
grande. Ahora esa es la mentira de Satanás haciéndote 

una estrella caída. Cuidado con eso. Cuidado. No 
pongas tu mente a pensar que vas a creer alguna 

mentira de que el Papa es Dios. No creerías eso, pero 
podrías quedar atrapado en algo allí y bajar a la tierra. 
Jesús dijo: “Cuidado con los afanes de esta vida: el 

exceso de comida, la embriaguez, todas estas cosas” 
[Lc.21:34 –Ed.]. Te traerá de vuelta a la tierra; no irías en el 

Rapto. Sin embargo, ¡en una etapa estuviste allí! 
Escucha con atención. 

 [1965-0801M El Dios De Esta Edad Perversa –Ed.] 
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86 ... Y el día del hombre es glorificado, no por 
la Palabra de Dios, sino por el conocimiento 
que tiene.  

  Absorben eso. Y cuando reproduzcan esta 
cinta, en este punto, deténganse un momento 
y piensen. 

[Porque él sabe que está diciendo algo.]  

  Sus obras son exaltadas por encima de las 
obras de Dios y de las obras manifestadas;... 

Déjenme darles una ilustración. Todos los días 
están subiendo en... los astronautas, lo tienen en los 

periódicos. Este concurso de reina de belleza que pasó 
ayer en algún momento, durante las últimas semanas 

sólo se veían estas mujeres desnudas todos los días en 
los periódicos, entrevistándolas por todas partes, de 
un lado a otro; hablando de esto, publicando esto. 

Algún gran espectáculo que van a presentar, alguna 
cosita que pasó, algún hombre inventó alguna nueva 

bomba, lo tienen ahí. Ellos no tienen nada acerca de la 
Columna de Fuego, acerca de la gran cosa que Dios 
hizo en esta generación, acerca del ministerio del Hijo 

del Hombre revelado, acerca de todas las obras 
poderosas que Dios hizo, acerca de restaurar de nuevo 
la fe original, acerca del Milenio siendo introducido. 

Ellos no tienen nada sobre eso en absoluto. Lo que 
están levantando por encima de lo que Dios hizo es lo 

que el hombre hace. Y a todo el mundo, oh, les 
emociona.  

Los Americanos creen que América es la nación más 
grande: “Ahora vamos a la Guerra de las Estrellas”. Sí, 

es la Guerra de las Estrellas de la que estoy 
predicando: Miguel y Lucifer. Estrellas, estrellas caídas 

que murieron en esa guerra porque no tenían puesta 
toda la armadura de Dios y fueron a pelear en la 
batalla. Ellos no escucharon al General de cinco 

estrellas cuando Él estaba poniendo la Palabra. Ellos 
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nunca tuvieron el escudo de la Fe y ellos no pudieron 
apagar ni un dardo ardiente. ¿Entiendes lo que estoy 

diciendo? Así que ellos cayeron. 

[1965-0801M El Dios De Esta Edad Perversa –Ed.] 

86 ... la sabiduría de Satanás es exaltada al 
trono de la adoración, en el hombre, sobre la  
Palabra vindicada de Dios para la hora. 
Nuestras iglesias prueban eso por sus 
seminarios, escuelas de aprendizaje, que han  
aprendido de lo que la Palabra de Dios sabe 
acerca de Eso, así piensan. Y allí, el Doctor 
Fulano de Tal, y el Maestro Fulano de Tal, y el 
Profesor Fulano de tal han exaltado su propio 
conocimiento, la así llamada verdad (de 
Satanás), por encima de la promesa vindicada 
de Dios, puesta en claro delante de ellos.... 

Dios fue a cada denominación y manifestó esa señal 
del Hijo del Hombre, y tomó la Escritura y la probó; 
dijo: “Si Yo no predico la verdad, entonces Dios no la 

vindicará. Si predico la verdad, que venga Dios y la 
manifieste”. Y Dios vino y lo hizo antes de cada 
denominación, y todavía cuando la Palabra es 

predicada es contraria a ellos porque en su seminario 
no lo enseñan así. Y ellos exaltan su propia educación 

de seminario sobre la Palabra vindicada de Dios. Creen 
más en las mentiras de Satanás que en la Verdad de 
Dios. 

Cuando la Palabra de Dios viene y te dice que Dios 

dice que dejes crecer tu cabello; se verá bien, y tú 
vienes y dices: “Bueno, Jackie mi peluquera, me dijo 

que este estilo me quedará bien” pues estás en mala 
condición. Estás en un mal negocio, porque Jackie es 
un ángel caído y su cuento está enganchándote y 

arrastrándote a la tierra también. 

Tengo la sensación de haber dicho algo errado. ¿He 
dicho algo errado? Ves, Pues, he dicho un nombre, 
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espero que nadie tenga una amiga llamada Jackie, ya 
sabes. Es que siento haber dicho algo errado ahí, ya 

sabes. Veo que algunos ojos empiezan a mirarme, ya 
sabes, como si me hubiera equivocado ahí. Sólo capta 

el pensamiento; olvida la persona y sólo capta el 
pensamiento porque realmente estoy tratando con el 
pensamiento. Sólo trato de mostrarte. 

La Palabra está siendo predicada aquí a ti, pero si la 

Palabra que se te predica aquí no es la verdad 
vindicada del mensaje de un Profeta, y vas y empiezas 
a decir algo que tu jefe dice u otro dice, y exaltas eso 

sobre la Palabra, entonces crees la mentira de Satanás 
exaltada más que la Verdad de Dios. Tal vez no lo veas 

así, pero eso es exactamente lo que estás haciendo 
porque ¡eso es lo mismo que pasó allá atrás!. Mientras 
que otros hablan de dar a luz a un Hijo Varon, de traer 

un ministerio del Tercer Jalón, una Palabra que nos va 
a dar la Gracia de Rapto, algunos se alejan de esa 

Palabra porque otras cosas son exaltadas por encima 
de esa Palabra. ¡Y la Columna de Fuego habló esa 
Palabra! 

Voy a parar. Pero ustedes escucharon lo que el 

Profeta dijo acerca de las estrellas errantes. Él dijo: 
“Oh, estrellas errantes, estrellas errantes”. El dijo que 

Judas habló sobre las estrellas errantes, Judas 13 
[Judas 1:13 –Ed.] estrellas errantes. ¿Qué sucede? Están 
fuera de su curso. Están fuera de su posición, sólo en 

una órbita amplia sólo yendo a donde sea, sin rumbo 
ni nada; sin dirección en su vida, sin visión, sin 
objetivo. Empacando una Biblia, pero su mente y 

pensamientos están en “yo y mi cosa”, y sin embargo 
la mera Palabra está llevando en su mano. Sólo está 

en su mano; no está en su corazón. ¿Ves? Y lo 
estudias, observas y ves. No alcanza el tiempo, pero  
estúdialo, obsérvalo y ve. 

San Mateo 24:31, la Séptima Trompeta aquí mismo 

es nuestro Séptimo Sello porque la Séptima Trompeta 
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para Israel es el Séptimo Sello para la Novia. Este es 
nuestro Séptimo Sello aquí mismo, San Mateo 24:31. 

Luego Dios muestra la reunión, todas estas cosas 
teniendo lugar. Luego la luna misma se apagó, el sol 

se apagó, las estrellas cayendo del cielo. ¿Cuántos 
solían sentarse allí en la congregación y se han 
convertido en una estrella caída en el mundo 

nuevamente, en el pecado? La vida que están viviendo 
es lo que el Mensaje condena; exalta su propio 
conocimiento por encima de la Palabra de Dios. El 

hombre de pecado en el templo siendo adorado como 
Dios – ¡este templo! ¿Ves? 

Y en esa misma Hora, ese Ángel está en la tierra 

liberando los nombres en el Libro. El espíritu de Elías, 
Moisés y Cristo está aquí mismo liberando de las 
manos de los Egipcios, liberando a otros de Jezabel. 

Todo está sucediendo ahora; apresurándolos de todas 
las denominaciones de vuelta a la Palabra prometida. 

Exacto. Lean el Séptimo Sello... Déjame darte las 
páginas. El Séptimo Sello (no tendría tiempo de 
terminar esto aunque me quede porque...) páginas 12 

y 13 y 21 y 26. Verás donde dice que los 144.000 son 
un tipo de la Novia. Y eso es de donde estoy 
predicando.  

Porque ellos tienen un Sexto Sello, ellos tienen todo 
esto, nosotros tenemos lo mismo aquí. Ellos tenían un 
Quinto Sello, nosotros tenemos lo mismo aquí. 

También tenían un Primer Sello. Tenían un Segundo 
Sello. Tenían a Caifás, todos aquellos que los 
engañaron allá en contra de la Palabra vindicada en la 

primera Edad, quienes controlaban a los laicos allá. 
Ellos tenían un Segundo Sello allá cuando Tito y el 

poder Romano empezó a masacrarlos, cuando se 
unieron a César y a ellos. Ellos tenían lo mismo. ¿Ves?  
por todo él trayecto, esos rabinos que se mantuvieron 

fieles a la Palabra; la misma cosa ¿Ves? Igual que los 
Reformadores y ellos; espíritu de hombre que se quedó 
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con la Palabra. Y muchos permanecieron fieles a lo 
que sabían durante el tiempo que fueron cegados. 

Como pudieron decir, esos rabinos, como el que 
caminó y dijo: “El profeta dijo que nuestra gente 

volverá a casa en las alas de un águila. No tengáis 
miedo. Suban al avión; vamos a cumplir la Escritura”. 
¿Ves? Espíritu del hombre todo el camino. Y luego 

tendrán un Águila que regresa otra vez cuando Moisés 
y Elías regresan como Águilas a ellos en los últimos 
días. Israel tenía todo. Ellos tenían todos los Sellos, 

todo. Es para nosotros, es para ellos también. ¿Ves? 

Y aquí estamos en un tiempo, mira la oscuridad. 
Mira lo que está ocurriendo. ¿Podrías ver la gracia de 

Dios? ¿Podrías ver cuando la gente está caminando 
arriba y abajo así, cuando estás tomando las cosas a 
la ligera? Si el Sexto Sello, todos estos juicios 

entrando, oscuridad, posesión de demonios, aves del 
aire alimentándose de ellos... Y si notas algo en el 

Sexto Sello, no termina con Moisés y Elías, sabes. El 
Sexto Sello termina con el Armagedón. El Sexto Sello 
es el juicio que cubre todo. Allí tiene una última mitad 

de la septuagésima semana, pero el Sexto Sello no es 
de tres años y medio. El Sexto Sello cubre todos los 
juicios de Dios. Si yo tuviera tiempo lo hubiera 

probado de la Escritura y se lo hubiera mostrado.  

Y es por eso que las cosas están sucediendo aquí, 
despierten y reconozcan. No juegues, ven al servicio, 

metete aquí; toma a tu familia,  metete bajo la Palabra, 
métete allí. Vuelve a tu casa, aplica esas cosas; 
agradece a Dios por ello, trata de mantener tu casa 

como sabes. Conoces a otros, tienes el tipo de relación 
que podrías ayudarlos y ellos podrían ayudarte. 

Socializas, cada vez que la socialización empieza a 
venir y te saca de la Palabra, corta eso y entra en más 
compañerismo espiritual. Desde que llega a ser un 

clan y estás hablando de este, hablando de aquel, 
corta eso y habla de la Palabra que podría edificar. 
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Provocaros los unos a los otros al amor y a las buenas 
obras porque no sabéis lo que va a pasar. 

Porque recuerde, cuando llega a San Mateo 25 y El 

empezó a decir esas parábolas, una de ellas era el 
siervo malo y el siervo bueno: uno está dando el 

alimento a su temporada, y uno está golpeando a los 
otros. Y Jesús estaba contando una profecía porque 
pensaban que el Señor retrasaba Su Venida. Él estaba 

predicando lo que iba a pasar en el tiempo del Séptimo 
Sello cuando el Señor venga, la condición en que la 
gente iba a estar.  

Así que cuando veas esto, sabrás a qué espíritus 
tienes que alejar de ti. Como te dije, puede que no 
tengas esos espíritus, pero puede ser que quieran 

venir sobre ti. Tienes que mantenerlos lejos de ti. Y no 
quieres que tu vida se salga de la sintonía con Dios, 
no, no, no; porque es un tiempo muy serio. Muchos 

ahora mismo están atormentados, no pueden 
encontrar la paz, no pueden encontrar satisfacción en 

la Palabra. Parece que no pueden involucrarse 
realmente. Parece que no pueden tener la victoria, 
parece que no pueden aceptar la liberación. Sin 

embargo, la gente está diciendo: “¡Soy libre! ¡Soy libre! 
Las cadenas se están cayendo. ¡Estoy liberado! Lo 

veo”. Y no pueden verlo. Será de la misma manera bajo 
el Sexto Sello natural cuando Israel sale y el resto de 
la gente alrededor está siendo atormentada; y 144,000 

estarán regocijándose, siendo llenos con el Espíritu 
Santo. Será la misma cosa. 

Pongámonos de pie esta mañana. Consideremos 
nuestros caminos. Pensemos en estas cosas muy 

profundamente esta mañana. Cada cabeza inclinada y 
cada ojo cerrado. Donde Tú me guíes, yo Te seguiré. 
Puedo oír a mi Salvador llamar. [A Donde Él Me Guíe - Cantos Que 

Viven #452  –Ed.] 

Observen cómo el Espíritu Santo sigue este 
mensaje. Allí atrás estábamos predicando sobre la 
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redención y el juicio. Abraham intercediendo; Rahab 
poniendo a su familia bajo la Señal; esos ángeles 

investigadores bajando allí. Mira, Dios incluso lo trajo 
hasta el mismo lugar y mostró que nuestro Sexto Sello 

está sucediendo ahora justo antes del Séptimo, el día y 
la hora en que Él vendría. Piensa en ello. 

Recuerda que todas esas Siete Trompetas están 
sonando bajo el Sexto Sello para reunirnos. Esos Siete 

Sellos se abrieron bajo el Sexto Sello. Estamos 
hablando de la forma espiritual de las cosas ahora. 

¿Estamos buscando otro juicio que va a venir? 

¿Podríamos ver que está pasando a través de 
nosotros? ¿Podríamos ver que es la desobediencia a 
esa Palabra? ¿Podríamos reconocer que sólo hay dos 

clases de hijos en el Nuevo Testamento: hijos de 
obediencia e hijos de desobediencia; hijos de la luz e 
hijos de las tinieblas; hijos de Dios e hijos del diablo? 

Sólo se habla de dos clases. Hasta el más mínimo 
detalle. Mira la guerra. Guerra en el cielo; guerra 

Bíblica. Y Satanás con toda su belleza tan ungida, el 
gran músico que era, todo, sin embargo fue arrojado, 
hacia abajo, de vuelta a la tierra. 

Algunas de ustedes, hermanas jóvenes, pensando 

en su poca belleza, si no tienen belleza de carácter de 
Dios, no son hermosas aún. Tienes la clase que se 

desvanecerá con cada día que pasa. Si estás confiando 
en esa belleza, confías en algo que disminuye a diario. 
Si mueres hoy dentro, de tres días los gusanos se 

arrastrarán sobre de ti. Pero hay otro tipo de belleza 
que viene por carácter. Nunca muere. Y Satanás, ese 
querubín más ungido, el más hermoso allí, el orgullo 

se metió en su corazón y quiso exaltarse por encima de 
la Palabra. 

Que Dios ponga un espíritu de humildad en 

nuestros corazones. Que podamos ver estas cosas que 
están sucediendo ahora, una larga historia de falsos 
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ungidos engañando a todos aquellos cuyos nombres 
no están inscritos en el Libro de la Vida del Cordero, 

haciendo que se maravillen en pos de la Bestia, el falso 
profeta, el dragón. Debido a que no eran la Palabra no 

pudieron probar el espíritu. Ellos fueron influenciados 
por la influencia equivocada. 

Esta mañana ¿Qué es lo que se apodera de tu vida? 
¿Es algo del reino de Satanás? ¿Es algo que está 

siendo glorificado en este mundo que se cae a 
pedazos? ¿Es una mejor educación? ¿Un mejor 
trabajo? ¿Un mejor hogar que te hace sentir 

importante? ¿O es que ves tu nombre en el Libro de la 
Vida del Cordero, has ido al Calvario; las cosas viejas 

pasaron y te has venido a ser una nueva creación en 
Cristo? 

¿Qué hay de ti que podría estar desviándose de tu 
curso esta mañana; una estrella errante? ¿Vendrás a 

un servicio como este, a ver las cosas que ves 
identificadas; la misma hora que estamos viviendo 

traída a nosotros, mostrándonos las estrellas del cielo 
cayendo, estrellas caídas por todas partes? La luna se 
oscureció. Las iglesias están en las tinieblas. La Luz 

del Sol [Hijo], el Mensaje no tiene efecto en el mundo. 
¿Qué vamos a hacer con Él? Esas estrellas caídas 

fueron las que crucificaron a Jesucristo, la Palabra 
ungida. Ellos rechazaron la Palabra ungida. Esos 
fueron los que cayeron. Esos fueron los que fueron 

juzgados. 

Si en tu corazón esta mañana te das cuenta de que 
has estado pasando por una atracción gravitacional 
del pecado tratando de sacarte de tu constelación, 

tratando de sacarte de ser una verdadera señal de la 
Palabra que deberías ser para esta Hora; tratando de 

sacarte de lugares Celestiales, tratando sacarte de tu 
ruta, en la cual Dios te puso por la Palabra Revelada 
para esta Hora, para hacerte una estrella caída, para 

traerte a la tierra; para hacerte gloriar en las obras de 



Un Estudio Del Sexto Sello Pte.14 – El Sexto Sello De La Novia Y La Fiesta De Las Trompetas Pte.2        1985-1201  

98 

Satanás y en su conocimiento, un mejor programa 
más que la Palabra vindicada para la Hora, ese mismo 

Ángel está aquí para liberarte. Esa misma unción que 
estuvo sobre Moisés, está aquí en forma espiritual 

liberándonos de Egipto en un Tercer Éxodo, sobre 
Elías de una religión de Jezabel, del Hijo del Hombre 
para venir y unir a la Novia con el Novio, ese mismo 

Espíritu Santo está aquí para reunir a Sus Elegidos, 
para hacerles reconocer la Hora, para hacerles entrar 
al lugar secreto preparado donde puedan ser 

alimentados y nutridos con ese alimento espiritual 
mientras el juicio está cayendo alrededor. Mientras ese 

terremoto se está tragando a tantos, tú podrías estar a 
salvo. 

¿No te acercarás esta mañana al oír que Él te llama?  

Puedo oír a mi Salvador. 

[A Donde Él Me Guíe - Cantos Que Viven #452  –Ed.] 

Puedo oír mi Salvador llamando, 

¿El mundo está tratando de acercarse a ti? 

¿Tratando de hibridarte? Es el amor de Dios que viene 
a separarte del mundo para que te des cuenta de la 
Hora, para que tu corazón se fije en lugares celestiales. 

Puedo oír mi Salvador llamando, 

Puedo oír a mi Salvador llamando, 

“Toma tu cruz y sígueme, sígueme”. 

¿Cuántos Lo seguirán hoy? La Palabra vindicada. A 
donde Él me guíe – el Liderazgo de la Vida Eterna. 

Coro 

A donde Él me guíe, Lo seguiré, 

A donde Él me lleve, yo Lo seguiré, 

El Hades seguía a la muerte, pero el Cielo seguía a 

la Vida. Y el Cielo es la Palabra. El Cielo consiste de 
esa Palabra. 
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A donde Él me guíe, yo Lo seguiré, 

Oh, no apostates de la Fe, no caigas del cielo, no te 
alejes de la Palabra. Síguelo a Él. 

Oh, dilo desde lo más profundo de tu corazón: “Iré 

con Él hasta el fin”. 

Iré con Él, con Él todo el camino. 

Padre Celestial, Te agradecemos esta mañana. 
Hemos demorado mucho a la gente, pero, Señor, 

sabiendo que iremos al extranjero otra vez, el mensaje 
es tan urgente, Señor. Al reunirnos así, no es sólo para 
decir cosas bonitas, para dar buena cuenta de 

nosotros ante la gente, sino, Señor, es para decirles la 
Verdad en amor.  

Mirando a través de la congregación y viendo 

muchas vidas, Señor, siendo tiradas y arrastradas por 
ese maligno, Señor. Muchos, Señor, no andan con 
diligencia, no redimiendo el tiempo. Muchos todavía 

teniendo compañerismo con las obras infructuosas de 
las tinieblas en vez de reprenderlas y corregirlas, 

Señor. Muchos, oh Dios, han caído; no han guardado 
su dignidad original. Como dijo Tu Profeta, ¿Qué tipo 
de ángeles? Lutero, Wesley, los Pentecostales. Incluso 

en este Mensaje vemos que ha habido “una invasión de 
espíritus falsos y malignos” [La Edad de Efeso - Introducción A Las 

Edades De La Iglesia (VGR) párr.26 –Ed.]. Sigue a cada avivamiento. 
Y, Señor, vemos que ha producido estrellas caídas otra 
vez; porque iba a venir  una apostasía de la Fe y lo 

vemos, Señor. Para permanecer con esa Palabra, el 
Profeta dijo que estamos pasando sobre el infierno, 
colgando en una cadena. La cadena es fuerte como su 

eslabón más débil; y justo donde está ese eslabón 
débil, esa cadena sea romperá. Y cuando 

quebrantamos una sola Palabra, caeremos justo hacia 
abajo al fuego del infierno sin ninguna manera de 
volver a salir. 
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En el principio de la Biblia, era una sola Palabra. 
Pero cuando Tú llegaste a la mitad de la Biblia, Señor, 

dijiste: “No solo de pan vivirá el hombre, sino de toda 
Palabra que sale de la boca de Dios”. Y al final de la 

Biblia, Tú dijiste que por quitar una sola Palabra su 
nombre iba a ser quitado del Libro de la Vida, y por 
añadir una sola Palabra las plagas iban a ser 

añadidas. Sabemos que Tú lo dices en serio, porque 
un Profeta lo declaró y nos lo reveló.  

Y, Señor, aún aquí nos mostraste que guardas todos 
Tus juicios. Porque, Señor, si quebrantamos una sola 

Palabra y eso nos sacó del Edén, ¿cómo podríamos 
volver a entrar sin cada Palabra? Señor, tenemos que 

creer en cada Palabra. No es de extrañar que Tú hayas 
dicho que cuando la Novia se convierta en la Palabra 
viviente manifestada -y esto, Ella debe llegar para 

unirse con el Novio- luego Ella será una Súper Iglesia, 
una Súper Raza en los últimos días. 

Y, Padre, oro esta mañana mientras Tu Palabra sale 

mostrando el Sexto Sello de la Novia y la Fiesta de las 
Trompetas, la señal cuando la luna se oscurrió, el sol 
se oscurrió, las estrellas caen del cielo, la Novia con 

dolores de parto para dar a luz. Oh Dios, ese Ángel de 
pie aquí liberando los nombres que se encuentran 

escritos en el Libro, y esas unciones, Señor, aún 
sacando fuera de esas condiciones a la gente. Esta 
gente está siendo apresurada de toda denominaciones 

de vuelta a la Palabra prometida, y el Nombre del 
Padre está siendo revelado en nuestras frentes 
mientras estamos de pie con el Cordero en el Monte de 

Sión, oh Dios, cantando una nueva canción. 

Te agradecemos, Tu Palabra es tan clara, tan real. 
Señor, que al examinar nuestras vidas, y veamos cada 

uno de esos Sellos que hemos llegado, lo siguiente es 
el día y la hora. Eso es lo que estamos esperando. 
Estamos reunidos para el sonido de la final Trompeta, 

entonces el alba eterna romperá en claridad; los 
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elegidos entrarán en su hogar celestial, y la lista se 
pasará allá arriba, allí estaremos. 

Señor, oro que todos los que están aquí estén en ese 

día. Yo ruego que seriamente tomen atención esta 
mañana, Señor, pues podrían estar desviándose, 

saliéndose de la línea. En esa visión la Novia estaba 
saliendo del paso, Tu Profeta dijo que solo se 
mantuviera en línea. Eso es lo que he tratado de hacer 

aquí fiel y, sinceramente, Señor: mantener esta iglesia 
en el paso con esa Palabra. Ha tenido que ser duro 
muchas veces, y cortar, causando que muchos tomen 

una actitud errada; pero, Señor, permite que ellos 
vean que en mi corazón hay amor y sinceridad para 

ellos, tratando de predicar la Verdad, Señor, y 
tratando de ayudarlos a caminar más cerca de Ti. Por 
la hora y el tiempo que estamos viviendo sabemos que 

hay una repetición de toda crueldad y astucia 
diabólica [La Edad de Esmirma (VGR) párr.85 –Ed.]. Todo lo que 

puede ser engañado está siendo engañado ahora 
mismo. Vemos lo que está ocurriendo. Que nos 
revisemos nosotros mismos para ver si estamos en la 

Fe. 

Cuando vayamos a nuestras casas, que Tu 
Presencia vaya con nosotros, Señor. Que pensemos 

profundamente en estas cosas. Y, Señor, pedimos que 
Tu Espíritu Santo, el Maestro Interno, nos enseñe más 
sobre estas Verdades hasta que sea una realidad tan 

viviente en nuestros corazones, que traiga nuestras 
vidas bajo el efecto de esta visión, Señor, que 
levantemos nuestras cabezas y miremos hacia arriba, 

caminando con diligencia, aprovechando bien el 
tiempo, no siendo insensatos, sino entendiendo cuál es 

la voluntad del Señor. Concédelo, Padre. 

Bendice al forastero. Los que no hayan entendido, 
que entiendan luego al Espíritu, Señor, si no 
entienden la Palabra. Tú tratas con la gente de esa 

manera muchas veces. Pero, oh Dios, que ese poder de 
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atracción siga atrayéndolos y Concédeles un claro 
entendimiento. Señor, sabiendo que esta es una Hora 

donde muchos están deseando conocer Tu Verdad. 
Quita el velo de sus corazones, Señor. 

Señor, Dios, si demoras y nos permites vivir para 

que haya otra oportunidad de venir de nuevo, 
esperamos ese tiempo. No podemos esperar a que se 
abran las puertas, sino que anhelamos estar aquí de 

nuevo para poder levantar manos santas. Porque Tú 
quieres que los hombres oren en todo lugar, 
levantando manos santas y orando sin cesar [1Ti.2:8 –Ed.]. 

Permite que ese espíritu de oración y súplica esté en 
esta iglesia, esté en nuestros corazones y en nuestras 

vidas hasta que lo veamos una vez más. Concédelo, 
Padre. En el Nombre de Jesucristo oramos y lo 
pedimos, amén. 

Cuando allá se pase lista, a mi nombre yo feliz 
responderé. Amén. Cantemos esa canción. 

Tomen sus asientos. Están despedidos. Los ujieres 
los despedirán en silencio. 

 [Cuando Allá Se Pase Lista - Cantos que Viven #658 –Ed.]  

Cuando la Trompeta suene,  
En aquel día final, 
Y que el alba eterna rompa en claridad; 

Oh, muy pronto; uno de estos días. 

Cuando las naciones salvas a su patria lleguen ya 
Y que sea pasada lista,  
A mi nombre yo feliz responderé. 

Oh, si tu ropa es blanca, estarás allí. 

Coro 

Cuando allá se pase lista..x3 
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